
, TEMPO: Frente fria: em curso. Pressão'
atmosférica média: 1004.7 milibares. Tempe
ratura média do dia: 26.0 graus centígrados.
Umidade relativa média: 90.5 por cento.
Estado médio do céu: cumulus, status, de
meio encoberto a claro. Estado médio do
tempo: estável. Previsão: A. Seixas Netto.

CAIXA ECONÔMICA - Técnicos do ITAG
completaram o relatório em que apresentam
sugestões à diretoria da Caixa Econômica Es
tadual, visando a imprimir maior ritmo ao

processo de desenvolvimento do órgão. N>

próximo mês a ITAG promoverá um seminá
rio com os funcionários da CEE.

e
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, Nas duas oportunidâdes em que falou ontem o Ministro lotou o auditório.

Passarinhoainda
,

,

vêAmazônia sob

perig�no futuro
Para o Ministro Jarbas Passarinho o grande perigo para a Anazônia se

constitui na possibilidade de organismos internacionais se

voltarem para o debate de sua ,planetarização, por se constituir na
última grande área verde do mundo. OMinistro esteve ontem na Capital,
onde deu duas aulas: a magna da Ufsc e a do seminário amazônico(P.3).

Botafogo
bateu o'

Palmeiras

,
Um gol de Jairzinho, assinalado aos

44 minutos da etapa complementar,
deu condições ao Botafogo de con

tinuar disputando a Taça Libertado
res das lméricas, que entra agora
na sua fase semi-final. A equipe ca

rioca abateu o Palmeiras por dois
tentos a um, fazendo durante o jo
go por merecer a vantagem no mar

cador. Luís Pereira, contra, decre
tou a abertura do placar para o Bo

tafogo. No segundo tempo Aíemír
, \

da Guia empatou aos sete para o

Palmeírás e Jrui' deu .a vitória para G

Botafogo. (Página oito do Ií)

Quando os cobradores são maiores de idade, os casos de atritos com passageiros são bem menos frequentes.

CONVITE
,

. ,

O Governador do Estado de Santa Catarina, o Comandante do 50.

Distrito Naval, o Comandante da Guarníção Militar de Florianópolis e o

Comandante da' Base aérea de Florianópolis convidam a população
catarinense para a Missa em ação de graças, que mandarão celebrar na

Catedral Metropolitana, dia 31 do corrente às 18 horas, pela passagem

do nono aniversário da Revolução de 31 de março de 1964.

COMPANHIA DE HABITAÇAO ,DO ESTADO DE SANTA CATARINA.

eOHAB / se

EDITAL, N � 02/73
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Teste para seleção de 4 Alxiliares Administrativos
INSCRiÇÃO: Até 30 de março.
LOCAL: I TA G
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,
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Jairzinho e Ademir foram duas grandes figuras do jogq

Troco está.
difícil nos
coletivos

2mortos
ontem na

BR-101
Um choque entre dois caminhões'

sobre a ponte situada no

km-3 da BR-10l, em Garuva,
provocou duas mortes. As
vítimas são José Martins, de
46 anos, de Petrópolis (RJ),
e Artônio Vieira Alves, com

24 anos, natural do
Paraná. Na Capital houve

uma tentativa de homicídio

por esfaqueamento entre
dois cozinheiros fPág. 8).

50lto,o último
!

preso de guerra

),

r I

Trocadores de várias empresas de transporte (

. coletivo que, servem a. Capital continuam se

negando a dar o troco das passagens aos

usuários, sob a alegação de que não dispõem
de moedas. Já se registraram até casos de

,

agressão física e cenas de discussão onde o

palavrão corre farto e desmedido (P. 8).
,

Depois de 10 anos de participação na guerra, os Estados Unidos

retiraram ontem os seus últimos soldados do Vietnã, onde

perderam 46 mil homens, milhares de dólares e viram abalado
seu pretígio internacional. Às, 21 horas (hora local) o Presidente

Nixon fez importante pronunciamento à �ação, afirmando ser

um dia histórico para seu país, pois marcava definitivamente o

fim da participação dos EUA na guerra do Vietnã (p.2).

Brasil vai comprar
48 bombardeiros

Página 5.

Do jeito como vão, as obras do Orlando Scarpelli não terminam a tempo. -Mas o Governo reafirma que tudo fará para concluí-Ias.

FIGUEIRENSE FUTEBOL CLUBE' Governo reitera o seu
conclusão do

ESTADlO ORLANDO SCARPELlI

',-NOTA OFICIAL
empenho pelo estádio
Enquanto as 'obras do Istãdio Orlando
Scarpelli prosseguem em ritmo lento de
mais para estarem concluídas antes do iní
cio do campeonato nacional, o Cbverno do

página de esportes

Estado voltou a reiterar ontem seu empe
nho em apoiar a rápida conclusão do traba-

lli�
, .

(Mais notícias na Página 8 do II)
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Asafda dos norte-americanos do Vietnã na verdade não passa
de uma mudança de base. Aém dos 1.000 soldados que

permanecerão no Vietnã, a base americana na Tailândia, bem
próxima ao Mekong, será reforçada

se encontra

a base dos EUA

Trabalhadores fazem greve no

Uruguai: a situação se agrava
A Convenção Nacional de Trabalhadores (CNn, controlada

pelo Partido Comunista uruguaio, realizou ontem uma greve
geral para reclamar a renúncia do presidente Juan ,M. Bordaberry,
Como consequência das áspera polêmica entre o lfder do Partido
Nacional, Ferreira Aldunate, e Bordaberry, no dia anterior houve
uma manifestação nas proximidades da sede central daquele \

partido, havendo imediata repressão policial. Ao mesmo tempo,
a polícia lançou numerosas granadas de gás lacrimogênio contraa
'sede, obrigando a Aldunate e outros dirigentes a se transferirem
para outro local.

ACUSAÇÕES --'

Numa mensagem através do rádio e televisão, Bordaberry
acusou quarta-feira à noite os, dirigentes da central operária de
"responder a diretivas polítiéas do comunismo local", Entre
tanto, a CNT não modificou seu programa de protesto que se

iniciou às 9 horas com uma greve de três horas do serviço de
transporte de passageiros. A manifestação dos trabalhadores
constou ainda da ocupação de fábricas e outros centros de traba
lho. Ao atacar a greve, Bordaberry afirmoh que nãõ abandonará
"jamais a responsabilidade presidencial" para a qual fora eleito

constitucionalmente.
"O popular", órgão do Partido Comunista,' reagiu ontem às

críticas presidenciais, classificando a mensagem de Bordaberry de
"bravatas estúpidas" que "constituem, um motivo a mais para
intensificar a magnitude da demonstração de hoje e para fazer
ressoar com maior 'vigor a reivindicação da renúncia do Presi
dente". Mas, além da questão da renúncia, os trabalhadores se
enfrentarão de novo com o governo de Bordaberry na questão da
regulamentação da atividade sindical. Em seu discurso de ontem
Bordaberry justificou a- necessidade de apressar a regulamentação
como uma forma de evitar o "exercício abusivo destes direitos
conferidos pela Constituição 'somente para a maior felicidade dos
trabalhadores".

Quanto à sua polêmica com Aidunate, Bordaberry recusou-
se a conceder a este a rede nacional de rádios e televisão para
responder ao comunicado das Forças Armadas feito na - sexta
feira. Neste comunicado, os militares fizeram críticas indiscrimi
nadas contra dirigentes e partidos polftícos e contra o parlamen
to. A negativa tornará pior o clima político, afirmando Aldunate
que lerá sua mensagem poi: uma cadeia particular.

Argentina: r�contagem dos votos

poderá favorecer o peronismo
A Justiça Eleitoral resolveu ontem não contar os votos em

branco apresentados nas eleições de 11 de março, aumentando assim
as perspectivas de que o virtual presidente eleito Hsctor Campora
alçance m�s...da metade 'ql! y'Q:ta,ç_ao:::O: escrutfnio defimtívo das'
eleições, mais lentas q\le,--.<;lllS, outras vezes, talvez .rerrrrine hoje,
anunciando-se em seguida se será ou não necessário um segundo
turno eleitoral.

Até o momento a: Frente Justicialista de libertação, o Partido de
Campora, possui 49 por cento dos votos, enquanto que a lei exige
mais .da metade dos votos emitidos para proclamá-lo vencedor
automaticamente, sem uma segunda votação. Entretanto, o novo
critério da Jmta Eleitoral de não considerar os votos em brancos,
poderá permitir que a Frente supere a barreira dos 50 por cento.

'

.Alérn disso, a decisão do candidato radical Ricardo Balbin de
abster-se de participar do segundo turno confirmará também a
vitória do peronista Campora.

AUnião CfvicaRadical, o partido de Balbin, ainda não anunciou
sua decisão oficial de não. concorrer às eleições novamente, mas o

próprio Balbin afirmou quarta-feira à noite que "entre triunfar para
reconstruir as contradições, prefiro perder para consolidar a paz",
Referiu-se desta maneira à velha contradição
peronísmo-antí-peronísmo que dominou a vida política argentina
durante mais de duas décadas. A decisão de seu Partido poderé ser

conhecida junto com a publicação da contagem defíntiva dos votos,
À margem da eleição presidencial, haverá uma segunda eleição 15

de abril em Buenos Aires e em 14 províncias, para confirmar a

escolha 4e senadores naciop�is,:�,g9�t;r�aMres provinciais que em 11
.,d\ê março nâoobtiverarn superior a 50 p,or cento.'

-

CAMPORA COM O PAPA
O futuro presidente argentino, Hector Campora, esteve ontem

em audiência especial com o Papa Paulo VI. Simultaneamente foi
anunciado que o líder do movimento peronista, ban D, Peron, pode
entrar no \áticano, Quatro meses antes, foi-lhe negada uma

audiência papal, mas agora Peron declarou que não pensa em ir lá no

momento,

Depois da audiência, Campora e Peron foram almoçar com os

Monsenhores Giovanni Benelli e Agostini Casarolli, Benelli é
responsável pela Secretaria do Istado vaticano, e Casarolli é o

secretário do conselho para os assuntos públicos da Igreja,
•

vitualmente o Ministro de Relações Exteriores do Papa, Na ocasião
em que Peron pediu uma audiência a Paulo VI, foi Casarolli o

, 'portador da negativa, Depois da entrevista' com os dois políticos
argentinos, que durou uma, obra, Càsarolli negou-se a responder uma
pergunta sobre as relações .entre o \áticano e Peron. Mas, por sua
vez o secretário de Peron - José Lopez Rega -lembrou que já não
havia irnpecilhos para uma visita do ex-presidente ao '\liticano.

Os norte-americanos encerraram ontem sua'
participação na guerra do Vietnã com

a retirada das últimas tropas e

equipamentos bélicos. Mas o presidente
Nguyen Van Thieu jurouque continuaráa luta

Últimas tropas dos
,

,

EUA deixam oVietnã.
A base é na Tailândia

Os últimos soldados norte-america
nos deixaram ontem o Vietnã do Sul.
Mas o seu povo permaneceu de armas
na mão, pois o presidente Nguyen Van
Thieu jurou que continuará "lutando
em qualquer situação" contra o comu

nismo. As tropas norte-americanas se

retiraram depois de mais de década de
guerra, na qual os Istados Unidos per
deram 46.000 homens, milhares de dó
lares, prestígio internacional e a nação
dividiu-se, numa atitude sem preceden
tes em sua história, em consequência
de uma guerra no exterior.

'

Entretanto, os soldados norte-ame
ricanos talvez não façam a longa via
gem de volta (a não ser que sejam subs
tituídos por outros) pois o Governo de
Nixon transferiu o comando das ativi
dades bélicas norte-americanas na m
dochina para a Taílãndía,próximo ao

rio Mekong. A sede da base agora será
Nakorn Phanom, a 900 quilômetros de
Bangcoc. Dali o ex-segundo coman
dante no Vietnã e Comandante da Sé·
tima Frota Aérea dos Estados Unidos,
o general John Vogt dirigirá as futuras
operações militares norte-americanas
no Sudeste da Ásia.

No Vietnã de Sul permanecerão'
ainda mais de 1.000 soldados: 825
membros da Comissão Militar Quadri- ,

partíte, cinquenta adidos m!litares e'

não deixam de lado seus compromissos
com o Vietnã." Ressaltaram que
48.000 soldados norte-americanos per
manecem na Tailândia, outros 30.000
a bordo de barcos' da sétima frota, em,
águas do sudeste asiático, e 20.000 em

Giam, no Pacífico. ,-

As informações são de que a sétima'
frota tem uns cinquenta barcos entre
eles quatro porta-aviões cujo campo de
ação atinge o \fetnã. O Pentágono dis
se que existem 152 B-52 em Guam e

"mais aviões da Força Aérea e da Mari
nha, incluindo cinquenta B-52, em ba-
ses tailandesas.

.

CIVIS SUL-VIETNAMITAS'
SAQUEARAM ALOJAMENTO

DOS SOLDADOS AMERICANOS
Centenas ,de civis sul-vietnamitas.

saltaram por cima da cerca que rodea
va o acampamento lira, dos efetivos
norte-americanos antes do l1It4no con

tingente norte-americano' partir. Q;
sentinelas sul-vietnamitas não interfí
riam durante o saque, chegando mes
mo a ajudar os assaltantes.

Segundo comentou um oficial nor
te-americano, "levaram tudo o que não
estava fixo ao solo".

-

Enquanto os soldados norte-ameri
canos preparavam-se para deixar S 31·
gon, Hanói libertava o último prisio
,neiro de guerra norte-americano.

159 guardas de Infantaria da Marinha
ligados à Imbaixada Norte-Americana.
O contingente da Comissão abandona- '

rá o país até sábado. o resto permane
cerá no Vietnã do Sul.

CERIMÔNIA
. , Numa cerimônia de vinte minutos
na base aérea de Tan Son Hunt, em

Saigon, o comandante das tropas-nor
te-americanas, FrederickWeygand, dis
se antes de .partír que "as forças dos
Estados Unidos haviam cumprido sua

missão de impedir uma tomada do po
der comunista pela simples força das
armas."

Enquanto falava, granadas norte
-vietnamitas e do \fetcong explodiam
numa base governamental em Ton Le
Chan, a' 80 quilômetros ao norte.re o

alto comando de S aigon afirmava que
haviam ocorrido novas violações à tré
gua.

lhs 2.500 norte-americanos foram
evacuados ontem de Saigon e da base
de Da Nang, concluindo a retirada es-

'

tabelecida no acordo' de paz de Paris,
assinado �rio dia 27 de janeiro. Desde
esta data, 23.500 soldados norte-ame
ricanos abandonaram o Vietnã.

Enquanto estes regressavam à sua

pátria, os funcionários norte-ameríca
nos' diziam que os "Estados Unidos

-. -.
'-,

,
'

,N.xon cor'''''a corno seroo OS

E. Unidos.depois da guerra
o presidente Nxon

falou ontem
ao povo americano
( para dizer como

serão os BJA
depois da guerra

O presidente Níxon
pronunciou ontem, às 21
horas (hora local) impor
tante discurso através de
rádio e televisão no qual se

_
referiu ao papel dos Ista
dos Unidos no mundo, de

, pois do conflito do Vietnã,
e a questões econômicas
nacionais.

O discurso do presiden
tenorte-americano foi cer
cado por grande mistério'
negando-se o secretário de
imprensa da Casa Branca a

dar detalhes sobre os te�
mas da mensagem quando
ainda se mobilizava para

conseguir um espaço para
o discurso nas emissoras de
rádio e televisão.

Dois fatos significativos
marcaram a ocasião do dis
curso: Nixon falou no dia
em que os Estados Unidos
concluíram oficialmente

seus dez anos de participa
ção na guerra do Vietnã,
com o regresso dos últimos
prisioneiros de guerra'
norte-americanos e a eva

cuação dos últimos efeti
vos militares do território
wietnarnita .. Por outro la-,

do, niscursou num, mo

mento -em que os trabalha
dores e consumidores exer
'cem grande pressão sobre
o Governo, a fim de que
este adote medidas para I

controlar o aumento dos
preços:

Consumo da
,

carne e

controlado
Durante o século dezenove,

milhões de cabeças de gado ar

gentinas eram sacrificadas para
se aproveitarem apenas seus

couros. Montanhas de esquele
tos eram queimados, A carne

era tão barata' que os trabalha
dores com iam diariamente
uma chuleta no almoço. �ual,
mente é grande o número de'
sul-americanos resignados com

a idéia de comer menos carne.

Os preços continuam subindo
e em alguns países o próprio
governo proibe em certas épo
cas o consumo da carne. A

I • proibição de vender carne para
o consumo nacional tem por
fim em alguns casos aumentar
a exportação. Bn países onde
os rebanhos bovinos são meno
res, as restrições tendem a li
mitar as importações de carne
,e aumentar divisas. Funcioná
rios do governo argentino afir
maram que as restrições aju
dam a melhorar a situação da

balança de pagamentos, Entre
os países que optaram por esta
medida estão: a Argentina,
Uruguai e Perú, As donas de
casa argentinas vem demons- '_
tando ultimamente seu des
contentamento, pois em lugar
dos suculentos bifes têm que
se conformar com um pouco
de carne ensopada e as uru

guaias ficam as vezes várias se

manas sem o produto. A carne

é o principal produto de ex

portação do Lruguai. O Presi
dente Bo rdaberry tenciona

proibir este ano durante três
meses, a venda de carne ao

consumo do país e, possível
mente para os meses compre,
endidos entre junho e outu
bro. Âisim, os uruguaios terão
que comer frios, carne de aves

e peixes, em consequência da
falta de carne bovina.

Irlanda

apr�ende
•

navIo

Violência aumenta
e preocupa os EUA

A marinha irlandesa apri
sionou ontem, pouco depois
da meia-noite, um barco que
transportava cinco toneladas
de atinas procedente da Líbia.
Posteriormente foram, detidas
seis pessoas suspeitas de per-
tencerem ao IRA e serem res
ponsáveis pelos trabalhos de

desembarque e distribuição'
dos armamentos. Os Governos
Britânico e Irlandês não fize
ram um comentário oficial a
respeito da procedência das
armas, a fim de disporem de
mais tempo para estudar todas

., as informações disponíveis. O
navio "Cláudia", que trazia
uma bandeira do Chipre, foi

capturado na costa sul-irlan
desa, numa operação combi
nada na qual participou a polí
cia, marinha e a ayiação. Tie
Cahill, e x-comandante dos

guerrilheiros da ala provisória
do IRA que operam em Bel

fast, encabeça a lista das pes
soas detidas pela polícia.

Outro é Denis Mcinerney,
membro do conselho nacional
dos provisôríos, Os outros

quatro ocupam cargos meno

res. As autoridades policiais
britânicas fizeram uma recons

trução do itinerário do �arco
"Cláudia" de bandeira 'ciprio
ta, e concluíram que ele teria
feito uma escala na Líbia entre
13 a 21 de março.

Em apenas uma semana 345 mulheres, homens e crianças foram
mortos nos Estados Unidos. Uns foram vítimas de ataques à mão
armada, outros de policiais, muitos morreram durante conflitos

. familiares. As .vítímas registradas pela Associated press (AP) durante
a semana de 4 a 11 de março representam um aumento de 40 por
cento sobre os resultados de uma enquete realizada de 15 a 22 de
junho de 1969, quando o total de mortos foi de 296.

Na enquete de março 236' casos foram classificados como

homicídios, 89 como suicídios e 20 acidentes. Desde 1969, os

homicídios aumentaram em 44,5 por cento, os suicídios em 33,7
por cento e as mortes acidentais em 20 por cento. Por região,
Califôrnia foi o estado com o 'maior número de mortos (42). Os
estados seguintes foram Texas (33), Michigan (28), New York (25),
Illinois (22), Hio (19), Virgínia (17), Luisiana (15), Carolina do
Nort�\(14) e Geórgia (12).

-

,

No total computado de 4 a l l ríe março, pelo menos uns 37,1
por cento de armas empregadas foram revólveres. Em 1968, a lei de
controle federal proibiu a venda por correio, de um estado a outro,
de fuzis, revólveres e todos os tipos de munições. Também proibiu
as vendas diretas.ypessoais a residentes em outros estados. Mas todos
os' outros projetos Rara impor controles mais restritos fracassaram.
Um deles foi o do Senador Edward Kennedy, que exigia registro e

licença para a posse de armas.

Tensão entre o' Chile
e Bolívia continua

Uma comissão oficial boliviana decidiu ontem dispensar os

portos chilenos para as principais importações e exportações. A
atitude indica que parece surgir um novo foco de tensão entre estas
duas nações, já distanciadas pela falta de relações diplomáticas desde
1962. A determinação boliviana foi anunciada ontem pela delegação
desse país nas negociações, a qual pediu' em .especial ao Banco
Mineiro da Bolívia que dispensasse os portos chilenos para o envio de
minerais ao exterior. Os mineiros constituem a principal mercadoria
que a Bolívia exporta através dos portos chilenos. Calcula-se que o

produto boliviano que passa pelos portos chilenos chega umas 380
toneladas anuais. Adetermínação assumida pelos delegados
bolivianos surgiu em consequência do que qualificaram de "resultado
negativo a primeira jornada de deliberação" da comissão mista

' ..

,

portuária dos dois países.

associated press

-- noticiário

internacional

fornecido pela

Inundações·
ameaçam

a Romênia
Pt; autoridades iniciaram a

construção de um dique de,
emergência perto de Galati,
principal centro siderúrgico ro
meno, enquanto o Danúbio e

outras zonas baixas dá Romê
nia continuam sendo castiga
das pelos deslizamentos e as

inundações. O transbordamen
to do rio foi causado pelas for- ,

tes nevadas em todo o país há
duas semanas. Aagência rome

na Agerpres informou que
70.000 hectares ficaram inun-

.

dados, incluindo plantações e

aldeias próximas ao Ianúbio.

Mistério,
envolve

assassinato
Fontes policiais de São Do

mingos revelaram ontem que
ainda não iniciaram as diligên
cias para localizar o assassino
do jornalista (lucia Castro, do
vespertino "Última Hora", da
capital dominicana, Carcía
Castro foi morto por' dois
agressores não identificados
que lhe dispararam dois bala
ços .na cabeça em plena rua,'
perto do jornal em que traba
lha. O jornalista tinha um pro
grama na televisão, suspenso
desde a invasão guerrilheira em

princípios de fevereiro.

MCE faz propostas aos

frigoríficos da' AL
Daqui há ·120 dias será formado, dentro do Mercad-o Comum

Europeu, um comitê empresarial de importadores de carpes de gado.
Esta medida foi anunciada ontem no. Congresso Internacional de
Produtos Derivadas da Carne, inaugurado terça-feira em- Punta dei
Este. Setecentos delegados de 283 frigorfficos exportadores latino
americanos e 150 representantes de empresas importadoras da
Europa e dos Estados Unidos estão presentes às reuniões, tendo a

medida européia sido firinada por delegados de Bélgica, França.,
Holanda, Alemanha Federal -·e Itália. Entre os delegados latino
americanos e europeus ressurgiu uma contorvérsia sobre um provável
deficit de carne este ano na Europa. Os europeus afirmam que
haverá uma redução da procura de carnes e atribuem a isso os altos
preços do mercado latino-americano. Os delegados europeus
chegaram inclusive a especificar a redução, dizendo que será de
530000 toneladas, mas os latino-americanos entenderam que os

europeus estão tentando fazer .baixar os ,preços, com o jogo de
ampliar a oferta e rebaixar a procura..

URSS não quer parar
com pro�as nucleares

União Soviética, a potência nuclear que realizou no ano

passado o maior nÚl(lero de provas subterrâneas, rechaçou ontem
novamente uma proposta japonesa para proibir todos os ensaios
atômicos, O delegado soviético, Itexei A: Roshchin, disse que o

projeto de proibir todas as provas subterrâneas não era considerad o
como um passo eficaz, tendente a conseguir uma proibição mais
ampla das provas nucleares, A proposta, renovada este mês,
preconizava a proibição das explosões mais potentes nas quais a

União Soviética se especializa, Entretanto, Roshchin modificou uma

declaração que formulou há um mês na qual assegurou que não se

poderia conseguir progressos nas conversações para proibição das
provas e menos que a China e a França se unissem à Cbnferência de
Genebra,

/

Nova onda
de greves
na Itália

Nova onda de agitação no

meio operário verificou-se on

tem na Itália, com greves dos
motoristas de ônibus, dos ins
petores alfandegários e dos
metalúrgicos. A greve que mais
afetou a população foi. a dos

\

táxis e coletivos, a segunda
nesta. semana, que paralisou
por Cinco horas os sistemas de
transportes em todas as cida
des do país. Os usuários viaja
ram -em automóveis particu
lares e milhares chegaram tar
de aos locais de trabalho. A
Fiat, companhia automobilfs- I

Oca italiana que tem maior nlÍ
mero de empregados, alugou
vãríos .ôníbus para transportar
seus funcionários ao trabalho.
En tretanto, os grevistas da
Fiat em Prafiori, cortaram .os

pneus dos ônibus' que tenta
vam entrar na fábrica e incen
diaram um deles.

Albânia
• •

crItIca os
., .

sovletlcos
A Albânia comunista acu

sou ontem os soviéticos de
trair seus aliados árabes ao fa
cilitar a emigração de judeus
russos à Israel e de manter li
mitações no embarque de ar

mas ao 'Oriente Médio. "A reti
rada do imposto pagoanterior
mente pelos' emigrantes ju
deus, como compensação pela
.liberdade, demonstrou que os

revisionistas soviéticos estão se'
aproximando ainda mais de
Israel". Os sionistas israelenses
vêm se expressando favoravel
mente a medida soviética, se

gundo afirmações do diário
albanês Zevi I Popullit. O jor
nal revelou também que a emi
gração em grande escala de ju
deus sovétícos a Israel preocu
pa principalmente aos Estados
Árabes.
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dellletasPassarinho: COIl1 execuçã
.

lIIitodeAmazônia deixouhoje ser
privadas do país". Explicou que se

procuram hoje, com a formação de
profissionais de nível médio, dar con
dições de trabalho desde cedo ao estu
dante brasileiro. Econsequentes condi
ções para obtenção de um melhor
nível de vida.

Ainda durante a Alia Magna, o Sr.
Jarbas Passarinho abordou a situação
do Ensino Superior no País. Explicou
que de uma situação depreciativa em

63, com apenas 123 mil estudantes
universitários, passamos para o terceiro
lugar na AL, com 800 mil uníversitá

.

rios neste ano.

. Reagindo energicamente às afirma
tivas dos que falam em uma Uníversi
dade seletiva, disse que uma pesquisa
recente realizada na Universidade de
São Paulo demonstrou que 49% dos
alunos eram, filhos de pais que não pos
suem o curso primário completo. Infa
tizou que "nós os brasileiros não pode
mos cometer o crime de cercear a ex

pansão de inteligências pelas suas carac

terísticas de origens humildes".
Ao final de sua conferência o Minis

tro da Educação e Cultura afirmou que
. a UFSC, pelas suas características pio
neíras, deverá ser uma das primeiras do
país a receber injeções maciças de re

cursos recentemente obtidos através de
empréstimos internacionais. Recha
çando acusações sobre "servilismo cul
tural", disse "que em nenhum dos em

préstimos contratados figura qualquer
cláusula que' nos obrigue a desviar-nos
dos nossos propósitos próprios."

Uma vez terminada a Alia Magna, o
Ministro Passarinho respondeu a per
guntas de professores e estudantes. Pa
ra o que se havia proposto ao princípio
daquelaAula.. .

Respondendo a urna pergunta do
presidente do OCE, disse que procu-

'

rará solucionar a questão do RI den
tro da UFSC. E que isso se fará "den
tro de urn sistema justo a todos os

usuários daquele restaurante."
,1

do Estado, esteve visitando a Universi
dade Federal de S anta Catarina. Lá
manteve contatos com o Conselho
Universitário e membros do corpo dis
cente da Ihiversidade, representados
pelo presidente do Diretório Central
dos Estudantes.

A tarde o Ministro Jarbas Passari
nho proferiu a Aila Magna da UFSC,
que começou às 16 h. Iurante hora e

meia discorreu, num tom seguro e en

tremeado de citações e situações joco
sas, sobre a atuação do' seu Ministério.

/ Falando sobre o Mobral, o Ministro
Jarbas Passarinho explicou que o pro
grama "não se destina a acabar' com o

analfabeto, o que seria fácil, mas sim
com o analfabetismo". Revelou que
dentre todos os programas semelhantes
atualmente em andamento em 61 paí
ses do mundo, o que tem alcançado
maiores resultados até agora é o do
Mobral. "O número de analfabetos
constatados pelo censo de 70 foi redu
zido em 75% depois da ação do Mo
bral".

ríamos na circunstâncias de ter que dar
satisfações aos outros para poder utili-
zar aquilo que é nosso.

.

O Ministro Jarbas Passarinho consi
derou a Amazônia como "o último de
safio na face da terra em termos de
educação, ciência e tecnologia". Res
saltando que "jã estamos saindo do mi
to para as metas" - em que destacou
os resultados da política dos incentivos
fiscais - disse que no seu entender é
mais fácil partir para a redenção ama

zônica do seu sub-solo, onde o mapea
mento .pode ser feito pelo radar, com
menos técnica e recursos científicos,
do que do solo. Â> reservas de ferro -

.

as maiores do mundo -e a possibilida
de da localização do petróleo, segundo

.
entende, darão ao Brasil condições de
abastecer os mercados internacionais.

O Governador Colombo Salles, o

Presidente da Â>sembléia, Ieputado
Zany Gonzaga, o Presidente do Tribu
nal de Justiça, Desembargador Nlrber- .

to de Miranda Ramos e as mais altas
au toridades assistiram à aula inaugural
do Seminário, além do Coronel Câma
ra Sena, Superintendente da S udam,

ANALISE DO ENSINO

Disse que 1......", uas maiores preocu
pações do seu Ministério é a expansão,
ao lado da ·do .ensino, do campo para
professores de todos os níveis, princi
palmente do 10. grau. Â>sim, respon
deu a urna pergunta formulada por um
professor presente à conferência.

.

E finalmente. insistiu na necessidade
de adoção de uma sistemática de justi
ça social.para todos os estudantes que
frequentam os estabelecimentos de en

sino superior do país. Isso seria feito'
através do pagamento de uma taxa em

benefício do Fundo Nacional de De
senvolvimento da Bíucação.

Fez questão de enfatizar a sua posi
ção, acentuando que os estudos execu
tados pelos técnicos do MEC foram
(desvirtuados por órgãos de representa
ção acadêmica e de imprensa. Aguns
tendo meSmO usado de má fé em suas

apreciações e conclusões.

Um estudo. que chegou a ser seria
mente considerado baseava-se na decla
ração de Rendimentos. das Pessoas
Físicas como fórmula de avaliar a ca

pacidade de renda das famílias dos aca

dêmicos. Â>sim seria determinado um
percentual de incidência capaz de apre
sentar como resultado a taxa de contri
buição do Fundo.

Explicou, finalmente, respondendo
à pergunta formulada por urn profes-

.

sor da Ihíversídade de S anta Maria
(RS), que o plano não foi executado
em vista do fato de a declaração não I

constituir urna fonte realista e justa pa
ra efeito de incidência da taxa de con

tribuição dos alunos para o Fundo Na
cional.

II
I

Deteve-se o Sr. Jarbas Passarinho,
logo após.vem considerações sobre os

méritos do Projeto Minerva. Disse que
esse programa tem possibilitado a edu
cação através dos veículos de comuni

Cação a pontos do território nacional
onde a permanência dos mestre é tem

porária, ou mesmo inexistente. Ressal
tou a faceta cultural do Projeto, que
através de seus programas dominicais
tem conseguido levar ao povo música,
arte, etc ... de autores brasileiros, com
grande receptividade por parte dos'
ouvintes.
A Reforma do Ensino de 10. e 20.

graus também foi objeto da explana.
ção do Ministro. "Sua estrutura atual
mente em implantação objetiva o pre
paração aamao-de-obra qualificada nu

ma faixa intermediária. E representa
uma aspiração das empresas públicas e

Alguns· programas desenvolvidos
por seu Ministério, como MOBRAL;
Projeto Minerva, Reforma do Ensino
do 10. e 20. graus e Ieforma Ihiversi
tária foram os temas que abordou o

Ministro da Educação, Sr. Jarbas Passa.
rinho, ao proferir a Aula Magna da
'UFSC. Insistiu também na necessidade
da adoção de urna sistemática de justi
ça social para todos os estudantes que
frequentam os estabelecimentos de en

sino superior dó país.

Chegando às 9 :30 h à nossa (àpital,
9 Ministro cumpriu intenso programa.
As 10:30 esteve em visita ao Palácio do'
Governo, sendo recebido 'pelo Gover
nador Colombo Salles e demais autori
dades estaduais.

Após o encontro com o G>vernador

o Ministro teve um dia cheio: deu longa aula magna e abriu seminário

O Ministro Jarbas Passarinho afir
mou ontem, na abertura do Seminário
sobre a Realidade Amazônica, em con

ferência realizada às 2lh no auditório
da Use, que a cobiça internacional em
torno da Amazônia não tem sido tão

ameaçadora para o Brasil como.poderá
ser, no futuro.a tentativa de sua plane
tarízação, se nós nãotivermos antes a

capacidade de ocupá-la efetiva e racio
nalmente." Observou "que em termos
de passado a cobiça internacional não
nos causou maiores dores qe' cabeça,

pois se houve alguma política expan
sionista na área foi nossa, com a ímcor
poração do A:re."

- O que nos deve preocupar -

acrescentou - é a possibilidade de
amanhã os organismos internacionais
se voltarem para o debate da planetari
zação da Amazônia, como a mais im

portante área verde, do mundo. Apla
netarização significaria o controle da
região por uma entidade internacional,
e não pela que hoje detém a soberania

política e territorial. Com isso nós fica-

Encerrando definitívamente a Aula,
enfatizou o Sr. Jarbas Passarinho que,
na área do ensino superior, o que se

tem procurado é dar melhores condi
ções aos que não podem custear seus

estudos: "Apenas o ensino gratuito
não e.sufícíente", concluiu.

Rebeldes impugnam ComissõesArena defende eficiência
da atuação de Secretario e dizem que nao as instalam

e . Tecnologia foi possível instalar por o"�

que' os deputados do MDB formam
maioria, o que não ocorre nas demais,
todas em poder dos "rebeldes". O ou

tro grupo parlamentar da ltena- - a

"ala 40s 11", 'rntegrada pelos fiéis -

meeu-as comissões, sob" a- alegação de

que os nomes - indicados pela- lide-
rança - foram manipulados e coloca
dos em órgãos distintos dos que ha
viam sido destinados. A Mesa ainda
não se pronunciou sobre a impugnação
e ontem olíder arenista adiantou que
os 15 deputados -os chamados "re
beldes" por ele indicadós às comissões
não comparecerão às reuniões que'por
ventura forem convocadas, para suá

instalação, antes de conhecer o julga
mento da Mesa. A comissão de Oência

.

Os 'deputados'Àl.tô1rió·M�nezêd!i!.'
ma e Carlos Büchele, ambos (do MD.ll,
foram eleitos ontem respectivamente
para Presidente e \ke- Presidente da
Comissão de Oências e Tecnologia da
Assembléia Legislativa, o primeiro ór

gão técnico da (asa instalado neste iní
cio de atividades legislativas em 1973.

As criticas feitas no iní
cio da semana pelos depu
tados oposicionistas Àl.tô
nio MenezesLima e Waldir
Buzatto, a respeito da

.

atuação da Secretaria do
Oeste no 'setor rodoviário,
foram ontem refutadas na
Assembléia pelo deputado
Gentil Bellani, da ltena,
em discurso rio qual afir
mou que "as alegações de
que Secretaria do Oeste

não estaria cumprindo. a
,

sua missão de conservar as '

, estradas da região mais pa
recem surgir da preocupa
ção de obter, através de
manchetes em jornais, uma
promoção 'pessoal". Expli
cou o parlamentar arenista
que na realidade aquelaSe
cretaria nada tem a ver

com o assunto focalizado
- conservação de rodovias
- o que entretanto não lhe
tem impedido de também

neste particular prestar re
levantes serviços à região,
em auxílio às Municipali
dades. E lançou urn repto
aos representantes da q,o
sição para que "indiquem
um Município' sequer do

Oeste que' não tenha sido
atendido pelas rnãquinas
da Secretaria do �ste".
Também o Deputado Elgy
dio Lunardi - outro repre-

'

sentante da região - pro
nunciou-se' sobre as críti

cas oposíciónístas para
acentuar que "além de

.

marcar a sua presença 'no
Oeste pela realização de di
versas obras rodoviárias de

importância regional, algu
mas até de competência
dos municípios, a Secreta-

, ria do Ceste apresenta uma
vantagem que não pode
mos ignorar, que está no

custo das obras".

"Se fôssemos analisar
em profundidade" - disse
o .sr. Elgdio Lunardí s+

"verificaríamos que qual-
quer empreiteira faria estas

obras a urn preço superior
em 60% ao que foi obtido

pela Secretaria. Isso evi

dencia mais ainda a ação
da Secretaria do Oste,
que projeta. e executa as

obras regionais com mais

. baixo custo, não bnerãndo
, consequentemente em de

rnasía o poder público es

tadual".
Mesmo com as afirma

ções dos parlamentares go
vernistas, entretanto, os'.
Srs. Menezes Lima e Wal
dir Buzatto insistiram em

dizer que o Cbverno esta

dual, agindo na região por
intermédio da Secretaria
do Oeste, não corresponde
à expectativa das popula
ções locais, príncipalmente
no setor rodoviário, em

vista' do estado precário
em que se encontram as es-

.
tradas que ligam os muni

cípios daquela área.

RELATÓRIO

O Deputado Gentil Bel

lani, ao ocupar a tribuna

do Legislativo, deu conhe

cimento ao plenário de um

relatório elaborado pela
Secretaria do Oeste, cons

tando a real situação das

rodovias locais e a compe-

absteve-se de participar das comissões,
por não ter aceito a orientação do lí
der arenista, que consideram represen
tar apenas o pensamento do grupo dos
15, que o elegeu para as funções de
líder. '

. ,

Para a instalação das restantes comís-

sões continua o impasse:' o líder da

Arena, Deputado Henrique Córdova,
impugnou a resolução da Mesa que no-

tência no caso da conserva

ção. "Realmente" .: _diZ-o
relatório - "a Secretaria

do Oeste tem implantado
muitos quilômetros' de es

tradas desde sua criação e

não as tem conservado,
pois não lhe cabe tal mis
são específica.' É sabido
também que a &lcretaria
do Oeste é urn órgão do

Governo, criado para in

vestimentos, para planeja
mento e execução de obras
autorizadas pelo Executivo
Estadual, hoje com jurisdi
ção sobre 37 comunas." O

memorial descreve a seguir
as estradas construídas pe
la Secretaria, as providên
cias tomadas. para' a sua

conservação e a responsa
bilidade na maioria dos ca-

.

sos dos Municípios, para
conservá-las. Nt conclusão
salienta que "a' Secretaria
do Oeste possui regular
parque de máquinas rodo
viárias e eficiente oficina
de manutenção, não dei
xando uma máquina se

quer parada, por omissão
ou falta de atendimento
técnico".

ATÉ 30 DE MARÇO,
VOCÊ PODE COMPRAR

O SEU TELEFONE
APENASPORNOTA OFICIAL

Cr$ 130,63 MENSAIS.
o Governo do Estado de Santa Catarina, diante dos fatos ligados à

participação do Estado no Campeonato Nacional de Clubes, esclarece:

Após esta data, haverá reajuste .

Ser de seu interesse a· participação de Santa Catarina no Campeonato
Nacional de Clubes;

l/

Informações ·e vendas,
Para tanto, tem proporcionado, e continuará a proporcionar, todo

.

,

apoio necessário para que, até agosto do corrente ano, o local eleito -

Estádio Orlando Scarpelli - esteja em condições de, satisfazendo as

exigências da CBD, ser palco de disputas esportivas;

,
.

rua Victor Meirelles,-11;

Florianópolis,

no horário comercial.
Reafirma sua convicção de que, uma vez cumpridos os compromissos

assumidos pelo Governo d? Estado, a Confederação Brasileira de

Desportos, na pessoa de seu ilustre Presidente, Dr. João Havelange,
incluirá o campeão catarinense do corrente ano entre os clubes parti-

, )

COTESC"

companhia catarinense de telecomunicações
_.I

cipantes.

ORLANDO BERTOU
Secretário do Governo
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IVORAM
A partir da segunda quinzena de abril

próximo, Florianópolis passará a contar
com mais um estabelecimento hoteleiro.

\, Não um simples hotel, mas uma casa de

gabarito, conforme exige o desenvolvi
mento da Capital catarinense, que há
muito se ressentia da falta de maior con
forto e bem-estar para oferecer aos seus

visitantes.
Localizado em pleno centro exeeuti-

,

vo e comercial da cidade, o Ivoram Pala
ce Hotel conta com 30 apartamentos e 2

suites com ar condicionado, telefone, ge
ladeira e música ambiente. Uma sauna es

tará à disposição dos hóspedes, bem co

mo completo serviço de lànche e bar. O

estacionamento é farto e livre, bem à
frente do Hotel
-Não 'esquecemos os que vem conhe

cer as belezas naturais da Ilha. Para eles,
os turistas, preparamos algo muito espe- ,

cíal, Pela manhã, durante o café, num
salão requintadamente decorado, vamos
oferecer-lhes um completo roteiro turís
tico equivalente à temporada, através de
um audio-visual," colorido que, conforme
o caso, poderá ser em inglês, francês, es
panhol e alemão, também. Logo após,
condução especial do próprio Hotel es
tará à disposição para passeios e excur

sões, de acordo com o roteiro escolhido.
No caso de excursões em grupo, orga

nizadas por agências de v�ens, serão
concedidos descontos especiais, bem co

mo fornecido guia altamente categoriza
do.

Para maior confoito dos senhores

hóspedes, estaremos trabalhando igual
mente com cartões de crédito.

Colocando-nos ao seu inteiro serviço,
prontos a prestar-lhe quaisquer outras in

formações, aguardamos sua visita e apre
sentamos cordiais saudações. Ivoram Pa

lace Hotel - Florian6polis.

Cartas
I,

CAMBORIÚ'
Temos, através do presente, a satisfa

ção de comunicar a V. Exa. que" em ra

zão da posse do novo Prefeito Municipal,
Sr. Gilberto Améríco Meirinho, tivemos
a honra de assumir o cargo de Dir�tor do·
Departamento de Turismo e Relações
Públicas e Departamento de Educação e

Cultura do Município.
Aproveitamos o en�jo J

para informar,
ainda, que o Sr. Prefeito Municipal, Dire
tores de Departamentos e Assesssores se

colocam à disposição de V. Exa., apre
sentando os protestos de elevada estima
e consideração. Atenciosamente, Ivan

Santiago - Balneário Camboriú.

ESPORTt:
O que mais abalou o meio esportivo

de Santa Catarina foi a notícia de que os
times do Estado ficaram fora do Nacio
nal de 73, o maior torneio fute?olístico
brasileiro, onde deSfilam nossos craques.

E i sso quando n6s, catarjnenses,
tínhamos tudo pronto, fertinho, as coi
sas nos seus devidos lugares. Então, eon
videmos a imprensa escrita e falada, bem
como a televisão, a fazer alguma coisa.
Levar ao conhecimento' dos homens que
mandam no futebol brasileiro e que pare
cem esquecidos de que nosso Estado

existe, que já tivemos glória e consagra
ção nos gramados, como por exemplo o

Metropol.
Outra coisa muito importante: O Sr.

Rui Porto, em .seu programa "Ataque e

Defesa", da Rede Tupi de TV, sabe mui
to bem dizer que Santa Catarina possui a
"Ilha mais amada do Brasil", mas nunca
foi capaz de ao menos perguntar se o

Fígueírense vai bem, ou como vai o Esta
dual••.

Mas é isso aí mesmo, amizade. Só nos
resta construir, com amor,.o Catarinão,
símbolo e orgulho, e colocar Santa Cata
rina 'entre os maiores-do futebol do País,
pois bem o merece. Cordiais Saudações.
Oaudemir Silva (Didica) - Florianó
polis.

Expediente
Empresa Editora, oESTADO Ltda.
Administração, Redação e Oficinas:
rua Felipe Schmidt, 116 - Floria
nópolis - Caixa Postal 139 - Tele,
[on es : 3O22 (Administração) e

4139 (Redação) - Endereço Tele
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Caçador: Avenida Rio Branço, 465;
Criciúma: Avenida Getúlio Vargas,
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799; Tubarão: Rua São Manoel -

Edificio Solar. REPRESENTAN
TES: Rio de Janeiro: Representa
tações A.S. Lara Ltda. - Avenida
Almirante Barroso" 63 - conjunto
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456_ Préços: número avulso Cr$
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ção das condições proprcias às
atividades agr(colas e especial
mente as de horticultura. Avelha
idéia de plantar com o propósito
de abastecimento da população
de Florianópolis, um' "cinturão
verde", se insinua ,por entre as

, cogitações daqueles que preten
dem a dinamização dos poten
ciais das terras da Ilha, abrindo
--lhe perspectivas de maior desen
volvimento.

É verdade que existe, nas fei
ras locais, abundâncias de produ
tos hortícolas, não sendo, pois, a
escassez o problema que preo
cupa, em geral, a população.,

Acontece, porém, que esse abas
tecimento é feito 'de. maneira a

carrear para os produtos despesas
'

consideráveis, qu_e os encarecem
para o consumidor.
a fenômeno é compreensível,

quando se sabe que Florianópolis
corno hortaliças importadas de
.outras plagas, mesmo de fora do
Estado, pagando-as portanto a

preços que Incluem elevados fre
tes em sinuosas vias até chegarem
aos centros distribuidores e daí
até se colocarem à disposição.
aquisitiva do consumidor. Il:!cor
re de tudo isso a alta do custo,
em o nosso mercado, onde o pú-

, blico tem motivos para lamentar
que haja de depender, até mesmo
nessa modalidade de comércio,
dos que exploram o controle dos
mercados,

Não há muitos dias, o Secretá
ri� da Agricultura denunciava fa
tos como esse e aventava a idéia
de impedi-los precisamente pelo

\

Vontade de Acertar
Não é certamente a simples

vaidade de opinar, mas sim verda
deiramente a vontade de acertar

que tem levado, em diversas épo
cas, a imprensa e determinados
órgãos de administração munici
pal a sugerir o aproveitamento de
amplas áreas do interior da Ilha,
facilitando-lhes a expansão eco

nômica. E, na série de sugestões
que têm' vindo à baila, algumas
com probabilidades de aplicação
prática, outras desde logo aban
donadas por inexequ íveis, houve
a da criação dum grande núcleo
de horticultura, para abastecer os
mercados da cidade.

Sempre existiu, em Florianó

polis, a esperança de que alguma
empresa industrial viesse a in
teressar-se pela disponibilidade
de apreciáveis áreas ilhoas, em

que se localizassem fábricas,
quando houvesse aquilo cuja au

sência, até há alguns anos atrás,
.se dizia constituir a única razão
do retraimento do empresariado
industrial: a energia elétrica sufi
ciente. � Todavia, não parece que,'
superada essa razão pela presença
de abundante disponibilidade
energética, haja alguém contri
buindo para, mesmo em modesta
escala, empreender a industriali
zação da Ilha, aproveitando tam
bém a, facilidade da mão de obra.
No entanto, houve muitos preco
nizadores da implantação dum
parque fabril na poética Ilha dos
ocasos raros.

Volta-se, pois, a' pensar em ex

plorar economicamente a fertili
dade do solo ilhéu pela implanta-

estabelecimento de zonas horti
c u I t oras que abastecessem os

mercados da cidade, ao invés de
ir buscar nos centros distanciados
os produtos que de lá se distri
buem. Exatamente essa a suges-' ,

tão que, através dos projetos de
aproveitamento das terras do in
terior ilhéu; tem sido periodica-.
mente lançada, mas que, por mo
tivos ainda não suficientemente
justificados, nunca pode ser con
cretizada num bom elaborado
plano de exploração agr(cola ou

hostícola, como o "cinturão ver

de", ou coisa que a isso corres

ponda.
a panorama de abandono que,

em determinadas áreas do inte- -

rior da Ilhá, provoca impressão
desoladora a quem os contempla
com os olhos práticos e atentos
ao imperativo econômico do moo!
mento, é um verdadeiro desafio
feito à clarividência de adm inis
tradores e empresários. Aaparen
te indolência do ilhéu não é se

não a resignada conformação
com o inevitável.
a homem da Ilha, em quem é

I ícito ver excelente elemento
vantajoso à mão de obra num

planejamento de industrialização,
também será fator atuante e efi
ciente no amanho da terra que
lhe confiem às energias físicas e à
inteligência aguda.
Aliás, a lavoura, a .que as pró

prias tendências em pi ricamente o

solicitam, lhe ficaria muito bem,
se orientada ainda mais no senti
do das aplicações técnicas, mo

dernamente vulgarizadas.

Convênio de saúde
O recente convêsiio assinado com o Governo do

Estado pela Prefeitura de Itapiranga e que regula a parti
cipação da municipalidade no funcionamento do Posto
de Saúde a ser inaugurado proximamente na sede daque
le Municipio oestino, é conceituado pelo titular da,
Secretaria da Saúde, Dr. Prisco Paratso, como relevan
ttssimo, tanto mais por significar uma excelente decisão
do Prefeito Gilberto Goerck.

O novo Posto de Saúde foi construido de acordo com
as normas técnicas daquela Secretaria e por suas linhas
de construção serão modelados outrosprédios do mesmo

gênero e finalidade. A nova unidade do Departamento
Autônomo de Saúde Pública funcionará em diversos se

tores de assistência sanitária e beneficiará larga área
demográfica da Região.

Estabelecimentos dessa espécie estão previstos no pro
,

-

grama de realizações da Secretaria de Saúde, que visa à
, execução dos itens propostos no Projeto Catarinense de
Desenvolvimento, atualmente em pleno cumprimento
também no setor dos setviços de Saúde. O Prefeito de
Ibirama tem, a respeito dos problemas de saúde no -seu
Munictpio, louváveis propósitos. . Deseja, ele - e o

acentuou em palestra que teve com o Secretário 'Prisco
Paraiso - promover maiores facilidades de integração de
recursos humanos e financeiros, com o fim de ampliar ao
.mdximo posstvel a assistência doMunictpio à população.
Dal' o seu interesse pelo convênio que assegura a

Itapiransa uma cooperação efetiva através dos serviços
do Posto de Saúde.

O belo exemplo do progressista Municipio 'do Oeste
Catarinense certamente será seguido por outras comunas,
ao' encontro, aliás, de diretrizes que o Governo do
'Estado quer aplicar e generalizar, num grande e produti-
vo sistema de participação dos municipios, mais direta e

eficaz, na politica de defesa da saúde e extinção das
endemias.

Convênios corria esse que acaba de ser firmado entre a

Secretaria da Saúde e a Prefeitura de Itapiranga represen
iam principalmente um encontro de interess"iiscomiins
para solução de problemas fundamentais ao desenvolvi
mento catarinense. Por outro lado, revelam a sábia orien
tação voltadapara a unidade de esforços e recursos, num

- sentido que os órgãos técnicos e administrativos indica
rão convenientemente. Não é novidade para ninguém
que um dos maiores males vindos de longo passado, nas
praxes da administração do Estado e do Município em

gerãl, decorria do demasiado apego aos critérios regiona
listas, quando não aos preconceitos e interesses de gru- .

,

\'
pos e pessoas.

Ora, os convênios para solução de problemas �uni
cipais, como o da saúde. das populações, obrigam a pré
vios levantamentos e pesquisas, de modo a definir objeti
vos e justificar normas de ação conjunta dos poderes
públicos. Em regra, sãa problemas que se denunciam em

todas as regiões do Estado, raramente apresentando
peculiaridades que excluam as providências recomen
dadas à generalidade. de suas manifestações em todo o

território estadual. Ainda assim - e talvez precisamente
por isso - se indica o sistema de convênio, que permite
beneficios do Estado em proveito dos municipios e den
tro' das diretrizes da Ação Catarinense de Desenvolvi-
mento.

-

A Prefeitura de Itapiranga compreendeu essas vanta
gens e; atraindo a cooperação da Secretaria da Saúde
para a 'solução dos seus problemas regionais, aproveita os
recursos das atividades técnicas do Estado num setor em
que, evidentemente, não sobram meios para uma eficien
te atuação dos serviçormunicipais, isoladamente e, pois,
lim itadamente.

Gustqvo Neves

Oposiçêio ioga' com
as pO$sibilidades

A Oposição aguarda com indisfarçada expectativa os rumos politicos
40 Partido após o decurso dos primeiros meses de mandato dos seus

. Prefeitos empossados no último dia 31. Os dirigentes do MDB não
, chegam ·a· demonstrar maiores preocupações com a possibilidade de
alguns correligionários hoje à frente das mais importantes Prefeituras do
Estado virem a aderir à intimidade do Governo. A expectativa maior
prende-se à disposição dos Prefeitos oposicionistas virem a se integrar
francamente nos movimentos politicos que o Partido tem programados
daqui por diante, sem preiutzo dos bons resultados das administrações
municipais e da própria imagem da agremiação, hoje com sérias respon
sabilidades junto à Qpir#ão pública que. lhe confiou o comando de 41
Prefeituras do interior. ,

Entre os planos do MDB para o futuro a conquista da maioria parla
mentar na Assembléia Legislativa é sem dúvida o mais ambicioso. .Mas
em termos de repercussão politica a cúpula oposicionista estadual trata
com o maior desvelo a candidatura que o Partido deverá lançar para
concorrer à vaga que se dará no Senado com li término do mandato do
Senador Celso Ramos. O partido já possui um candidato natural, que é
o ex-Prefeito de Blumenau, Sr. Evelásio Vieira. Considerado o arufice
da vitória do MDB na maioria dos munictpios do Vale do Itajaí e
adjacéncias, o Sr. Evelásio Vieira consegue superar as resistências que
encontra em alguns setores partidários para se afirmar dentro do MDB
como o candidato ideal da agremiação para conquistar a ambicionada
vaga do Senado, ou pelo menos para disputá-Ia com razoáveis possibi
lidades de éxito.

Está claro que o MDB não 'considera como favas contaâasa eleição
do ex-Prefeito de Blumenau para a cadeira hoje ocupada pelo Sr. Celso
Ramos,

.

Mas, pelo sim, pelo não, faz o jogo das possibilidades. Para
tanto, espera contar com o fracionamento da Arena ante a escolha de
um candidato que não consigrJ conciliar a maioria das tendências situa
cionistas. Esta hipótese, por enquanto, afigura-se como perfeitamente
aceitável, levando-se em conta as circunstâncias reinantes no Partido
'majoritário e 'a tradição atenista de divergir nos momentos ç/ãS grandes
decisões. Pesando os resultados das últimas eleições municipais e jogan
do com a expectativa de um sólido crescimento da Oposição em Santa
Catarina, como decorrência do pleito de 15 de novembro, os dirigentes
oposicionistas alimentam as mais otimistas esperanças de vir o Partido a

confirmar aquilo que fez com que se considerasse este Estado como "a
capital eleitoral doMDB':, .

A Oposição tem motivos para se orgulhar das suas perspectivas, mas
não tem considerado nos seus câlculos as profundas modificações que se

operarão no quadro politico estadual em 1974, quando entdo já estará
. escolhido o sucessor do Sr. Colombo Salles 1'10 Governo do Estado. Este
novo elemento a ser acrescido ao quadro - a quem caberá pesadas
responsabilidades na condução do pleito - poderá modificar substan
cialmente as expectativas do MDB. A Arena contará com recursos poli
ticos altamente ponderáveis (o que não acontece no momento) para
frustrar as esperanças do MDB num futuro, que atualmente ainda se

. esconde sob a espessa nuvem do imponderável.
'

Trivial
Variado

Marc,1io
Medeiros,
filho

QUESTIÚNCULAS guém se lembre que por ali passam
, . . não só as jovens das classes mais

.

Esta se torn�doA m�nvelmente adiantadas do colégio como' tam-
pequena es�� i�!�erge518111 ..f�tre ":�c.;;Mlll'.'as crianças que frequentam abéldes �fiélS da Arena cátãrínensé.

escola matemal com idade de atéO probl�ma levantado ont� na
três anos. Elas 'merecem proteção.'. Assembléia pelos rebeldes, nnpug- -

nando a constituição das Comissões ESl'ÁDlO
Técnicas, chega a ser desolador, pa

, ra não dizer deprimente. Há coisas
'muito maisimportantes para os de
pu tados tratarem, no verdadeiro in
teresse .de -Santa'Catarina. Não have
rá de ser através da disputa menor,
de questíünculas de grupos e de me-.
líndres pessoais que se reabilitará o

Poder Legislativo do nosso Estado
dos desgastes que vem sofrendo nos

últimos tempos. Isto já está se tor
nando melancólico.
CONTAS DE ÁGUA

Não foram poucos os usuários da
Casan que receberam este' mês as

suas contas de, água com atraso, de
pois do dia do vencimento. Não
adiantou chorar. Só .poderíam pagar
corri multa. E agora?
PROTEÇÃO
A esquiria da Praça Getúlio Var

gas com a rua Durval Melquíades,
que absorve seguramente 50% do
movimento das alunas do Colégio
Coração de Jesus, já há tempo po
deria contar com a presença de um

guarda para proteger as escolares e

dirigir o trânsito. E preciso que al-

o Governador Colombo Salles
marcou um gol de letra: encampan
do o problema do estádio. Quer di
zer, se depender do Governo, .entra
um clube catarinense, Resta agora
ver se a CBD concorda. O importan
te, na atitude do Governador, foi a
manifestação ,do apoio e do interes
se oficial em fazer com que Santa
Catarina esteja representada no cer
tame. Apesar de não ser fanático
por futebol, o Sr. Colombo Salles
disse que faria questão de estar pre
sente ao jogo em que o representan
te do Estado enfrentasse ·0 Flumi
nense, clube do' seu coração.
INDUSfRIALIZAÇÁO

O Secretário Hoyedo Gouvea
Lins, do Desenvolvimento Econô
mico, declara-se entusiasmado com
as possibilidades da industrialização
de Santa Catarina nos próximos
anos, Há uma grande quantidade de
solicitações junto àquela Pasta para,
a instalação de novas indústrias, al
gumas das quais já em adiantada fa
se de entendimentos. Acha o Secre
tário que vem muita coisa por aí.'

Entrevista cO'migo mesmo-XVII
"Jornal é prosa que se perde no vortilhio do tem

po", disse .o. escritor lusitano Ifbino Forjaz de Sam
paio, sujeito meio complicado que escreveu um livro
"desancando" as mães, outro 4e crônicas "lambe
-lambe" e uma bem documentada História da iteratu
ra Portuguesa que é, ao mesmo tempo, Hstória de
Portugal. Eu até hoje não sei o que queria mesmo o

Albino; talvez nem ele mesmo soubesse. Mas isto vem

a pelo devido a "confusão solsticial" que deram à en

trevista anterior..É que pode, daqui há uns anos, al
guém desencavar a dita cuja e ficar "baratinado", Se
fosse duas décadas atrás, no' artigo seguinte era publica
da uma "Errata"; ou um jornal qualquer opositor "las
caria o porrete" e deslombaria a "patadas" o autor dos
"gatos" e "pastéis" porque havia "cara" com pachorra
prá catar erros tip�fioos.[ Kmal de contas era, na '

pacatês provinciana, a maneira sutil de fazer um "bate-
-boca" render: A polêmica estérial, que descambava'
prá política, prá genealogia direta ou indireta, onde o

"cristão" era xingado "que não era o filho da mãe que
pensava que fosse mãe que era mãe do filho". Um
inferno Mas eritenderam o espírito do assunto? Pois é.
Então, corrija -se nos tópicos diversos da Entrevista an

terior: .....Sol no arco Gtuinócio-Inlsticial da Primave
rà:" 'onde' está "Sol no Solstício da' Primavera"; depois,
corrija-se para "data primitiva do Solem rumO S olsti·
ciaI", ond,e está "Sol-solsticial". De fato, "Sol-solsti-'
cial" no Equinócio da Primavera é besteira grossa, mes
mo para "pastel" de imprensa. F, mais adiante, ondll
está "E morreu certamente achou que devia" deve ler
-se "E morreu certamente como achou que devia": Os
"gatos" menores, deixa prá lá. Aliás, como velho jor
nalista, não sou muit,o de corrigir "pastéis'�; mas é que
pode algum imbecil querer "fazer média" em cima de
mim com a besteira do "Sol-solsticial"; vocês sabem,
Çá na província qualquer "pé de galinha é uma janta".
Pronto, até aqui' está dado conta do recado. Mas, pOr
via de dúvida, vou dar um conselho amigo ao encarre
gado de "bater" a minha "chorumela":- "Olha, meu
querido, quando o "parangolé" estiver muito "grande"

r

e "chato", não corta os paragrafos em pedacinho; cor
ta logo uma oração inteira que não tira sentido nem

deixa o autor em "pane" como esse desgraçado "Sol
-solsticial". Mas, em todo caso obrigado pelos "gatos"
pois lá foram já 40 linhas, no papel, de "lorota". Mui
to bem. Onnpri o que manda a "fofóca" interna de
qualquer jornal: Emendei a bobagem e "joguei no fo

go" quem a "bateu". São ossos do ofício, filho, são
ossos do ofício. Mas vamos ao que interessa. Não é que,
me apareceu um garoto, caderno de papel aímasso em
punho e cara meio triste? Pois é. E foi dizendo com

voz em surdina:-"O Senhor pode me falar alguma cou

sa da história da Ilha prum trabalho na &cola? "E eu

respondi..Jhe: ".olha, meu fllho, de história da ilha só
sei mesmo o que me contava a velha índia Mari, em
pregada 4e nossa casa, quando o meu pai comandava
uns "entreveros" com jagunços no oeste. Mas é histó
ria de índio. E por falar nisto, posso dizer-te que, os
índios ficavam ali no outro lado do &treito,-(Estreito
mesmO é o cana,l debaixo da Ponte, que os "peÍados"
chamavam de "I-Jurerê-Mirim" e que trocado em miu
do é "passagem estreita de. água"; já prá ilha eles da
vam o nome de "Mei-en-6ipe" que, segundo a velha
índia, quer dizer "A Ilha Pato"; e tem mais: Ela dizia
que a "Ilha Pato" era seguida de Sete Patinhos)-; os
fudios só vinham à ilha enterrar seus mortos perto do
Carianos, -_ que �um "boboca" da Arqueologia da-,
nikeana ou braghineana poderá dizer que era um lugar
que foi roteiro dos Cárias. Q'uanto à História mesmO
tens de buscar os "cobras" como Osvaldo Rodrigues
Cabral e outros pesquizadores. Jli, então, me diz o

garoto:-"Pois é, eu queria saber COmo é que foi funda
da a cidade e o dia". E eu tive que dizer:-"Cá prá nós
dois, o dia eu sei;' como foi fundado; a cidade, não sei;
o dia foi flindado pela rotação da Terra. UE a brinca- '

deira decorreu disto,. da maneira de perguntar do garo
to. Ora bolas, "como é que foi fundada cidade e o

dia". Mas, depois da brincadeira, como a me redimir
Ma "·�o:zação". dei-lhe de presente a "História de Santa
Catarina", do Oswaldo Cabral. A verdade é que no

meu tempo de escola a data, festejada era uma, este
ano festejaram outra. E como não.gosto de complica
ção e não sou historiador, a safda foi esta:Dar o livro.
E agora, se não for pedir muito, bem que o dr. <àbral
podia me dar um volume da Hstória prá "fechar o
buraco" na minha prateleira. Eo garoto se foi radian
te.

Não sei se vocês sabem, mas/neste ano transcorreu,
em fevereiro SOO anos de nascimento de Nicolau Co
pérnico. Festejando o "ano de Copérnico", dei início a

um pequeno éstaduo a respeito dos SistemaS do Mun
do, desde os Filósofos gregos até hoje. Ficou uma cou
sa muito espetacular. Mas não ti sobre o meu ensaio'
que pretendo falar. ,É sobre o prof . .bIge Seara
Polidoro.

Pois ele apareceu cá em casa para um "papO" e

uma dose de "uísque" tranquilo,-(uísque tranquilo
não é marca, é modo, e numa dessas "de curioso"
pegou o original do meu escrito e deu·se a ler, como é

cost!lmeiro, trechos salteados. E lá pelas tantas ,"bai-
, xou a lenha" no Gáudio Ptolomeu. Escutei,-não pO
dia fazer outra cousa-, e, pOr fim, eram tantas as here

sias, tive que dizer:- "Olha cá, doutor,tu entendes
mesmo é de "Céu da boca". E o caro Jorge Seara

P?lidoro saiu-se com esta:-"j� ��,sm�, e no p�i�eiro
'dm que eu te "pegar no bobcao VaIS ver eplçlclos,

, deferentes e equantes e tooo um céu de estrelas fixas."
E, depois, tenho mostrado mais "estrelas" que tu." De
fàto, eu acredito, pois umas duas ou t[";s vezes o dou
tor já me fez "ver astros, planetas e nebulosas". E

fiquei a pensar: Por que será que as pessoas nunca

acham outra pes�oa capaz? Tem sempre um "quezi-,
ilho" para meter na "dança". Pois uma noite destas
mostrei pro .brge o Planeta Saturno, ao telescópio; aí,
olhou, OUIOU e depois disse: "-Olha, é um "bicho"
daqueles que a gente vê quando 'extirpa um nervo, sem

injeção." Mas voltando a <hpérnico: O crítico" achou
que a reforma no S 'istema do Ptolomeu não estava bem
certa porque "realmente" a gente mo vê a Terra girar
mas sim o Sol "percorrer" o Céu. É ou não vontade de

complicar as cousas? Mas não é o pior. Até aí é brin
cadeira, gozação. Mas tem gente que rende preito, paga,
tributo em prazo certo, à santa ignorância. Eo caso do
"cara" que, ontem à tarde, vejo cá em casa pra saber se
ia dar chuva no domingo. Dei-lhe a informação, e, por
fim, o "infeliz" saiu-se com esta:-"E se eu fizer a

"simpatia" da cruz de cinza, não "quebra o galho"? ",
E, como eu não sabia a tal "simpatia", fui dizendo:
"-Olha, conta comô é a "simpatia" que eu vou ver se
ela pode, "quebrar o galho"". E o homem saiu-se com
esta:- "Pois é, na hora que começa a chover a gente
'faz no chão uma cruz com' cinza de fogão, de sete

palmos de comprimento. E a chuva passa por cima e

vai cair noutro lugar." E, como são raros os fogões de
lenha, peIguntei-lhe:-"E o pessoal que tem fogão elé
trico ou de gás, como é que vai se arranjar prá fazer,
uma cruz de cinza de' sete palmos?" E -o "cristãc;>",
meio embatocado, explicou:- "Com a borra do fundo
da chaleira". E deli mais outra alternativa:-" também
podem enterrar um' sapo". E depoi.s inda tem os'que
acham que é "mole" fazer Ciência com uma "turma"
destas. No século XX, a gente passa horas e horas cal
culando, lendo instrumentos, o diabo, é vem um idiota
e "resolve" o problema com "cruz de cinza'� e "sapO
enterrado". É o fim, da picada. (h se é..•

Mas os fogões vão ter que d;u: "borra" ou fuligem,
, os fornos vão ter que dar cinzas e os sapos devem
traçar roteiro e "se mandar" prá outros brejos, durante
os meses de abril e maio ou deixarão o "pelego" ao
"ritual da chuva ". É que o quadro ,meteorológico pro
vável para o período é este: Períodos chuvosos e de
temperatura baixa em abril: De 2 a 4, de 13 a 16 e de
20 a 26. E em maio: 2 a 5, de IS a 19,e de,23 a 27. É
o quadro provável. Também não vão querer_ "simpatia
e macumba" prá tempestade a hora certa. E pedir de
mais� Previsão é previsão e mão mágica ou adivinha
ção ... Tem gente sempre insatisfeita ••• G:a se tem .•

A. Seixas Neto

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Brasil comprará 48 aviões bombardeiros
EUA investirá neseter

agricola brasi'leir,o
As condições oferecidas pelo Brasil para

investimentos norte-americanos no setor

agro-industrial são as melhores em todo o

mundo". Esta informação foi prestada
ontem em Belo Horizonte'pelo vice-presi
dente executivo 40 "The Agribusiness
Coucil, Inc, Kenneth Mueller, à frente de
uma missão de investimentos. Acrescentou

que, como resultado da primeira missão

organizada pela entidade e pelo Instituto

de Desenvolvimento Industrial (Indi), erri
dezembro passado, quatro empresas estão

. atualmente estudando a implantação de
indústrias em Minas nos setores-de laticí

nios; suínos, açúcar e gado, numinvesti
mento total de' aproximadamente 20 mi

lhões de dólares..

EXPANSÃO
Afirmou Kenneth Muller que o Indi

juntou-se ao The Agribusine� C�>ucil, co
mo membro internacional. Explicou tam

bém, que o diretor dOI Indi, Abílio dos San

tos, será-seu representante na entidade. Se

gundo o Sr; Kenneth, "ao aderir �o Conse
lho o Indi irá mais tarde expandir suas re

laçÕes com agro-indústrias' internacion�is
nos Estados Unidos e outros países. Alem
disse, através de reuniões e publicações do,

Conselho, poderá manter a comunidade da

agro-indústria internacional bem informada
e atualizada sobre a amplitude total dos

projetos e oportunidades de desenvolvi

mento econômico de Minas Gerais". Disse

ainda que" a primeira, missão de investi-
mentos em agro-indústria não só trouxe

quatro investimentos potenciais, como

também, iniciou uma campanha de infor

mação aos nossos membros, sobre as poten
cíalidades do lndi".

Cartilha do INPS ensinará

doméstica;, lei tra-balhista
O Ministério do Trabalho e Previdência

Social, distribuirá cartilhas para as empre
gadas domésticas nos primeiros dias de
abril nos ,postos de identificação profissio
nal, já que a legislação a respeito entrará
em vigor no próximo dia 10. E tão logo
sejam divulgadas, a Delegacia Regional do
Trabalho, noDístríto Federal colocará, em
todas as quadras residenciais da çapital Fe
deral, úm serviço volante para o forn�ci-

mento da carteira de trabalho. Acartilha
está sendo elaborada pelo Inps e através de

seus esclarecimentos, a empregada ficará sa

bendo como poderá tirar a carteira de tra

balho, como deverá ser feito o

requerimento da contribuição de Previdên
cia . Social, a maneira de fazer jus às férias

anuais, o atendimento médico-hospitalar
do Inps a que tem direito e a obtenção da

aposentadoria.

Gastroenterite mata 28

crianças por se�ana em MG
Cento e noventa e uma crianças de me-

.

nos de 2 anos morreram de gastroenterite
nos dois últimos meses, em Belo Horizonte,
numa média de 28 por semana. A informa

ção foi prestada pelo Serviço de Estatís
ticas Físico-Demográficas, que registou, no
mesmo período, seis mortes 'causadas por
gripe e dezoito por poliomielite. Segundo
médicos do Hospital Sálvio Nunes especia
lizado em gastroenterite, o número de mor-

'

.
tes causadas por essa doença deve-baixar,
com a queda da temperatura. O Serviço de

Estatísticas informou que no mesmo perío
do morreram 170 pessoas de câncer, 154
de peneumonía, 50 de tuberculose e 25 de

miningite.

O Secretário de Saúde de Minas Gerais,
exclareceu ainda que, � a partir de 25 de

abril será iniciada a vacinação contra a

paralisia infantil, inicialmente em Belo

Horizonte, estendnendo-se, a seguir as cida-
. des do interior. Deverão ser vacinada" 900
mil crianças, eritre dois meses e cinco anos:

o penoso trabalho da reconstrução

Incêndio não para
ânimo de Zero Hora'
A direção do jornal "Zero Hora" de Porto Alegre

espera ver toda sua equipe trabalhando dentro de 72 (

horas no prédio parcialmente atingido pelo incêndio, que /

destruiu as instalações administrativas e a redação do

jornal, onde as perdas foram totais.

Ainda sem poder precisar o montante dos prejuízos
porque não foi concluído o levantamento sobre o.'

possível dano na estrutura de prédio de dois andares, o

diretor-superintendente da empresa, Fernando Ernsesto

Corrêa, supervisionou ontem o trabalho de dezenas de

operários na retirada dos restos de móveis, máquinas e.

equipamentos perdidos, bem como o início da limpeza e

substituição de tetos, janelas e assoalho.

Enquanto a parte administrativa do jornal foi deslo
cada para uma sala no edifício Santa Cruz, a redação
trabalhou ontem em dependência já utilizadas pelo
jornal antes da inauguração do prédio que foi atingido
pelo incêndio, quarta-feira ültíma, provocado por curto

circuito em aparelho de ar condicionado.
"Zero Hora" circulou ontem, embora com apenas 20

páginas, depois de rodado nas oficinas do "Jornal do
Comércio". Ao fím da tarde" os técnicos da empresa
faziam testes _ nos conjuntos de fotocomposição da

gráfica off-set, para verificar a possibilidade de o jornal
hoje rodar em suas próprias oficinas, onde o conjunto de
Impressão e rotativa não foram atingidos.

O Alto Comando da Aeronáutica se

reúne hoje, sob a presidência do Ministro

Araripe Macedo, para tratar sobre. a opera
cionalidade dos caças "Mirage" - adquiri
dos pelo governo brasileiro em número de

16 - e examinar propostas de empresas
norte-americanas, inglesa, francesa e 'itali-

.

ana de venda de 48 aviões de caça-bombar
deio mais. sofisticados à Força Aérea Brasi

leira.
Embora a decisão final dependa exclusi

vamente do Alto Comando, oficiais avia

dores adiántaram que a compra' dos 48

aviões ocorrerá dentro em breve, possivel
mente até o dia 22 de abril ( dia da aviação
de caça no Brasil ); os novos aparelhos de

verão atender aos reclamos dos oficiais

especialistas em bombardeio, e entre as

propostas apresentadas a do supersônico
.

polivalente "Phantom" apresenta melhores

condições para a FAB.
As seis propostas conhecidas são as se

guintes: 1) da empresa Northrop que' apre-

senta o F-5; da McDonnell Douglas, com
duas propostas - o Phantom II ou o A-4-N

Slyhwk; 3) da Marcel Dassault, com os

Mírage-Ill-E já adquiridos pelo Brasil; 4) da
empresa Fiat, com o caça-bombardeio
G-91, e 5) da British Aircraft Corporation,
de comum acordo com a Avions Marcel
Dassault/Breguet Aviation, para a venda
dos supersônicos anglo-francês Jaguar. To
dos os aparelhos propostos são supersô
nicos, �om exceção do caça-bombardeio
G-91 de alcance médio.

Nas suas negociações para adquirir no
vos aparelhos, o Alto Comando tem em vis
ta algumas questões, Em primeiro lugar, a
das relações políticas com o país vendedor;
em segundo, o volume de negócios que
mantém com este; em terceiro, a operacio
nalidade do aparelho, ,sendo importante
que sirva para caça e bombardeio, e quarto,
a transferência tecnológica, ou seja, a possi
bilidade de se monta no Brasil uma 'indús
tria de peças para os novos aparelhos.

,Si.rnp,ósio mostrará' situação
p.r�cária "dos ·cintas -largas
Um memorial 'sobre a situação precária

em que vivem os índios Cintas-largas e as

perspectivas futuras de sobrevivência da tri

bo, frente à ameaça constituída pelo pro
cesso de ocupação e exploração mineral em
suas terras, deverá ser o resultado mais po
sitivo do simpósio promovido pelo Museu

Rondon, da Universidade Federal de Mato'
Grosso.

.

O documento, além de ser entregue à

Funaí, como subsídio para o desenvolvi,
mento de uma política racional de prote-.
ção e assistência, deverá ser encaminhado à
Presidência da República e ao Ministério do

Exército, solicitando a seu serviço geográ
fico - conforme sugestão de Noel Nutels -

que demarque a área indígena e proteja
militarmente as reservas. O sertanista

Apoena de Meireles, referindo-se ao assun

to, esclareceu que o símples decreto de'
criação da reserva feito em nível presiden
cial não coloca os índios a salvo dos que
ambicionam suas terras. É necessário q�e
logo após a assinatura do decreto de cria
ção da reserva sejam imediatamente invali
dados todos os títulos de propriedade exís-

tentes sobre a área, para que não h�a chan
ce alguma de se colocar em perigo a pro

priedade-indígena" .

MASSACRE
O Simpósio procurará levantar as causas

do adiamento sistemático, por quase dez

anos, do julgamento de um dos implicados
no massacre do "Paralelo Onze", onde
foram assassinados 17 Indios, O acusado,
Ramiro Costa, único sobrevivente da expe
dição que chacinou os índios às margens do
rio Juruena, continua preso na cadeia pú
blica de Cuiabá. Apesar de pobre tem a

defesa de um dos mais caros criminalistas

da capital de Mato-Grosso, e seu processo

já passou pela mão de quatro juízes que

alegaram motivos diversos para não julgá-lo.

Ao falar sobre estes fatos, o antropólogo
baiano Agostinho da 'Silva da Universidade
Federal da Bahia explicou ser n�tural "que
um processo dessa natureza, envolvendo
homens de projeção do Estado, esteja sem

pre submetido a toda sorte de pressões
políticas que redundam, como estamos

vendo, num adiamento sucessivo".
.

,,-,
:

1949 1944 1939 1934 1929· 1924 Até

a a a a a a

1957 1948 1943 1938 1933 1928 1923

total em 1971
"

Cr$ I

'até 5.414 12 15 17 20 23 26 29

5.415 a 13.536 16 19 22 25 28 30 33

13.537 a 40.607 21 24 26 29 32 35 38

40.608 a 67.679 25 28 31 34 37 39 42

67.680 a 94.751 30 33 35 38 41 44 47

94.752 a 121,823 34 37 40 43 46 ·48 51

:121.824 a 148.895 39 42 44 47 50 5� ..i6

148.896 a 175.967 43 46 .49 52 55 ""-- 60

175.968 a 203.039 .48 51 54 56 59 62 65
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implantação de um sistema regional -de
assistência técnica. Segundo o Sr. Antõnj,
.Gustavo Jorge, diretor do Centro, a entida,
de terá ainda a finalidade de promover per.
manente 'intercâmbio de experiência entre Os

organismos de outras federações; manter
estreito relacionamento com os organismos
governamentais, ."concorrendo para a con,

jugação de esfôrços e para o maior rendi.
mérito do sistema de assistência e ainda a

realização de estudos e pesquisas, a nível
regional, sobre a problemática da matéria."

O Centro de Assistência vai absorver o
Centro de Produ tividade Industrial.

Centro assiste pequena emédia indústria
Sergipe q,uer semente da

batata ce'rtificada de se

Glauco: somos produtores de qualidade'
O Secretário Glauco Olinger, da Agricul

tura, anunciou ontem que o Governo do

Estado de Sergipe está interessado na

importação de semente certificada de bata

ta, produzida em Santa Catarina, ofere

cendo o preço de 41 cruzeiros por caixa,
posta na propriedade dos produtos.

Informou, ainda, que a Secretaria da

Agricultura está entrando em contato com

os agricultores da região de Canoinhas,

onde se concentram as plantações de bata
tas certificadas, produzidas por agricultores
japoneses especializados nesta cultura.

"Este acontecimento comercial - revé
lou o Secretário da Agricultura - confirma

a vantagem de sermos produtores de quali
dade, pois este é o melhor caminho para
aumentar a renda de pequenas e médias

empresas rurais, catarinenses'"

Atualmente, o Estado, está' exportando
batatas-semente para São Paulo, através da

Cooperativa Cotia e a demanda vem sendo

sempre-maior que a produção.

E concluiu o secretário Glauco Olinger,
"o mercado nordestino é mais uma pers
pectiva, abrindo novas possibilidades para
expansão da cultura da batata em Santa
Catarina" .

O Setor de Relações Públicas do Banco
do Estado de Santa Catarina, informou que
mais de 4 mil declarações de rendimentos
foram entregues ao Besc até a segunda-feira
última, 'quando se, encerrava o prazo legal
para a entrega de tais declarações. ,

Um exame individual - revelou aquele
setor - demonstrou que uma considerável

parcela de contribuintes, optou pela entre

ga de suas declarações ao Banco do Estado
de Santa Catarina.

Suínos: novo preço nas

saídas interestaduais
o Departamento de Fiscalização da Se

cretaria da Fazenda nos termos do Convê

nio firmado entre os Estados do Rio Gran

de do Sul, Santa Catarina e Paraná, vigente
desde 1971, fíxou o preço do suíno vivo

nas saídas para outros- Estados.

Após prolongado período o produto
esteve em baixa e a partis da- semana 'passa
da o mercado apreséfitá-sé em expansão. A

(

.

,
\

cotação de Cr$ 3,14 para o tipo banha e

Cr$ 3,29 para o tipo carne, foi transmitido

hoje a todas as Inspetorias Regionais de
Tributos Estaduais. '

O novo preço vigorará na semana de 10.
a sete de abril e será acrescido do valor do
frete da praça do remetente, com relação à

praça do mercado consumidor (Rio e São'

Paulo),

Costa Cavalcanti
chega dom;ng� e

entrega &arr�gem
\ Foi confírmada para domingo a chegada a Florianópolis
do Ministro Costa Cavalcántí, do Interior, que cumprirá
programa de visitas de dois dias ao Estado. Integrarão a

comitiva ministerial o Secretário Geral .do Ministro, Henri
que Brandão Cavalcanti, os Chefe e Sub-Chefe de Gabinete,
Srs, Walter Ferri da Silveira Horta e Annibal Gurgel do
Amaral, respectivamente.

,

Às 19 horas de domingo o Sr. Costa Cavalcanti presen
ciará o ato de posse do Conselho de Representantes do
Projeto Rondon, no Palácio dos Despachos. Às 20 horas,
proferirá palestra de encerramento do Seminário sobre a

"Realidade da Amazônia", promovido pela Sudam, no

auditório da Reitoria da UFSC.
Na manhã de segunda-feira o Ministro e sua comitiva

viajarão de avião para Lontras, seguindo depois, via terres
tre, para Taió. Às 11 horas, o titular da 'Pasta do Interior
inaugurará a Barragem Oeste, naquele município, executada
pelo 140. Distrito do DNOS, com jurisdição em Santa Cata
rina. À tarde, viaja para Blumenau, onde visitará as indús
trias Eletro Aço Altona e Hering. às 17h3Omin dará uma

entrevista coletiva no Grande Hotel Blumenau
.

PROTEÇÃO AO VALE DO ITAJAÍ
,

A Barragem Oeste faz parte do complexo de obras proje
tadas com o objetivo de proteger o Vale do Itajaí contra
enchentes, retendo a onda de cheia até um volume de acu

mulação de 110 milhões de metros cúbicos, formando um

lago artificial transitório numa área de 9,5 milhões de me

tros quadrados e controlando uma bacia hidrográfica de
1.042 quilômetros quadrados. O projeto terá complementa
ção com a construção das barragens Sul, Norte, e retificação
dos rios Benedito e Itaj aíMirim. '

Sesc aplica ,mais' J J
milhões no Estado

Em reunião realizada ontem, a Diretoria do Banco do
Estado de Santa Catarina decidiu aplicar mais
Cr $ 11 006 0.43 ,O� inos setores rural, comercial e industrial
do Estado. "

Ao crédito rural caberá Cr $ 441 597,00, ao crédito
Geral Cr$ 2561.500,00 e a maior parcela caberá ao crédito
industrial, contemplado com Cr$ 8002946,00.

A Empresa Reunidas-de Madeiras S.A., de Itajaí, da im
portância global, contará com um financiamento da ord.em
de Cr$ 6532243,00., oriundo de recursos' d� Bêsc,
Reínvest e Fundesc.

A Federação das Indústrias de Santa Ca
tarina criou o Centro de Assistência à
Pequena e Média Indústria, entidade que
terá por objetivo principal planejar e coor

denar, a execução de programas de assístên
.cia técnica à pequena e média empresa do
Estado.

Entre os primeiros trabalhos a serem

desenvolvidos pelo Centro consta a elabora-

ção de programas básicos que concorram

para o fortalecimento e a dinamização da

pequena emédia indústria e para a elevação
,
da sua produtividade, além da promoção e

'Uchoa viaia à Ale�anha,
mas libera novas ve'rbas

Uchoa libera novas verbas do Fundesc

O Secretário Sérgio Uchoa, da Fazenda,
antes de viajar para _a Aemanha, assinou
liberações de verbas de financiamentos con
.cedídospelo Fundesc, no montante de

Cr$ 545019,00. Nl manhã de ontem, por
motivo da viagem, assumiu o cargo de Pre

sidente do Fundesc o seu \ice-Presidente;
Sr. Hoyêdo Gouvêa Lins.

_

Com as liberações de financiamentos,
foram beneficiadas 3 empresas catarinen

ses, entre as quais a Artex, de Blumenau,
que recebeu 0-$ 80 279,00 como subsídio
de encargos financeiros decorrentes de fi
nancíamentos feitos anteriormente; a Meta
lúrgica Timboense SIA, que recebeu a im

portância de 0-$ 441 .530,00, relativa â

terceira parcela de seu financiamento total
de Cr$ 1 040008,00; e .a Indústria Alfa I

Ltda., de Criciúma, para implantação da fá-
brica de celulose, papelão, pasta mecânica,
polietileno e papel, que recebeu

Cr$ 21 440,00, primeira parcela do total
de Cr$ 399 280,00.

Também foi beneficiado o agropecuaris
ta Luiz Moacir Farias Granemann, de fhri-

. tibanos, que recebeu a terceira parcela de
seu financiamento total de Cr$ 44 000,00,
para formação de pastagens e compra de

gado, a fim de ampliar sua propriedade ru-
I

ràl.

VIAGEM

O Secretário seguiu para a Alemanha

juntamente. com os membros da Missão,
Teuto-Brasíleira, -chefiada pelo Ministro

Delfim Neto.

A instalação das reuniões, em que parti
ciparão os integrantes da Missão, será no

dia.Z de abril, na cidade de Frankfurt. Nos
dias subsequentes serão discutidos assuntos

relacionados com a economia brasileira e
-

alemã, em Disseldorf, Hamburg e Berlim.
IIH' .' I .•

.
-

O regresso do' titular da Fazenda está
" ,

.

previsto para o dia 20 de abril.
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Síntese

TUBARÃO

o Senador Filinto

Müller, Presidente Nacio

nal da Arena, enviou men

sagem à Câmara Municipal
:

de Tubarão, congratu-
lando-se

.

com o vereador
Francisco Adolfo Silva,
pela iniciativa de criar a

Mocidade Arenista de Tu

barão. A integra da mensa

gem é a'seguinte: "Tomei
conhecimento - através
do prezado amigo, Depu
tado Francisco Grillo - da

criação da·Mocidade Are

nista de Tubarão. Fiquei,
confesso, satisfeito em sa

ber que a juventude ca tari

nense está também mobili

zada para o fortalecimento
da Arena, que é - co mo

disse, certa vez, o eminen

te Presidente Emüto Mé
dici - o sustentáculo poli
tico da Revolução. Rece

ba, juntamente com os

cumprimentos pela posse
da 1 a. Diretoria, os votos
de pleno êxito em suas ati
vidades e cordial abraco".

JOINVILLE

O Serviço Autônomo

Municipal de Água e Esgo
to de Joinville informou
que efetuará nesta semana
a ligação do novo sistema
de abastecimento de água
ao Bairro de Fátima, na

Zona Sul da cidade. Os in
teressados na ligação deve
rão providenciar requeri
mento na sede do órgão.
Por outro lado, o diretor
Geral do órgão, Sr. Mário
de Lavigne, esteve nas ci
dades de Rio Negrinho,
São Bento do Sul, Jaraguá
do Sul e São Francisco do

Sul, onde tratou de assun

tos administrativos nas es�
critorios locais.

BLUMENAU

Numa promoção dos
Diretórios Acadêmicos das'
Faculdades de Filosofia,
Ciências e Letras e de
Ciências Econômicas da

Fundação Universidade

Regional de Blumenau -

Furb -, será encenada no

salão do Colégio dos San
tos Anjos, naquela cidade,
em 4 de abril vindouro, a
peça "Quando asMáquinas
Param... ", de PUnia Mar
coso A apresentação estará
a cargo dos atores Jairo de
Andrade eMarilze Saueres

sing, do Teatro de Arena
de Porto Alegre, que estão
excursionando pelo Esta
do.

ITAJAí

A Diretoria Geral das
Centrais Elétricas de Santa
Catarina � Celesc - chega
amanhã a Itaia i a fim de

visitar as instalações da In
dústria e Comércio Omar
Ltda. no 10. Distrito In

dustrial, atendendo convi
te do Sr. Romano Luiz Ca

praro, Gerente da firma.
Também estarão presentes
o Prefeito Frederico Souza
e o Vice Luiz Antônio

Cechinel, de Itajat, além
dos membros do Conselho
de Desenvolvimento Indus

trial - Codi - do municí

pio. Após 'a visita haverá
um almoço de confraterni
zação, rui Sociedade Gua
rani.

BLOMENAU

A Diretoria da Associa

ção de Pais e Mestres do

Colégio Santo Antônio, de
Blumenau, está convocan

do todos os associados pa
ra a assembléia geral que
realiza hoje às 19h30min
em primeira convocação
ou às 20 horas, em segun
da convocação, no salão
do colégio. Constam da or
dem do dia a eleição da

nova. diretoria, proclama-
• ção e posse dos eleitos,

prestação de contas da úl
tima diretoria e assuntos

diversos. Por outro (ado,
desde às 8 horas até às
l7h30min haverá uma ur

na recebendo votos junto à
entrada do colégio na Rua
7 de Setembro.

--------_.,,�...

o apicultor Helmuth Wie

se, responsável do Projeto de

Apicultura da Secretaria da

Agricultura, estará hoje a par
tir das 9 horas em Angelina
m in is tr.ando ensinamentos

àqueles que ,se dedicam à ativi
dade produtora de mel. Na

oportunidade, o técnico dis
correrá sobre temas relaciona

dos com a organização e cadas
tramento dos produtores de

mel e abordará também o pro
blema da assistência técnica à

apicultura no município. O en

contro, que deverá contar com
a presença 'de grande número
de interessados, além de auto

ridades locais, acontecerá no

Salão Paroquial.
Amanhã, às 14 horas, 0 Sr.

-Helrnuth Wiese manterá novo

contato com apicultores da te

gião. Confirmou sua presença
no município de São Bonifá
cio, devendo o encontro ser le
vado a efeito na sede da Prefei
tura Municipal.

uSapeca:u, a praga da

mandioca, chega aoSul
Segundo declarou ontem na Assem

bléia o Deputado Affonso Ghizzo, da
Arena, atingem praticamente a 50% da
presente safra da mandioca no Sul do
Estado os prejuízos causados pelo sur

to da moléstia denominada "Sapeca".
O parlamentar fez esta relevação ressal
tando ser a mandioca justamente a

principal cultura de muitos dos muni

cípios da região sul, o que faz com que
os prejuízos assumam aspectos alar
,mantes para a economia local,

Salientou o Sr. Affonso Gnizzo que
técnicos do Ministério da Agricultura e

da Acaresc que efetuaram o levanta
mento dos prejuízos identificaram a'

doença como "bacteriose" e estima

ram as perdas em aproximadamente
50% da área plantada no Vale do

Araranguá e municípios do Sul do
Estado.

Ao fazer o registro na Assembléia o

parlamentar arenista solicitou da Mesa

daquela Casa o envio de telegramas ao
Governador Colombo Salles, ao Minis
tro Cirne Lima, ao Secretário Glauco
Olinger, ao Coronel Perachi Barcellos,

Diretor da Região Sul do Banco do

Brasil, e ao Diretor do DEMA em San
ta Catarina, Sr. Alberto dos' Santos,
Nesses são formulados apelos 'visando
algumas concessões em favor dos agri
cultores prejudicados, tais como pror

rogação de pagamento e congelamento
ou anistia de juros incidentes sobre-os
contratos mantidos com a carteira

agrícola (Banco do Brasil); atendimen
to de manivas resistentes e demais
insumos para assegurar resultados posi-.
tivos quanto ao plantio da safra 73/74
(Ministro da Agricultura); atendimento
manivas; resistentes e levantamento de
área visando introdução novas cultu

ras, principalmente soja, mamona,
amendoim e sorgo (Govemador do

Estado); 'precauções e providências
'necessárias para salvaguardar a conti

nuidade dos trabalhos agrícolas através
introdução e difusão de novas culturas

(Secretário da Agricultura) e interces
são junto às ,autoridades financeiras e

administrativas em favor dessas solici

tações (Diretor do DEMA). Ghizzo fala sobre praga no Sul

Artex e Garcia ultimam detalhes
da fusão que iá é irreversível

Blumenau (Sucursal) - A cada dia

que passa, vai se consolidando a maior
fusão de empr esas catarinenses, cujos
entendimentos vêm sendo realizados

pelos grupos Artex e Garcia, que
detém grande/parcela do mercado bra
sileiro de felpudos. A Empresa Indus
trial Garcia em sua Assembléia Geral
da última quarta-feira aprovou ao

aumento, de capital anteriormente
autorizado. Na oportunidade, a Artex

'

S.A. subscreveu integralmente o'

aumento proposto, tornando-se acio
nista majoritária da Garcia e, em con

sequência, marcando mais uma das eta

pas do projeto de fusão entre as duas

.organizações industriais.
MAIOR DO PAL"

Com a concretização do projeto
que visa unir as duas empresas, a

Artex-Garcia se transformará no maior

conjunto textil brasileiro operando no

ramo de felpudos, ou seja a fabricação
de artigos de cama, mesa e banho. Se"

gundo os técnicos, a integração enseja
rá um complexo industrial que, pela
soma de recursos produtivos e técnicos

e pela verticalização, proporcionará
condições de competição nos merca

dos consumidores,
'

Filos'ofia
podesa;r
em Tubarão

, .

O Ministro Jarbas Passari
nho já encaminhou ao Presi
dente Médici, para ser assina

do, o Decreto que autoriza o

funcionamento do Curso de
Filosofia da Iscola Superior
de Ciências e Pedagogia, de
Tubarão. O próprioMinistro
da Educação comunicou por
telegrama ao Cbvernador Co
lombo Salles a decisão tomada

após estudos pelos órgãos, su
periores daquela Pasta.

A notícia foi comentada
ontem na Assembléia Legislati
va pelo Deputado Milton Car
los de Oliveria, da Aena,' a
quem o Governador Colombo
Salles oientifícou da comuni

cação recebida, pela sua condi

ção de representante de Tuba-
'- rão no Legislativo. O Sr. Mil

ton Oliveira adiantou que a au

torização para o funcionamen
to de 'mais aquele curso supe
rior em Tubarão é uma medida
q ue vinha, sendo aguardada
com expectativa pelas autori
dades e pelos estudantes 10-

eais, acrescentando que "ela
maiores razões dará para a fu
tura implantação da Lhiversi
dade Sul Catarínense, em Tu
barão."

- Desde já estamos reco

nhecendo que Tubarão é o

centro cultural do S ui do Esta

do, e nada mais oportuno do

que pensarmos em' termos de
Universidade - concluiu.

Weise fala
hoiesobre
apicultura

Além de participarem de todo o

mercado nacional com seus produtos,
as duas empresas se fazem presentes
nos mercados europeu, norte-ameri

cano, sul-africano e oceanía, onde os

felpudos sãoi conhecidos por "Artex",
"Garcia" "Mosteiro" "Lapa"
"Blurnenstrauss" e outras.

' ,

nais instalados em São Paulo, Guaria
b ara,. Pernambuco e Minas Gerais.
Todo o conjunto industrial reúne
atualmente 5.709 empregados, que são
2.920 da. Garcia e 2.789 da Artex,
encarregados de industrializar mais de '

mil toneladas de algodão mensalmente.
DAnOS NUMERICOS

Segundo o levantamento contábil
realizado recentemente nas duas em

presas, os números dizem o que repre
sentam cada grupo empresarial. A
Artex possui atualmente um capital so
cial de Cr $ 54.220 mil e reservas em

31 de dezembro último da ordem de
Cr$ 31.278 mil. Os bens imobilizados
- imóveis, equipamentos - ascendem
a Cr$ 118.624 mil e seu faturamento
médio mensal alcançado no último
semestre foi da ordem de Cr$ 15.131
mil.

Por sua vei, a Garcia apresenta-se
com os seguintes números: capital so
cial - Cr$ 48.789 mil; reservas em

31/12/73 - Cr $ 17.268 mil; bens mio
bílízados (máquinas, imóveis e equípa-:
mentos) - Cr$ 104.802 mil; � fatura
mento médio mensal do último semes

tre - Cr $ 12:006 .míl. ,

O QUE SE UNE

Enquanto a Artex entra na fusão
com cinco estabelecimentos fabns .: a
matriz em Blumenau com fiação, tece
legam, tinturaria, malharia e confec

ções; a fábrica do Bairro Badenfurt,
também em Blumenau, com fiação; a
fábrica de fiação de São José dos

Pinhais, no Paraná; a fazenda de algo
dão em Capinópolis, em Minas Gerais e

a fábrica de fiação, tecelagem e tintu
raria em São Paulo, além de escritórios

regionais em quatro capitais brasileiras
(São Paulo, Rio" Belo Horizonte e

Curitiba) - a Garcia participa do negó-,
cio com suas três fábricas - matriz em

Blumenau com fiação, tecelagem,
tinturaria e' confecções; fábrica de
Londrina com fiação e a fábrica de São
Paulo com fiação, tecelagem e tintura
ria -= e mais quatro escritórios regio-

Glauco garante que rebanho
de suínos em se é o melhor

Ao retornar de recente visita empreen
dida à Região de Concórdia, o Vice-Gover
nador Atílio Fontana avistou-se com o Se
cretário Glauco Olinger oportunidade em

que foram analisados aspectos da situação
da suinocultura catarinense, o que levou o

titular da Agricultura a anunciar que "o
mecanismo de assistência .técnica empre
gada, somada aos financiamentos, tem sido
tão bem sucedido que garante a Santa Cata
rina a posição de concentrar o rebanho'
suíno de melhor qualidade do País". Acres
centou o agrônomo Glauco Olinger infor
mando que a suinocultura catarinense é

representada atualmente por, um rebanho
de 3,4 milhões de cabeças, das quais 1,7
milhão são abatidas e exportadas.

te ano estão produzindo apenas 14 quilos
por cabeça, com um peso total de 80 a 100

quilos em média.
,

Isto representa - acentuou o Secretário
Glauco Olinger - que "a suinocultura da

região marcha aceleradamente para a pro
dução do porco tipo carne, propiciando à
indústria e aos suinocultores, melhores

perspectivas econômicas".

o 'suíno tipo carne recebe da indústria
um percentual superior ao preço pago pela
suíno tipo banha, a título de estímulo.
Com isso, a produção de banha sofre redu
ção, enquanto aumenta o aproveitamento
da carne, assegurando lucro ao industrial e
ao suinocultor. Para o Sr. Glauco Olinger, a
Região de Concórdia, onde estão concen

trados UIl!a estação de avaliação orientada
por técnicos brasileiros e alemães, uma

estação experimental de suinocultura' e um
centro de produção de reprodutores,
avançou nesse setor devido I

a um trabalho
integrado.

Analisando o atual estágio do setor no

Estado, o Vice-Governador Atílio Fontana
afirm-ou que não faz muito tempo, cada
suíno abatido pela indústria local produzia
mais de 40 quilos de banha, ao passo que

,

os animais abatidos de janeiro a março des-

ESTADO 'DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS 'E SANEAMENTO - CASAN

EDITAL - TOMADA DE PRECQS N� 016/73
A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento - "CASAN" sociedade de eco�omia

mista estadual, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do M.F. - no.

'82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 174, em Florianbpolis, comunica que se

encontram a disposição dos ·interessados no endereço acima mencionado, os elementos da

Tomada de Preços no. 016/73, destinada a aquisição de material de P.V.C. rfgido, para o

Sistema de Abastecimento de Água de Florian6polis - S.C.
'

o Edital encontra-se afixado na sala' de recepção do Departamento de Administração da

Casan, local onde deverão ser entregues as propostas, até às 15:00 (quinze) horas do dia 25 de

abril de 1973.

Florianópolis, 26 de Março de 1973.
,

A DIRETORIA.

Cotesc abre concorrência
de novas obras em Itaiaí

A Companhia Catarinense de Telecomu
nicações marcou para às 9 horas do dia 4
de maio vindouro a realização de concor

rência pública para execução das obras de
construção da canalização subterrânea em

Itajaf. Os trabalhos constam de abertura de
11 quilômetros de valetas, remoção e repo
sição de 8.000 metros quadrados de calça
mento, movimento de 11.300metros cúbi
cos de terra, colocação de 68 quilômetros
de dutos de PVC, além da construção de 74
guaritas e 18 bases de armários.

O início das obras será determinado sete

dias após a assinatura do contrato e os ser

viços de implantação do sistema de canali

zação deverão estar concluídos dentro de
240 dias.

'

Por outro lado, a pasta contendo todos
os elementos necessários à participação na

concorrência, poderá ser I obtida no De

partamento de, Redes, mediante depósito
da taxa de Ü'4 1.000,00, na Tesouraria da
Cotesc, a p'artir do- - próximo dia 4 de abril.
Os interessados poderão obter maiores es

clarecimentos naquele setor da empresa, à
rua Gaspar Dutra. noEstreito. _.

COTESC

COMPANHIA CATARINENSE DE TElECOMUNICAÇOES

EMPRESA DO GRUPO TELEBRAS
, /

SOLICITAMOS AS PESSOAS ABAIXO RELACIONADAS'

COMPARECEREM ATE 30 DO' CORRENTE A
(

PRACA GETULIO VARGAS, JS,' A FIM DE TRATAREM

DE ASSUNTOS DE SEUS INTE�ESSES.
Airton Bosco Santos
Alaércio José Lopes
Amaury Francisco Coelho
'Antenor Manoel Vieira
Antonio Carlos Bittencourt

Antonio F. de A. Athayde
Antonio Geraldo Macari
Antonio R. de Barros
Aristides de Arruda Neto

Ark - Comércio e Representação
Arlindo Fernandes R. Ferreira

Aryovaldo Huascar Machado
Avícola Vera Cruz Ltda
Az de Ouro
Bento Julio Hypolito
Bernadete Andrade
Braulio José Souza Amaral

Carlos dosê-Regis
Centro Audio - Visual
Cia. Industrial Schlosser
Cima Ltda.
Ciro M. S. Ribeiro
Claudio Antonio Rauen
Comércio Distribuição de Loteria.

A Premiada Ltda.
Construtora Javan Ltda.

Dalton L. Gonçalves
Delfino Mazzutti
Distribuidora de Produtos
Alirnentlcios

Dominqos Alves Tugeiro
Editora Destaque Ltda.
Eduardo Grillo Gomes

,

Elias Adaime

Ely Terezinha Meira
Escola Material e Jardim de

Infância Mundo da Criança
Evandro Pinto da Luz de Oliveira
Flávio N. Meireles
Frios Batavo
Genesio Espindola Martins
Haroldo Andrade

Henrique Wendhausen
Helena Felipe
Hermes Justi no Patrianova

Herno Seilvald
Horácio A. Guimarães Borges
Hotel Ilha Rica
lmunizadora Catarinense Ltda.

Invest - Plan Cia Ltda.

Inalva Maria Hermes
J. Julio e Cia Ltda.

João Clementino Medeiros
João José de Aguiar

João Marcelino Ramos
João Mauri Harge
Joel de Oliveira

Jorge Antonio T. Leirias
José A.

'

Gerente
José Fernando Trevisan
Jovino Euclides Correa
Juarez Guilhon Brun

Lauro Ribas Zimmer
Lavanderia Modelo

Licon Limpeza Conservação e

, Manutenção
Livraria J. Claudia
Luiz Carlos Correa
Luiz Pierre Neto

Manoel' Abrão Vitório

Marcopolo SIA.. '

Dr. Marcus Heitor de Queiróz
Mario Bianchini
Mario Cezar da Silva
Mario Pereira

Neryglissor Viegas Moura
Nilson V. Muller
Nilton V. Lopes
Normelio Becker

Norival Francisco Líno

Norival Francisco Piazza
Osmar Falcão da Rocha
Osni Batista de Oliveira
Osvaldo Baldessar
Pátria Cia Brasileira de seguros
Gerais
Paulistana de Ferragens e

Sanitários Ltda.
Pedro de Souza

Petragel Comércio Importação Ltda.

Primo Mazzutti e Filhos Ltda.

Primor Doces e Caramelos Ltda.

Prove Publicidade Ltda.

Ilavena Moveis Ltda. '

Ricardo Souza

Rita de Cassia Ferreira

Roberto da Luz Oosta'

Rogerio Fortunato

'S. Affonso & Filhos Industria

de Luminosos Ltda.

Sergio Gomes de Aragão
Sociedade Brasileira de Defesa da

Tradição Famflia e Propriedade
Trevo Contabilidade Ltda.

Valdir Ferreira
Victor Rodrigues
Waldir Fernandez
Walter Pinho da Silva
Zanzibar Lins Filho

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - ,CASAN

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS, N � 027/73
A Companhia Catarinense de ,Águas e Saneamento .: CASAN, sociedade de economia mista

estadual, registrada ria Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C.G.C. do M.F. - no.

82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis, comunica que se

encontram a disposição dos interessados no endereço acima mencionado, os elementos da

Tomada de Preços no. 027/73, destinada a aquisição de material de Ferro Fundido para o

Sistema de Abastecimento de Água da cidade de Caçador - S.C.

O Edital encontra-se afixado na sala de recepção do Departamento de Administração da

Casan, local onde deverão ser entreques.as propostas, até às 15:00 (quinze) horas do dia 24

(vinte e quatro) de abril de 1973. .

'

Florian6pol is, 26 de Março de 1973
A DIRETORIA.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Àpesar de muito se ha
ver falado e das constantes

reclamações aos fiscais de
empresas, "a neurose do
troco" está cada vez

maior, nos coletivos que
servem a Capital e municí
pios vizinhos. Pgora, além

I dos cobradores não darem
o troco certo, são malcria
dos agredindo os passagei
ros com palavras de calão,
sendo que alguns deles par
tem para a agressão ffsica,
indignados com a atitude
dos cobradores. Dessa for-,
ma os coletivos deixam de
ser um serviço de utilidade
pública, para se transfor
marem em "ringues de luta
livre" e "festival de pala-
vrões".
Entretanto existem

duas versões do probiema.
N�a delas os passageiros
alegam que os cobradores
não dão o troco por ma
landragem, deixando as

moedas escondidas nas car

teiras e ainda brigam com

o público, quando o troco
é .exígido. Aoutra versão é
dos próprios cobradores
dizendo que só não dão o

troco, quando não têm
mesmo e que eles não agri
dem os passageiros, mas

reagem quando são agredi
dos. Alegam ainda que o

pessoal só reclama quando
não recebe o troco inte

gral, mas esquece de dizer
que quando o passageiro
não tem o total correspon
dente à passagem, eles não
se importam de não, rece-"
berem I, 2 ou 5 centavos.

Mesmo com as brigas e

reclamações, as opiniões
divergem. Aguns passagei
ros não se importam com a

falta de troco e pteferem
não se incomodar com .is
so. Outros já consideram

'desaforada a atitude dos
cobradores e partem para a

briga. Os fiscais de empre
sa procuram ver com quem
está a razão, punindo o co

brador infrator. Q; moto
ristas preferem que os co

bradores sejam de maior
idade, pois acham que es
tes sãó mais responsáveis e

não causam problemas.
MALANDRAGEM
Para o Sr. José Passos,

fiscal da Empresa ,de
Transportes Coletivos Flo

rianópolis, o que ocorre

atualmente é malandragem
dos cobradores.

- Não resta dúvida de
que se os cobradores da
Empresa não dão o troco
aos passageiros é pOrque
não querem, pois nós for

necem,os q_uantas: moedas
forem necessárias. Anossa :

Empresa dificilmente re-

cebe uma denúncia dessas,
mas caso a recebamos o

cobrador é punido com

três ou cinco dias de sus

pensão, conforme a gravi-
I dade do ato. (aso o cobra
dor agrida o passageiro
com palavras ou físicamen
te, o que é pior, a empresa
não perdoa, ele é despa
chado imediatamente.

Para O fiscal os. cobra
dores menores é que dão
mais trabalho!

Pela própria idade, os

cobradores mais jovens são
mais irresponsáveis. Ceral
mente é com eles que
acontecem as brigas.

O menor Jamir Manuel
Costa, cobrador do 'ônibus
da linha Jardim Atlântico,
confirma as palavras do fís
cal. Respondendo a per
guntá se já havia ocorrido
algum problema com ele,
por causa de troco, falou
um tanto encabulado.

o que não há de troco
está sobrandoembriga

Nadja: sou de briga Kock: é preciso compreensão.'

José: cobrador, só maior Ageni:É bobagem brigar Anselmo:maior e' responsâvel

- Comigo já houve,

problema e até briga. Mas
só não dou o troco quando
não tenho. A briga é por
que os passageiros querem
obrigar a gente dar uma

coisa que a gente não tem
no momento.

Mas o fiscal afirmou
que vocês recebem da Bn

presa o troco necessário,
disse a repórter.

COTESC

Companhia Catarinense de Telecomunicações
EMPRESA DO GRUPO TElEBRAS

3. ESCLARECIMENTOS
Quaisquer outros esclarecimentos, eventualmente ju Igados necessários pelosinteressados, para perfeito conhecimento da presente concorrência, serão forneci

dos, mediante solicitação por escrito, a todas as empresas que tenham retirado a,
pasta de concorrência. Após esta data não serã prestado nenhum outro.esclareci
mento;: sendo presuposto o perfeito entendimento das condições e clãusulas do
Edital, estando isenta a COTESC de qualquer responsabilidade, caso o interessado
''não receba em tempo hábil essas informações por motivos alheios .a vontade
�aquela.

De cinco em cinco centavos o condutor enche,o pa
po, pensam os passageiros menos condescendentes
com a florescente prática dos cobradores: entesou
rar o troco. Os mais decididos, porém, não transi
gem com "essa malandragem": exigem o troco e

por ele lutam �té pelas chamadas "vias de fato". '

- É, mais as vezes aca

ba.
6 garoto foi ficando

acanhado e procurou fugir
às perguntas, demons

tr:ando uma certa inseguran
ça.

Tá o cobrador Âlse�o,
da Empresa de Transportes
Biguaçu e que é maior, dis
se que' até agora não preci
sou brigar com ninguém.

- Estou há sete meses
neste serviço e não tive

'problemas por causa de
troco até agora. Às vezes

acontece realmente de não
ter troco, então eu digo ao

passageiro que fico deven
do. kho que as pessoas
não se importam, se a gen
te explicar o problema. O
que elas não gostam é que
a gente seja mal educado.

O motorista l:>sé Gesser
da Empresa Sãp José, não
gosta de trabalhar com co-:
obradores menores.

- No ônibus em que
trabalho não houve esse

problema. O meu cobrador
é maior e se mostra bastan
te responsável, sabendo co-

'

mo deve tratar os passagei
ros. Na minha opinião, as

.empresas não deviam, ad-

Polícia
Do;s Mercedez se chocam:
os 2 motoristas morrem,

Joinville (Sucursal) ,- Dois mortos e 'Um
ferido foi o resultado do violento choque entre
.dois caminhões Mercedez-Bens, ocorrido ontem
em cima da ponte localizada no km-S da

, BR-lOl, próximo de Garuva.
O caminhão de palca BE-06-70, de Petró

polis, no Estado do Rio de Janeiro, dirigido por
José Martins, de 46 anos, casado, ao retomar de
Joinville carregado de arroz, com destino à cida
de fluminense, chocou-se com' o outro cami
nhão de placa EJ-35-71, de Borresôpolis, no

Paraná, dirigido por Antônio Vieira Alves, 24
anos, solteiro, que viajava em companhia de seu ,

,innão Antônio José Alves, de 17 anos, com des
tino a Joinvílle, onde deveria descarregar as

chapas EtemitQu_e trazia do Estado do Paraná.

Guaramirim (Sucursal de 'Joínvílle) - A po
lícia de Guaramirim foi informada que o indiví
duo Ãureo de Oliveira, '" que na madrugada de
ante-ontem assassinou com uma facada o Sr,
Geraldin� de Souza, conseguiu pegar o ônibus em

.São Bento do Sul com' destino à cidade de Pal
mas, no Paraná, onde reside sua família. O Dele
gado Benjamim Nascimento enviou ontem mes
mo soldados com destino à Palmas, a fim de

,

capturar, com o auxílio da polícia paranaense,
o assassino. '

O' crime ocorreu por volta das 22h3Omin de
quarta-feira; quando .Geraldo de Souza, conhe
cido por "Dino Tintureiro", de 29 anos, casado
e natural de S ão Francisco do Sul, encontrava-

Morreu ontem a

menor atropelada
Foi sepultada na manhã de ontem a menor

Fernanda Borges de Faveri, de 10 anos, que não
resistiu à gravidade dos ferimentos sofridos ao
'ser atropelada na última terça-feira, quando ten
tava atravessar a BR-lO!, em Barreiros, nas

imediações do Clube 10. de Maio. A menor foi
colhida pelo Volkswagen placas RS-AJ-82-50,
dirigido por Sérgio Pomomavenco, que socorreu
à vítima conduzindo-a ao Hospital Sagrada'
Farntlia.

Em vista da gravidade dos ferimentos - fra
turas do crâneo - foi a menor removida para o

HospitalCelso Ramos, onde veio a, falecer.

Em consequência morreram no local <;IS dois
motoristas, enquanto o menor, Antônio Vieira
Alves era internado nç Hospital São José, de
Joinville, em estado grave. Segundo informa
ções prestadas pela Patrulha Rodoviária, José
Martins não conseguiu controlar a direção do
veículo ao descer um morro, chocando-se
violentamente com 'o Mercedez-bens do Paraná
na contra-mão.

José Martins morreu esmagado na cabine'
que foi pressionada pela carga jogada para
frente pelo choque. O outro motorista foi o
mais atingido pela colisão. Os dois corpos foram
removidos para o Necrotério do Hospital São
José; Apenas o de José Martins foi transladado
ontem para a sua-terra natal.

,

-se na Boate American.vonde, segundo declara
.ções de pessoas que se encontravam no local,
ameaçava destruir o sanitário. Ã.llreo de Olivei
ra, gerente da Boate, tentou impedir que Geral
.dino estragasse 'o movimento da casa. De repen
te, Geraldino correu para fora do recinto e ao

Seu encalço correu Áireo segurando urna faca
na mão 'direita. 1\>6s uma discussão que durou,
cerca de 5 minutos, o gerente da Boate Ameri
can golpeou ce,raldino .com uma facada, atin-

'

gindo-o na altura do coração. A vítima teve'
morte instantânea. O criminoso evadiu-se do lo
cal, tornando um táxi atê S io Bento do Sul, de
onde proseguiu viagem com destino à cidade dp.
Palmas, no Paraná.

Padre agredido
sem saber porque,

i

São Francisco do Sul (Sucursal de Joinville)
- O Padre Mário Danési, vigário da Paróquia
Nossa Senhora da, Graças, de São Francisco do
Sul, não soube-revelar á polícia o motivo pelo
qual um índívíduo desconhecido o agredira'
quando trafegava com seu altornôvel pela rua
dr, Nereu Ramos. "Nunca 'vi .aquele homem e

desconheço a causa de' ele ter que agredir logo
eu". Padre Denésio sofreu ferimentos leves

, provocados pela coronha do revólver do assai
, tante, O Delegado de S�o Francisco do Sul disse
que "não se pode fazer nada enquanto o agres
sor não for identificado.

ESTADO DE SANTA CATARINA'
SECRETARIA DOS, SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO � CASAN

mitir cobradores de menor
idade.

BRIGAS DIÁRIAS
Wilmar Passos, mo

, torista da Empresa São
João e que faz <a linha '\fia
São João, concorda com o

seu colega l:>sé.
- Nesta linha, as brigas

,acontecem diariamente.
.Bu trabalho com dois co

bradores, um deles é maior
e trabalha à noite. O que
trabalha de dia é menor,
sendo nesse horário que,
geralmente acontecem as

brigas. À noite, quase não
há problemas.

O fiscal da Empresa São
José Sr. Jovene Kock, tem
uma idéia bem definida a

respeito do assunto.
- A Empresa, exige o

máximo do cobrador.
Quando :é admitido fica sa-

, bendo que a firma não ad
mite que seja mal educado
com os passageiros e deve
dar o troco integral. Na
minha opinião, o cobrador
que não dá troco certo es

tá fazendo isso de propósi
to, porque é muito difícil
eles ficarem sem. Pgora,
caso aconteça isso, princi-
palmente quando o ônibus
começa a fazer linha, é ne
cessário um pouco de com
preensão por parte dos
passageiros, uma vez que a
importância não devolvida
é muito pequena.

REAÇÕES DIFEREN
TES

Os passageiros também
pensam diversamente. A-'
guns se zangam 'partindo
para a briga e outros pou
co se incomodam. Ntdja
Mara Xavier disse que se o

cobrador não der o troco,

certo, ela o exije e' se for,
'

necessário parte para 'a bri
ga.

- Comigo já aconteceu

várias vezes de o cobradOr
negar o troco. Bitretann,
eu estava vendo' que ele ti.
nha muitas moedas na caro
teira. Olha, na minha opio
nião o cobrador que não
dá troco não passa de um

. malandro. Não acredito
que ele não tenha na hora.
Com esse processo ele con

segue quase dobrar o seu

salário mensal.
Outra passageira, Dona

Àgeni Fará, acha bobagem
brigar com o cobrador por
falta de troco.

'

- Sabe de uma coisa,
eu não me importo com is
so. Para que provocar um
escândalo dentro de um

ônibus, ,se a importância
não devolvida é muito pe
quena para abalar um orça
mento?

Mas se isto acontece to
dos os dias ou várias vezes

'pum dia, no fim do mês a
senhora vai notar que a

despesa com transporte au

mentou bastante, pondera
a repórter.

- Isso não acontece

diariamente, pelo menos

comigo. Só uma vez ou

outra. Eu sinceramente
não me daria ao trabalho

,

de ir reclamar na empresa.
É muito difícil se che

gar a uma conclusão quan
to ao problema da ''falta
de troco", nos coletivos da
cidade. Além das· pessoas
que brigam ou não se im
portam com ,o caso, exis
tem aquelas que para evita
rem qualquer dúvida com

pram passes nas Impresas
e pagam muito tranquila
mente, esquecidas dos pro
blemas das demais. Isso
acontece, para tristeza dos
cobradores, que perdem
assim a oportunidade de
ganhar mais alguns troca
.dos ..

De$idrQtaç�o nao
•

poupa as crianças
I

mesmo no outono
Apesar de' o clima ter mudado um pouco com a chegada

.do outono, o Hispital Infantil Edith Gama Ramos continua
atendendo diariamente vários casos de desidratação. Le 16
a,28 de março foram feitos 1�5 atendimentos, dos quais 19

crianças precisaram ser internadas. Três delas foram levadas
ao Hospital em estado grave ,e não resistindo vieram a

falecer. Adesidratação é mais comum no verão, podendo
entretanto ocorrer também �m épocas mais frias. Nio é só o

clima que influi no aparecimento dessa doença que ataca

geralmente as, crianças, mas principalmente a falta de
higiene na alimentação e cuidados com os bebes.

I

Segundo opiniões médicas, se a doença fosse tratada 10

irJ.ício, não haveria consequências fatais, pois ela é
relativamente fácil de curar. Intretanto nem sempre as

mães dão a devida atenção e procuram .':ffil pediatra, quando
notam que, seu bebê não está bem. Ou então quando o

procuram, o estágio da doença está muito adiantado 'e nem

mesmo, o tratamento de hidrataçã� endovenosa consegue
, salvar a criança.

VI Encontro de
Cirurgiões teve
'. ,..

InIcIo ontem

EDITAL DE CONCORRENCIA PÚBLICA N�' 011/73� ,

1. CONVOCAÇÃO
,A Companhia Catarinense de Telecomunicações COTESC, s�iedade de econo

mia mista domiciliada em Florianópolis, Capital do Estado de Santa Catarina, na
rua Vitor Meirelles no. ,11, 't;orna público que farã realizar Concorrênciã Pública no
dia 4 de maio de 1973, às 09,00 horas, no Departamento de Redes, mediante as

condições constantes do Edital, para. os serviços de construção de Canalização
Subterrânea, da CbTESC em Itaja( com:
- abertura i:le, 11 Km' de �aletas
- remoção e reposição de 8.000 m2 de calçamento
- movimento de 11.300 m3 de terra
- Colocação de 68 km de tubos de PVC
- construção de 74 guaritas e 18 bases de armários.
O Edital contendo as condições gerais de participação, encontra-se à disposição

dos interessados na COTESC, Departamento de Redes, à,rua Gaspar Outra slno.
Florianópolis.

A pasta contendo todos os elementos necessários à participação na Concorrência
poderá ser obtida no mesmo endereço, mediante o pagamênto da taxa de-1.000,00(hum mil cruzeiros) na Tesouraria da COTESC, Praça Gerolio Varga" a partir de 04de abrilde 1973.

"

2. 'PASTA DE CONCORRÊNCIA
As pàstas de concorrências contém os seguintes elementos necessãrios para a

preparação das propostas, que deverão ser, estritamente obedecldos:

DESCRiÇÃO
' '

No. No.DE No. DE
FOLHAS VIAS

1 . Condições gerais de qualificação e apresentação
de propostas 11 1

2 Condições gerais para contratos da Rede 14 1
3 Norma para Execução de Redes, parte I Constru-

ção da Canalização Subterrânea 34 1
4 Relação de serviços e preços 8 4
5 Cronograma físico-financeiro 1 4
6 L!Wantamentos de 'serviço de sub-sistemas ' 5 1
7 Planta chave 1:5000 1 1
8 Planta cadastral 1 :1000 I

15 1
9 Planta,l1:ravessia sob Ponte 1 1
10 Planta passagem do cabo Submarino pelo Rio

Itajaí-Aç6 2 1

4. PRAZODEEXECUÇÃO
O in(cio' de obras está previsto para 7 (sete) dias após a assinatura do contrato.Os serviços de implantação do sistema de canalização subterrânea, deverão ser

co�lu(dos impreterivelmente, dentro de 240 (duzentos e quarenta) dias. Os prazosparciais para a execução de 33 (trinta e três) sub-sistemas deverão ser esboçados nafolha de cronograma no anexo.

Florianópolis, 28.03.73
A DIRETORIA

Assassino 'oge de ônibus·

'EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N� 028/73
A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento -CASAN, sociedade de economia mista

,

estadual, registrsda na Jmta Comercial do E;tado sob o no. 34.438, C.G.C, do M.F. - no.
82.508.433/001, 'com sede à Rua Tiradentes no. n, em Florianópolis, 'comunica que se

encontram' a disposição dos interessados no endereço acima mencionado, os elementos da
Tomada de Preços no.028n3, destinada a aquislçâo de material de Ferro Fundido para o
Sistema de Abastecimento de Água de Ituporanga - SC.

O Edital encontra-se afixado na sala de recepção do I:l!partamento de Pdministração da
Casan, local onde deverão ser entregues as propostas, até às 15:00 (quinze) horas do dia 26
(vinte e seis) de abril de 1973.

Florianópolis, 26 de março de 197
ADIRETORIA

Foi iniciado ontem nesta Capital o VI Encontro Catari
nense de Cirurgiões, que se prolongará até domingo. O pre
sidente da Associação Catarinense de Medicina, Júlio
Cordeiro, informou que o principal objetivo do encontro é
"dar oportunidade aos médicos do interior de se atuali-"

I

zarem com os métodos mais modernos que a medicina
oferece. A contríbuíção, dessa forma, estende-se a todo o

Estado."
,

Participam do Encontro aproximadamente 150 médicos
cirurgiões catarínenses, alguns professores de fora, como

Carlos Pintei Monteiro, da Guanabara, e Arribo Raia,Ú São
Paulo, 'além de estudantes do 40. 50. e 60. anos de medi
cina.

O VI Encontre Catarinense de Cirurgiões, que é patroci
nado pela Associação Catarinense de Medicina e pelo PlanoI

,

Nacional de Conferências Pfízer, é realizado no auditôrio da
ACM, obedecendo ao seguinte programa:

Ontem, às 20 horas, o médico cirugião Leo Mauro Xavier
'proferiu a conferência de abertura, falando sobre, os
"Aspectos Cirürgícos das Infecções Urinárias" _ Logo após,'
foi homenageado com uma placa de prata, o mais antigo
cirurgião catarinense, ex-prefeito de Joinville Harald
Karmann.
,-

Hoje serão aliordados os temas "Câncer dos Colons",
"Gastrectomia Total no Tratamento dos.Tumores Gástri
cos", Lesões Ulceradas do Estômago", e ainda, "Câncer nas
Vias Biliares".

As palestras são dadas pelos professores Carlos 'Pinto
Monteiro e Arrígo Rais.

'Amanhã às 9:30 horas, os mesmos professores abordarão
os temas: "Câncer Gástrico", "Reconstituição do Trânsito
Esofágico", Litiase Biliar", e, também sobre a "Hérnia, do
Hito Esofagiano"., Para encerrar o ciclo de palestra, está
J?rogramado um)antar às 20:30 horas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



píração para a moda atual.
As mulheres passaram a

.

usar pequenas pérolas so

bre os vestidos de noite,
camisetas' ou roupas vapo
rosas, no estilo dos anos

30, como as lançadas por
Liza no filme. Ninguém di
ria qUI t,á poucos anos,
ela e nsiderada um

exempi.. ,e: pessoa desele
gante: "Eu me achava uma

pessoa horrível. Entrava
nos restaurantes de Nova

Iorque com camiseta e

blue-jeans' e cheguei a ser

expulsa de um deles, na

Quinta Avenida".
Este ano, a revista "Vo

gue" incluiu-a na lista das
mulheres mais elegantes
dos Estados Unidos, um

-

r ..
' , -

._.

ponto acima de Joán Ken-

nedy. If, revistas "Time" é
"Newsweek" dedicaram a

capa a umalíza muito in

sinuante, na cena mais se

xy de "Cabaret", em que
ela canta e dança num

night-club de Berlim, USan
do calças negras e blusa ul
tracolante. "Segundo as

previsões", escreveram re

vistas e jornais, "esta gato
ta está muito cotada para
o Oscar de 1973".
UMA ATRIZ QUE PENSA

Mas Liza Minelli não é

apenas urna garota talento
sa, que dança bem, canta e

lança moda. Em suas de

clarações, ela revela um

agudo senso crítico sobre
o filme e se� papel: "As
meias negras, 'o espartilho,
os gestos espalhafatosos fa
zem parte de um passado
que está dentro do coração
de todos os homens. A

'nostalgia de qualquer coisa
de belo que acabou e que é
mostrado no filme. Afmal, '

o nazismo para o mundo
todo, não' foi uma espécie
de vassoura gigantesca e

impiedosa, que varreu to

das as coisas boas do passa
do, a 'bondade e o amor

" entre os homens? Não foi
o nazismo um fenômeno
todo feitê de morte e vio
lência? As meias negras da
garota, em contraste com

sua carne branca, são um

símbolo do fim. Sally
Bowles era realmente uma

vagabunda, e.não uma lou
quinha simpática. Quando
ela canta no final do filme
está, em verdade, escutan-

, do pela primeira vez:com
preendendo o que sígnífi
Ca. Ela sai do círculo".
Além disso, liza tem uma

visão toda especial do seu

.papel como artista: "Quan
do canto ou represento,
não me dirijo ao intelecto,
nem ao sexo. Bi me dirijo
ao coração. Isso significa
que eu não quero estar por
cima do público. Quando
trabalho, quero ser um re

flexo dos corações e das
cabeças dos espectadores.
Tentei ser intocável, como
Barbra Streisand ou- Lena
Home, mas sou sensível
demais. Estou sempre di-,
zendo: "venham comi
go .. ."

Com-a mâe, Judy Garlâmi aos três.•.

Antes de ir a umà noite
de gala em sua homena
gem, tefefona aos amigos,
nervosa como uma colegial
em seu primeiro baile, para
saber quem estarã lá. ''To
da Paris a começar por
Madame Pornpidou", res

pondeu-lhe Mia Farrow,
falando do lançamento de'
"Cabaret", num cinema de

Champs Elysées, lisa EI).
goliu um grande gole ·dE
conhaque, revistou o guar
da-roupa .

furiosamente (o
. vestido branco, mandado.
dos'EüA, pelo famoso cos

tureiro Hilston, não. lhe
agradava mais), roeu o que
restava das unhas já devo
radas, brigou com o noivo,
Desi Arnaz Jr. (a os 19
anos ele é muito calmo e

ordeiro, enquanto ela, aos
26, é uma explosão de in

coerência e temperamen
to). Mas na hora da festa
estava perfeita: com á pia
da pronta .na ponta da lín-:

gua, sorriso até as orelhas,
o nariz arrebitado maquila-,

do com uma sombra escu

ra e as unhas longuíssimas,
pintadas .de verde, como

�no firme. No filme - que
está competindo' com "O
Chefão", em todo o mun

do, em termos de bilhete
ria - Liza, entre outras

coisas, influenciou a can

ção internacional, com

suas interpretações "se
xies", obsessivas, à la Mar
lene Dietrich. Aém disso,
influenciou também a mo

da - em Paris, o famoso
cabeleireiro Alexandre
(que tem entre suas fregue
sas Sílvíe Vartan, Elza Mar
tinelli e Liz Taylor), lan-

-çou o corte ''Minelli'': ca

beça em forma de coração,
vírgulas sobre as orelhas' e
a nuca desbastada. Nas Ga
lerias La Fayette, em Paris,
foi lançada triunfalmente a

peruca "Laiza" (como ela
faz questão de que o seu I

nome seja pronunciado).
De uma hora' para outra,
"Cabaret -, transformou-se
numa grande fonte de ins-

Lizâ tem uma bela carreira pela frente, segundo a critica.

e

lza'

o Oscar

•
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Quando criança, ela conheceu a vida e o drama de Judy Garland,

sua mãe, e cresceu no meio das

luzes do musical americano. Com 26 anos,

recuperou a infancia perdida, explodiu em talento e ver:satilidade

e, de menina desajeitada, transformou-
se numa superstar. Na última terça-feira, em festa de gala,

em Hollywood-, Uza Minelli recebia
o' seu primeiro Oscar, o prêm ia maior do cinema, pelo

seu notável trabalho em "Cabaret".
Nada melhor, portanto, do que trazer à tona, novamente, um pouco

, dessa extraordinária atriz e cantora que,

certamente, tem um longo caminho de fama e fortuna

pela frente.

.,. e aos 16 anos, quando nem tudo eram flores.

AIMAGEM DA MÃE
, Se por um lado "Caba
ret" projetou-a internacio

nalmente, por outro lado
corre o risco de marcar ex

cessivamente a Sua imagem
artística. Bob Fosse, o d<i
retor, é quem diz: "Seria
muito difícil encontrar-um
outro filme sob medida pa
ra Liza . .,o público indenti
ficou-a como a garota do
cabaré: irônica e 'cheia de

alegria .de viver. liza é exa

tamente o contrário: mui-
e to frágil e com um forte
sentimento dramático.
Exatamente como sua

. mãe, Judy Garland, ela é
excessiva em tudo".
Da mãe, ela herdou

também a versatilidade e o

talento. Aprópria lidy di
zia: "Acho que Liza deci
diu representar quando era

ainda um embrião. Mexia
se muito dentro de mim".
Como a mãe, liza explo
diu em seu primeiro filme
importante. Em "Nasce'
Uma Estrela", Judy canta
va: "As gaivotas voam em

direção ao arco-íris. Por

que não posso segui-las?
"

Liza cantava: "Venham, a

vida eum cabaré".
Liza viveu 'junto da mãe ..

o quanto pode, durante os

altos e baixos de sua car

reira, cinco divórcios e ou

tras tantas tentativas de
suicídio, até a Sua 'morte,
em 1969.'Ámorte da mãe
impressionou-a profunda
mente: "Eu me lembro ço
mo se 'fosse hoje. fia mor

reu em meus braços e de
modo desesperado. Nunca
poderei esquecê-la, pois
éramos duas amigas, duas
irmãs. Creio que nada me

marcou tanto como a mor

te de Judy"; Realmente, a

relação entre mãe e filha

sempre teve o máximo de
abertura. certa vez liza te

lefonou da Biropa para
Judy: "Não posso compa
recer a esse seu casamento,
mamãe.' Mas prometo ir ao

próximo".
UMA lNFÂNCIA
-AGITADA

A infância de liza divi-

diu-se entre um fim de se

mana Com lidy e outro
com Vincent Minelli, seu

pai; Quando tinha 5 anos,
uma noite seu pai foi acor
dá-la para lhe dizer que a

mãe tinha ido embora e

eles deveriam procurá-la:
"Esse episódio foi trans

formado em música e fez
. parte' dó meu recital no

Olyrnpia, Daquela vez, eu

e meu pai a convencemos a

voltar para casa e tudo cor- I

reu bem durante um ano;
mes 'depois foi meu pai
quem arrumou as' malas e

se foi. Minha mãe não fez
nada para que ele voltasse.
F oi um período muito
ruim. Seus nervos estavam
à fl or da pele e ela vivia em

dificuldades econômicas.
"Nessa época Judy vinha
vê-la e chegava no domin

go, com um vestid.o ou

uma boneca para Liza, Mas
era Vincent quem a fazia
d ormir, ajeitando-lhe os

cobertores, enquanto con

tava uma história. Sua vida
se dividia entre os perío
dos em que seguia Jidy de
.teatro em teatro, de trem
em trem, de hotel em ho
tel, com as malas sempre
por arrumar. e os meses

tranquilos, passados com o

pai, cujas noites eram sem

pre alegres: Frank Sinatra,/

Humphrey Bogart, Bing·
Crosby, Ciyd Charisse e

Gene Kelly -. intérpretes
dos musicais preferidos de
Liza - frequentavam a ca

sa de Vincent Minelli, "Co
mecei a imitá-los", conta
ela. "Com minha amiga
Portland Mason (filha de
James Mason), improvisava
sapateados frenéticos".
Além de Pirtland e Mia
Farrow (filha de Maureen

.

O 'Sullivan;' e do, diretor
John Farrow), eram suas

am igas Candice Bergen,
Amanda Levant e Tish
Sterling.

Após sua precoce es

tréia cinematográfica aos 3

anos, como a filha de Ju

dy, em "A Noiva Desce
nhecida" (Liza voltaria a

. fazer dupla com a mãe aos

7 anos, no Palace Theatre,
de Nova Iorque): "Eu esta

va nos bastidores admiran
do minha mãe _ enquanto
ela cantava a céleb re can

ção "Swanee ". De repente'
ela me viu, tomou-me pera
mão e levou-me para o pal
co. Sem saber absoluta
mente como nem por que,

I comecei a dançar, debaixo
de uma torrente de aplau
sos. �Mas como era uma
menina muito bem educa
da, tomei - cuidado para
que o público não visse mi
nhas calcinhas".

Liza queria continuar
no ambiente artístico, mas
seus pais acharam melhor
interná-la em um colégio,
de onde só saia nas férias.
Aos 13 anos foi para Paris,
fazer um curso na S orbon
ne (Judy achava essencial
que ela soubesse faíar.tran
cês) e depois para Iondres.
Quando voltou, seu desti
no seria um novo colégio
interno, se ela Dão tivesse'
se revoltado e partido para
-Nova Iorque, onde foi vi
ver na casa de uma amiga e

entrou para uma compa
nhia que estava montando
"O Diário de Anne
Frank". Ela ganhou o pa-

'

pel principal e, com apenas
,17 anos, foi eleita pela
.cr (tíca "a revelação do
ano", trabalhando depois
em "Flora, a Aneaça Ver
melha". "Eu ganhava pou
co .e administrava mal. Un
dia, fiquei devendo 5 mil
dólares e o meu tabelião
disse que eu teria que de
clarai falência. Imagine, fa
lida aos 17 anos! Paguei o
débito em prestações,' fi
quei doente, fui operada e

arranjei uma excursão para
a Austrália. Começou, en
tão, a minha carreira fora
da América."

.

Quando Judy morreu,
Liza tinha 23 anos e já fi
zera o seu primeiro teste

cOJflo atriz adulta, no fil
me inglês "A Máscara e o

Rosto", de Albert Finney.
Em 1970 ela apareceria em

mais dois fümes - '�ds
Anos Verdes" e "Dize-me
que me Amas, Junie
Moon", de Otto Premiu
ger. No primeiro, ela fazia
uma jovem estudante neu-'
rótica e indecisa e chegou
a ser indicada par� o Os
car.

OS AMORES DE LlZA
Em matéria de amor,

Liza está sempre pronta a

incendiar-se, como um fós
foro. Aparentemente tran

quila, ela tem uma grande,
.

inquietude interior, muito
semelhante à de Judy, que
chegou certa vez a confes
sar: ''Tive muito sucesso

como artista, mas sempre
me faltou o mais impor
tante - o sucesso como

mulher". Liza se, cansou.

rapidamente do cantor
Charles Azna,vour, de um

ministro italiano; do arran

jador musical e baterista
Rex Kramer e do cantor
australiano Peter Âllen,.i

,_. ,

o ESTADO - 30 de março de 1973

I!

brasse da apresentação de
Liza em seu teatro, e da
crítica elogiosa de .ean
Macabies: "Nenhuma mu

lher ousaria, diante de 3
mil pessoas, en trar em ce

na 'com cflios postiços que
se deslocam e transformar
isso numa "gag" genial."
Pois Liza é exatamente as

sim: uma pessoa imprevisí
vel. "Parto em férias para,
as Bahamas" telefonou
certa vez, há 3 anos, para
sua amiga Mia Farrow, que
estava em Paris e tinha aca

bado-de ter gêmeas. Sete
horas depois, Mia a 'viu en-
r

trar em sua casa, em Paris,
de blue-jeans e pulover ve
lho, um vestido dentro da
maleta e os olhos arregala
dos, radiantes. fia tinha

chegado a Paris num

Boeing, disposta a ser ma

drinha das gêmeas. Porisso,
ninguém pode prever o

que fará a seguir, principal
mente' agora, depois de ter

ganho o seu primeiro gran
de troféu, como a melhor
atriz do ano.

o pai, UcentMinélli, "um grande companheiro ':

com quem se casou há
quatro anos e de quem já
se divorciou: "Percebi que
queria gozar a minha liber
dade. lté os 20 anos, fui
terrivelmente adulta. Ie

repente, me veio uma gran
de vontade de viver a in
fancia que não tive.

'

Talvez estejam aí .as ra

zões de seu romance com.

Desí Arnaz .Ir. (filho de
Lucille Ball), 7 anos mais
novo do que ela. Os dois
não pensam em casar-se le
galmente, mas já participa
ram

.

de uma cerimônia

"hippy", jurando-se fideli
dade diante do mar.

"Liza deve decidir o

que qúer ser, támbem em

termos de ,carreira: ou C311-
tora de palco ou atriz de
cinema", disse irritado o

empresário 'do Olympia de
Paris, que teve de romper
dois contratos, por: causa
do temperamento imprevi
sível de "la Minelli". Tal
vez o empresário não ficas
se tão irritado, se se lem- •

I /
, t

"Cabaret
"

proje tou-a mundialmente e deu-lhe o Oscar de /3
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QUERO UMA NOIVA NU·
DISTA (Carry on Camping)
outra comédia inglesa dá série

Carry On, da qual tivemos há
poucos dias, Cuidado que O
Bicho Pega. Nudismo e cam'lping formam a temática de

Quero Una Noiva Nudista reu- ,

vas do Amor. O filme atual gi
ra em torno de fábula, conto
de fadas, cncantamcruos e foi
entusiasticamente recebido.
Um elenco cficicn te sob �s oro

dcns de Jacques Derny: Cathc
r i nc Dcncuvc kan Marais,
Jacques Perrin , Dctphinc Scy
rig e Fcrnand k:doux. l'ut(;
grafado em cores e com músi
ca de Michel k:graml. Cine

, Coral 3-8-10 horas.

AS DEUSAS. nacional de Wal
ter Hugo Khouri - Drama eró
tico psicológico com lilia'n
Lcmmcrtz, Mário Bcnvcnutti e
Kutc Hansen. 18 anos. Cine
Ritz 5-7,45·9,45 horas.

cometeram d grave pecado de aborrecer a quem
quer que seja com essas sandices impressas.

Bem que gostaria de reparar o téd lo que vos

causo.

E só vislumbro um único remédio: deixar de
ser burro apenas de vez em quando, para natura
lizar-me definitivamente. Nada pior do que 'ser

assim hrbrido, brpede e 'quadrúpede. Fica-se
num dilema danado.Jvunca se sabe qual das duas
faces é a verdadeira.

Ás vezes, elas se manifestam nos lugares mais
impróprios. Outro dia, quase me surpreen'do a

relinchar na Missa das 10. Em tempo, porém,
consegui tr.anformar o vexame de um relicho nu-

\ ,

,
ma leve e desfarçada tosse. Naquele dia cheguei a

- conclusão de que é por isso que todos tossem
I

tanto na Missa. Mas depois ocorreu-me que nem

todos sofriam do meu dilema. senti-me então
tristemente solitário na minha dor.

Felizmente agora já me decidi.i.É muito me

lhor ser burro mesmo.

Teria as minhas horas de trabalho, duras é
bem verdade, mas sem maiores responsabilidades
para mim e danos para' outrem. Como salário
ganharei alqurnas ch icotadas, que é justamente o

que estou merecendo, por estar a escrever crôni
cas como esta: .

O meu dono 'não se descuidará de min�a fogo-

I N F O R M, A C A O
,

nindo a' turma de cômicos in

gleses sob a direção de Cerald
Thomas; o nível da série é pri··
mario, porém certo tipo de pú-

Cem alfafa
Um Cronista sem assunto é um ser chatíssimo

e obscuro. E o pobre do leitor que paga pelo
jornal e pela chateação, sente-se calhordamente
logrado, P. com tôda a razão, quando o cretino
do escriba vem com um palavrório gongórico, de
velhd'" erudito e ranzinza. ao invés de ater-se a

casos mais pitorescos e arejados.
Mas. que me perdoem os caros leitores. Se .às

vezes uso deste expediente canalha só para
preencher o espaço e o que é pior, só paraI

encher as vossas paciências, é porque, dias exis-
tem em que acordo burr íssimo. Temo até, com a

comparação, ofender a nobre espécie dos dignos
e laboriosos quadrúpedes,' que afinal, nunca

�v Cultura - Canal 6
15:00 - TV E; 15:30 -

Clube dos H�róis (a cores) e

Celso e a Sociedade; 18 :40 -

Jcrônimo, laços de Sangue;
19 :20 - Bola em Jogo; 19 :30
- Rede Nacional de N>t ícias
(a cores); 19 :50 - Ton� e Jerry
(a cores); 20:00 - Vitóriã' Bo
nelli; 20:45 - Clube dos Artis
tas (Via Embratel - a cQres);
24:00. - Cine Mistério.

TV Coligadas -Canal 3
13 :30 - padrüo Com Músi

ca; 14 :00 - Vila Sésamo (Re-

blico chega a se divertir.
Tcchnicolor, Cine SãQ José
3-7,45-9,45 horas.

NADANDO EM DINHEIRO,
nacional de /tJilio P. de fII
me i d a , com Mazaroppi. 5
anos. Cine Glória 5 e 8 horas.

ONDE OS HOMENS SÃO HO
MENS (McCabe and Mrs. Mil
ler) de Roberto Altrnan com

Warrcn Bcatty e lllie Christie,
Cine Rajá 8 horas.

ESPOSAS ABANDONADAS
(Onc is loncly Nurnber) de
Mel Stuart, com Trish Van De
vere, Monte Marham e .lmete
Lcigh. Tcchnicolor - 18 anos.

Cine São Luiz 8 horas.

Dar,·; CfJNta

TV

. prise); 15:00 .:.... Mundo da Cri
ança; 15:39 - Seriado 'de
Á'enturas; 16 :30 - Mulheres
em Vanguarda; 1'7:00 - O Cir
co; n:05 - Vila Sésamo;
18:00 - Cine Desenho; 18:15
- A Patota; 19:00 _: Uma Ro
sa Com Amor; 19:30 - Atuaj'j
dades Econômicas F1ESC;
19:50 - Tele-Jornal Malhas
Hering; 20:10 - Cavalo de

.Aço; 21 :00 - Moacir foranco;
22:15 - Jornal de Santa'Cata
rina na TV; 22:30 - O Bcm

'Ânado; 23:00 - Jonto Por
Ponto.

.fjfJ ALEGRE
JfSUAVIDA
OUVINDO
RADIO

\

Bonson

sa saúde e me fortalecerá com bons pratarrões de
alfafa para que eu não perca a forma nem pife
numa ladeira.

Portanto, estais já alertados. E por isso, certa
mente não vos surpreendereis, quando encon
trardes o vosso criado num burro gordo e baio
(ou malhadó, ainda não me decidi) puxando
uma pesada carroça.
I Espero então, que não deixareis de responder
ao largo cumprimento qúe vos farei.

Onde comer bem

Sergio da Costa Ramos

GERAL

Manolo's - rua Felipe dio: Cr$ 11,00. Aberto das
Sc hm id t no.71, telefone 11:10 às 14 e das·18:30 às
4351. Restaurante de primeíra 23:30. horas.
categoria c de ambiente re- Tritão - Praia da Saudade,
quintado. Cozinha internacio- .

Coqueiros. Restaurante cspe-
nal que prepara cor: "'''pecável cializado em pratos do mar.

competência prat., ,: 'r'reciados Cozinha lnternacíonal. Excc-
çorno o "Steak Beronoff" e lente serviço de lanches. Drive
Camarões à Siberiana. Decora- -ln, Ambiente arejado, aberto
ção bem cuidada, ar refrigera- ao mar. Peixes, camarões, piz- -,

d o e p r e ç o m é d io de zas e excelente Filet Tritã Pre-
Cr$ 18,00 o prato. Aceita os ço Médio: Cr$ 13,00. Cartões
cartões de crédito Elo, Diners, de Crédito: Elo, Diners, Passa-
Credícard, Passaport, Goumet port, Credicard. Aberto das 9
e National. Aberto diariamen- às 3 da madrugada, sem fe-
te das II às 15 e das 18 ,às char.
23 :30 horas. Churrascaria Ríosulense -

Oscar Palace Hotel - Av. Fúlvio Aducci' s/n,. Estreito,
Hercflio Luz, no.9o. 60. an- Churrascaria. que mantém SUa
dar. Telefones 3286 e 3638. tradição de servir bem. Espc-
Especialidade: feijoada à brasi- cializada nos vários tipos de
lcira, aos sábados. Cozinha In- churrasco e gale tos, Preço mé-
tcrnacional e perfeito domínio. dio: Cr$ 12,00. Sua miai da,
na preparação de pratos mar i-

'

Ilha, à rua Trajano, 26, oferece,
nhos, que incluam peixe e ca- os mesmos pratos e mantém o

marão. Cartões de Crédito: Di- mesmo
\

horário de funciona-
I ners, Elo, Bradesco, Credicard, mente: das 10:30 às 24 horas,

Passaport, Preço médio: Cr$ sem interrupção.
12,00. Aberto diariamente das Veleiros da Ilha - Rcstau-
II às 14 e das 18 às 22 horas, rantc de primeira categoria ex-.

Braseiro - rua Trajano, 27. celcntc ambiente com vista pa-
Telefone 3125. Cozi�ha Inter- norâmica da bafa Sul. É priva-
nacional e grande variedade de tivo para os sócios do clube
vinhos, Pratos muito solicita- mas turistas acompanhados de
�os: Forchcrnak Dragomíroff
(prato russo, típico) c Steak
Diana. Ar Refrigerado. Aberto
diariamente das II às 15 c das
18 às 23 horas. Preço médio:
Cr.$ . 16,00, aceitando os Car
tões de Crédito: Elo, National
e Credicard.

, Lindacap - Felipe Schmidt
no. 178. Telefone 2867. Res
taurante popular, preparando
mui to bem peixes, massas,
churrascos e pizzas. Pratos rc

comcndados: Camarão a la

Grega e o prato turista que lc-.
va como ingredientes todos os

"frutos do mar". Preço médio:
Cr$ 13,00. Aberto das 10 às
24 horas, ininterruptamente.

Prayon -' Praça Lauro
Müller no. 2, esquina com Ru
bens de Arruda Ramos. Comi
da chinesa típica e também co

zinha �rasileira. Prato reco

mendado: Snop Suey de peixe
,galinha ou filet Entrada: Ca
marões empanados. Preço mé-

, ' f fJt'I\�
ói�f{IA
F"f{ TU '-'fi

Cinema

Quero Uma Noiva Nudista {Cany On Camping) d�
Gerald Thomas

PELE DE ASNO (Pcau D'Anc)

I
OS 4 PICARETAS (The Hot

Filme de Jacques Demy, o ex- Rock) de Pctcr Yates, com'
celentc cineasta francês, rcs- Robert Rcdford e Ceorge 'Se

ponsavcl por til mos de catcgo- gal. Technicolor 18 anos. Cine
ria, entre eles, Os Guarda-Chu- Jalisco 8 horas.

\

l�

Carmem Miranda - A rua

Francisco Tolcritino, logo na

descida da ._ponte, I a do da
Ilha. Pr?priedàde de argenti-

,

nos jovens que vieram investir
na noite de florianópolis. Com
vinte e cinco' jogos de luz e

àecoração muito bem bolada, di
ferentede tudo o que já se viu
em boate, "Carrnem Miranda"
continua atraindo grande pú
blico, havendo planos para tra
zer muitos turistas argentinos.

Penhasco - Música jovem,
luz negra e fitas atual izadas
além de uma vista panorâmica
da Cidade, são alguns dos atra
'tivos da boate. Mas o calor é
quase insuportável,.'talvez por
que a consumação não pemlita
à, casa comprar um aparelho de
ar refrigerado; oscilando entre

Cr$ 5,00eCr$IO,00,a-entra
da mais' cara da direito a uma

dose de uísque. "Drury's", evi
dentemente. No fim-de-sema
na, arranjar uma mesa é uma

ta refa ingente. Diariamente,
no Club� do Penhasco; ru�
Profa. Maria Júlia Franco.

Clube Doze - Exclusiva
mente para sócios e convida
dos especiais, a boate do 50.
andar tem ar dondicionado e

música ao" vivo, com o conjun
to Stagium 10 exclusivo do
Clube. Às sextas-feiras, "Noite

QUê COfVrfl
50 flL6()Mfl
VM LAR�iIVHo
f!L6(/fI'I P'-NI-IEt'f<°
fl5 EMEru,itJ(llh \

I"'fÇMO s:

€5Tf\ etc iPAPé

() I"\fI (A�i/llHj\ E

1\1 o eMAlCD rH�fI
/
-

•

Cebolinhq,

B;dú

1='01 A I=ILl-llt-Jl-IA
DO MAUlZlCIO DE SOUSA
QUEM. ME DESENI-lOU!

associados têm entrada livre.
Na rua Silva Jardim no. 202.1
Telefone 2455. Cozinha Inter
nacional. Prato recomendado:
Coquetel de Camarão. Preço
Médio: Cr$ 13,00. Aberto das
8 às 22 horas.

Clube 12 de Agosto - Av.
Hercílío Luz. Telefone 4117.
Ambiente requintado, e cxcc

Icnte serviço, Funciona no 20.
andar da sede do Clube Doze',
mas está aberto ao público em

geral. Cozinha Internacional.
Seu prato mais apreciado é o

"Rizoto de frutos do mar".
Preço Médio: Cr$ 13,00. Ar

Refrigerado. Aberto diaria
mente, exceto às segundas-fel
ras, das II às 15 horas e das
18 às 24 horas.

DRUGSTORE - Lagoa da
Conceição. Restaurante de la.
ca tegoria à be ira da aprazível
Lagoa da Conceição com praia
particular. Especializado em

pratos típicos do mar, além de
ser o único do tado com cozi
nha Internacional.
Cartões de Crédito: Passaport,
Nacional, Elo Crcdícard, Aten-

'

dimento ininterrupto das
1 O�OO às 24 :00 Horas, exceto
às Scguntlas-Feiras,

Noite .\

(

dos Casais". Sábados e domin
gos, para a juventude, com o

conjunto "The Saints". No 40.
andar, completo serviço de bar
e lanchonete, durante toda a

noite. Ar condicionado, .

Santacatarina Country Club -

.

Priva tiva para sócios e convida
dos. Decoração bem cuidada e

am b rente rrequintado, Som
Mair Trio .aníma com irrepre..
ensívcl competência as noita
das na aconchegante boate do

Country; sob a batuta de Pau
linho. Completo serviço de bar
e restaurante. Diariamente, ex-'
ceção das segundas-fe iiás, na

sede do Clube, à rua Rui Bar
bosa,49.

Oscar Palace Hotel -

"Ameriçan Bar" muito fre

g uentado nos finais-de-sema
na. Drinques e música suave,•

f'

em fita ou pelo conjunto do
Toninho Dutra. Ponto de en

contro de homens de negócio
e Executivos. Restaurante no

60. andar. Ar refrigerado.

Querência Bar
Funcionando das 18 às 23.

horas, no último andar do

Querência Palace' Hotel, com

vista panorâmica da baía Sul.
Música de violão de 'Walter
S·ouza. ,Estacionamento ,pró
prio e gratuito.

LEIA'
E DIVULGUE
o ESTADO
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:EXIBIOORA
CENTROSUl lTOA.

Zur" Machado

lANÇAMENTO LIVRO
Hoje às'6 horas no auditório da CElESC, com a

presença das mais altas autoridades, dar-se-á o

lançamento do livro História do Exército Brasi
,Ieiro. Esta promoção tem o patrocfnio do Exmo.
Senhor General Ayrton Pereira Tourinho, Co
.rnandante da 5a. R.M.
í

NA ASSEMBl�IA
Logo mais às 15 horas o Deputado Zany Gonza-
ga, Presidente da Assembléia legislativa, recebe
o mundo oficial para uma Sessão Especial em
comemoração ao 90. aniyersário da Revolução.'

HOTEL
Será inaugurado no próximo mês em nossa cida
,de, o Ivoran Palace Hotel, instalado com 30 con

fortáveis apartamentos e sultes, à Avenida Hercf-
'lio Luz.

NOMEAÇÃO
O Tenente Coronel Aroldo José Machado da

Veiga, acaba de ser nomeado pela Presidência da

'República, para servir no Estado Maior das For-
,

ças Armadas, sediado em Brasília.

SAÚDE
Hercflio luz Costa, Diretor' do Centro de Saúde
em Blumenau e Sérgio Schaeffer, Secretário da
Saúde também de Blurneneu, estiveram na Capi- ,

tal sendo recebidos pelo Sr. Genovêncio Mattos, '

Diretor do Departamento de Saúde, para tratar
de assuntos relacionados; ao serviço de Saúde da

,

vizinha cidade de Blurnenau,

PAINEIRAS
A Diretoria do Clube Social Paineiras, está nos

convidando para a festa programada para ama
'nha em sua sede, animada pelo conjunto "The
Saints".

lANCASTER
Estamos sendo informados que o grupo Turin-

/

west S.A., acaba de adquirir o 'Hotel Lancaster
na lagoa da Conceição. O mesmo terá nova de

coração, bem como uma eficiente equipe para
'

serviços de atendimento aos hóspedes.

. fll· . \, .... ,.,
.

CINE SAO JOSÉ - 3 - 7,45 9,45 It '

Estrelando
SIDNEY JAMES' KENNETH WILLIAMS· CHARLES HAWTREY ,

JOAN SIMS • TERRY scon· HATTIE JACQUES· BARBARA WINDSOR
BERNARD BRESSLAW· PETER BUTlERWORTH'

CINEMA
PARA,
HOJE

CINE RITZ - 5 - '7,45 - 9,45 H

ELES SE ENTREGARAM A UMA FESTA DE ALMAS E DE CORPOS, ..

iiRiiiüi�is
-

"ASra;

Júlia Medeiros Ramos,

quando participava
de um jantar da
Asembiéia Iegislativa,
no restaurante

Manolo's. -

CASAMENTO,
De Criciúnia acabo de receber convite para o

casamento da linda Maria Inês Barata e Sr, Neri
Gomes, marcado para dia 14 próximo às 18 ho
'raso

CONDEPE'
Segundo informações do Secretário da Agricu I�

tura, os diretores do CONDEPE; Conselho de

Desenvolvimento da Pecuária, farão uma reunião
no próximo dia, 10 na cidade de Lages, com pre
feitos,' vereadores, gerentes de entidades bancá
rias, presidentes de sindicatos e criadores do pla-

um OH CUI'ING

/::;'
DlSllIlBUIOOPOII �• 'Cinema !ntem,atio,?' C�r_ation vCOLORIDO

'CINE� JALlSCO' - 8 H'

"

CINE GLORIA - 5 - 8 H

õi-rA'N_ys- .... ",>< MAZZA R O P I

Âiílíü';'de A.lMf.lO� "NDoIlNoO EM DINHEIRO"

,SÃO JOSÉ .A PARTI

lB't

nalto. O objetivo da reunião é de debater a ira

plantação de Programa de, Desenvolvimento da

Pecuária na região.

GRÁFICA
Do, Sr. José P. Baggio da cidade de lages estou

recebendo convite para o coquetel de inaugura
ção da Editora Gráfica Pérola de lages. Ao Sr.

Baggio nossos agradecimentos pela gentileza do

convite.

INAUGURAÇÃO
O Secretário Estadual da Saúde, Henrique Prisco
Paraiso, esteve sábado no Distrito de Vila ltou-:
pava, Munic(pio de Blumenau, onde presidiu à
solenidade de inauguração das obras de amplia
ção do Hospital Sociedade Beneficente Miseri
córdia.

,ALMOÇO
O Presidente da Assembléia legislativa, Deputa
do Zany Gonzaqa, almoçava no Manolo'S em

companhia do ex-Secretário de Estado, Sr. Ar
mando Calil Bulos,

CONFERÊNCIA
Falando sobre o tema "Derrame Pleural" o Dr.
Orlei de Luca abriu a Série de conferências e

exposições sobre diversas especialidades, para mé
dicos residentes do Hospital "Gov. Celso Ra
mos", a cargo do Serviço de Radiologia daquela
unidade hospitalar.
Até o dia 31 de abril serão proferidas outras

conferências por especial istas credenciados pelo
próprio Hospital.

IMPOSTO
O Governador Colombo Salles, em, despacho
com o Secretário da Fazenda, Sérgio Uchoa de

Rezende,_ aprovou a redução p�ra 0,5% na alf
quota de 1 %, cobrada.das prefeituras para despe
sas operacionais com ICM - Imposto de Circula

ção de Mercadorias.

CONFRAT�RNJZAÇÃO
Um jantar de confraternização, marcou o encer

ramento do 20. Curso de Reciclagem para Che
fes de Expediente do Grupo Financeiro Banco
do Estado de Santa Catarina, promovido com a

finalidade de atualizar a dinâmica de serviço para
os que atuam no setor.

Na presença da Diretoria e Assessores do BESC,
42 funcionários receberam- certificados de con

clusão de curso.

VIANA FilHO
, O psiquatra Abelardo _Viana Filho, Chefe de Se
ção de Doença Mental' do Departamento Autô
nomo de Saúde Pública, encontra-se no Rio par-

'

ticlpando de reunião sobre Epidemiologia do AI

coollsmo, atendendo convite do Ministério da
Saúde.

PATRONO
O Governador Colombo Salles esteve em Rio dó
�I, onde foi o Patrono da la. Turma de For
mandos ,em Administração daquela cidade. A so

lenidade foi realizada às 21 horas no SalãoParo
quial Dom Bosco e, na ocasião, colaram grau 45 '

novos administradores.

ASra.

DeputadaMurilo Sampaio
Canto, em recente

reunião

social.

ROXY PROG'RAMA DUPLO 2,- ,8 H

I I

1� Fl,lME

t :

A 5 m U L H E R E 5 A in'A m
POR [OnUEnIÊnlIA

'";>1 "C�',·, ; 0...·; I I.; ·_',·c.·( r,

EA$JIlIAn(OLDR, o "�'" ROBERTO maURO •

/1
,

HOMENS DESTEMIDOS, ENFRENTANDO O PERIGO
E A MORTE A CADA SEGUNDO!

CINE RITZ A PARTIR DE DOMINGO

l.E\'·tGA1WNER·L,<\VEN "PP.f:!'.f:N�A

JAMES COBuRN '"

"CAVALGANDO COM A MORTE"
.. {lHE ;;ON!(E}'�S}

,

CO,ESTRELADO POR LOlSN.:nr.;:f'..)N SUMPICKENS' ANNEAROHER

��,s��� �� lIMMY RASK';:LI, PWD�ZiDA PO� AR'J'HUR CARDNER e JULES LEVYSJEVE IHNA\ ti SfEPHRN LODGE DIl?tG,DA POK STEV� lHNAT

UnlhtdArtlstsCa. DI LUXI ·.1f;;����.�",l::,!:;�r g��..,�.",;

=
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ÁRIES - Hoje deverá procu
rar viver uma data feliz que,
em sua vida, possa ser devida
mente caracterizada pelo dina

':,;.' mismo e pela decisão. Sua vida
sentimental contribuirá positi
vamente.

TOURO - Não permita queo
pessimismo de tercetros possa
influenciar sua vida, especial
mente no setor das atividades
e dos seus contatos com pes
soas importantes para o seu

progresso moral, espiritual e

material.

."a risa liamOIil

Parece que agora a moda é vestir roupas dos anos 50!
Pelo menos o que se mostrou no Salão do Pret-à-Porter,
em Paris, foi uma volta ao passado. Outra vez! fbcês se

lembram: saias rodadas, plissaâas ou godês, amplos man
tôs, comprimento de saias pelo joelho,' saias-retas, teci
dos pied-de-coq, etc, Tudo isso deverá estar de volta nes-

AI 'Calças
compridas são mais soltas

desde a altura

dos quadris
''', e ainda lf(!,{l-/í.ecem

algumas bainhas
viradas.

"

-

Os Casacos

lembram os bem antigos, '

inclusive

alguns
ombreiras,

T"pete8�fantalJia
costurada sobre o feltro do
fundo. Tendo os materiais
à mão, você poderá realí
zar tudo em algumas horas
que, ficarão muito -bem
aproveitadas pelo efeito
decorativo que, darão ao

,

quarto das crianças.

Os
,
alegres' tapetes dos

quartos de criança mere

Cem um capítulo especial.
Os tapetes com formas de
bichinhos são fáceis de fa
zer, com pedaços de teci
dos costurados com pon
tos grandes sobre um peda-

, ço de feltro. O "hipopóta
.rno", por exemplo, leva
um babado �e feltro em

-contrastante., pregueado e

os detalhes são bordados

com linha, grossa, de algo
dão. O "peixe", por sua

vez, tem escamas duplas e

pregueadas no feltro, ape
nas pelo lado mais estreito.
A crina do "leão" é feita
com lã bem grossa presa:
por nós num pedaço de

talagarça que, depois, é

te próximo inverno, Se vai. pegar ou não, já é outro
, problema: a moda foi lançada. Mas o que já é sucesso

garantido, lá Piela Europa, são os blusões, mais soltos e

confortáveis, com mangas raglan. Uma coisa muito en

graçada é a nova mania de peles. CE casacos estão engra-
I

\
'

Casacos de pele, em
diversas cores e feitios,
desfilam no salão

da moda,
em Paris.

çaâtssimos, usando e abusando de pelesde macacos ou

raposas. Existem boleros, coletes, casacos, casaquinhos,
casacões e o que ,é mais incrível, as peles são tingidas de

\

cores fortes como o vermelho, azul, amarelão. Ou então,
.azuis com pintas amarelas, verdes ou pretas! Alguns casa

cos levam três cores, Una loucura!

Bombachas

ainda na moda,
com

meias grossas e

mocassim.

..F: :·�rt.· '.

-,-,' ,,,,�

�'.?�• ..<�:'..... 'l1,�, :� ..• )7.
-

", . �
GÊMEOS - Tudo quanto você

almejar em seu'setor profissio
nal, será viãvel; lute pelo seu

êxito neste, sentido. A colabo
ração que recebe de pessoas
nascidas, em libra e Aquário
será decisiva. Boas noticias em
iminência.

I HOrÓ8C�pO

CÂl'!CER - Este não é, certa,
mente, um dia para você arran
jar conflitos com terceiros, es
pecialmente se aniversaria por
volta do dia 10 de julho. �,

compensações profissionais e

financeias deverão beneficiá
lo.

LEÃO - Faça o devido uso de
sua inteligência, e terá enor

mes compensações pelos esfor
ços que desenvolver neste sen
tido. Conte com a colaboração
e apoio de amigos, que tudo
sairá bem. lIa feliz para as via

gens e estudos.

VIRGEM - Novas possibilida
des de êxito profissional deve
rão surgir neste dia. O dia as

tral tende a favorecer: imensa
mente o seu signo, tanto no

amor, como no plano social e

profissional. S cja determinado,

LffiRA ,- Este será um dia'
imensamente promissor a vo

cê, exceto para as deeísões pre
cipitadas. Evite julgar impensa
damente as pes�oas, especial
mente os de Áries, que é um

sigilo de pessoas frartcas. Pro
cure divertir-se,
ESCORPIÃO - Todas as

idéias que tiver haverão de
conduzi-lo a conclusões acerta
das; todas as decisões bem

pensadas o levarão, por outro
lado, a consideráveis resulta
dos no setor de atividades. 8;
pere um dia feliz.

SAGITÁRIO - �Acredite mais
no poder de sua mente e nas

decisões que tomar. Acolabo
ração que lhe yier de terceiros

� t..;y. .

..... ,.� lhe trará positivos resultados.
'-

. .v, : Conte com as boas influências
'" ,i" ,'�' "', '::�/� do dia. para os esportes, as di-

, '" �,' ,.�� iH.:xer§Õ,j)s e o romance.
" � ':� .

�

.

CAPRICÓRNIO - Tenha em

mente que a disposição de ven

cer todo e qualquer obstáculo
apenas lhe fará bem. Trabalhe
com determinação e otimismo
e conte com a colaboração de
terceiros, especialmente de na

tivos de Touro e Virgem.

•

Blusões

confortáveis com

mangas

raglam.

leluinina
o prêt-à-porter francês.

Ingredientes: 1/2 xícara de
óleo

2 cebolas picadas ,

6 tomates sem casca e

picados
'2 pimentões verdes

picados
4 colheres (sopa) de sal

sinha picada
, 1 kg de. mandioca
3 xícaras de leite de co-

Modo de fazer: Coloque a

metade do óleo numa pa
nela e frite a metade da ce
bola, \

dos tomates, dos

pimentões . e da salsinha.
Junte a mandioca descas
cada, lavada e cortada em

pedaços pequenos. Cozi
nhe lentamente, em panela
tampada, durante 30 mi

nutos,mexendo frequente
mente para evitar que
queime. Junte o leite co

mum e 1 xícara de leite de

coco e cozinhe lentamen-

co

1 xícara de leite
1 kg de camarão fresco,

descascado e limpo

Babá
de

---

camarao
te; amassando de vez em

quando com uma colher.
Isso leva bastante tempo e.

caso engrosse muito, junte
um pouco de água. Quan
do a mandioca estiver cozi

da, amasse bem. Enquanto ,

isso, frite a outra metade
dos legumes com o óleo
restante . Adicione o cama:
rão cru e cozinhe lenta
mente, durante 5 minutos.

Junte 2 xícaras de leite de
coco e cozinhe até que o

camarão esteja pronto.
Junte as duas misturas e

tempere a gosto. Sirva em

pratos de sopa ou em cas

cas de coco. Acompanha
um pirão.

, .'

AQUÁRIO - Você de Aquá
rio deverá viver um dia muito
feliz nesta data, especialmente
para tomar decisões e fazer no
vas amizades. N>tícias interes
santes e imprevistas em pers
pectiva. Conte COm a experiên
cia dos mais velhos.

PEIXES - A fase atual é a me

lhor para o seu progresso ma

terial. Promoções, prêmios e

proteção de gente importante
podem ser esperados. Conte
com a colaboração ou referên
cia favorável de alguém do se

xo oposto •

LENCOIS
TOALHAS DE BANHO

.

E MESA

R. CONS. MAFRA. 47., FONE 4302

o importante é

ajudar o
trabalho dos
-rins
tome

URODONAL
e viva MAIS contente'...

VERÃO
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MOVEIS PARA ESCRllORIO
DE PRIMEI�A LINHA

Constru (dos em madeira agia·
merada chapeada com Imbuia ou

Jacarandá. Estrutura 'em,aço
cromado ou pintada. Acabamen
to em verniz nitro celu lose
acetinado" Hot Spray.
Poltronas e Cadeiras Fixas
ou Giratórias, constru ídas
de acordo com padrões FMI.
Também a mais bela e perfei-
ta linha em Cofres, Estan-
tes, Arquivos e Fichários.
Executamos também 'Instala· '

ções sob encomenda.

MÓVEIS ESCRIVA

-R. Gaspa r Dutra, 287 - Estre lto
Fone 2468

Defronte ao 140. BC,

DEPARTAMENTO CENTRAL DECOMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 73/176 ..

AVISO

o DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,
para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de

firmas habilitadas preliminarmente, nos .terrnos do Decreto GE.,
8.755 de 15/12/69, até às 15 horas do dia 17 de Abril de 1973, para'
o fornecimento de Sementes de I-brtaliças (oler(colas).

O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento central
de Compras, à Atenida Mauro Ramos no. 212, Florianópolis, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas cópias'de
Edital.

' '

Florianópolis, 28,?e Mar�o de 1973.

, ,

JOÃO JORGE DE LIMA
Diretor Geral

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS 1\10. 73/178

AVISO
O DEPAR-TAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados. que receberá propostas de
firmas habilitadas preliminarmente, nos termos do DecretQ GE.
8.755 de 15/12/69, até às 15 horas do dia 13 de abril de 1973, para
o fornecimento de Máquinas Contábeis.

O Edital encontra-se afjxildo na sede do Departamento Central
de Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212, Florianópolis, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas cópias,
de Edital.

Flqrianópolis, 29 d� Março de 1973.
JOÃO JORGE DE ,LIMA

Diretor Geral

CONDOMINIO EDIFICIO eDUAfmO
EDITAL DE CONVOCAÇÃO

O Condom ínio Edifício Eduardo, de acordo com o que

estabelece a Convençâo-e. legislação especffica, convoca todos os

condôminos, para comparecerem à Assembléia Geral Extraordinária,
a -realizar-se no dia 5 de abril do corrente ano, às 20,00 horas, na

garagem do referido Condornfnio, com a seguinte Ordem do Dia:

I - problemas do telefone
'

II -'Aumento da taxa da água pela Casan

III - Outros assuntos de interesse do Condomínio.

Florianópolis, 30 de março de 1973.

Deodoro-Lopes \Aeira

Sindico

..uarez R igOn
Sub-sfndico

VIAJANTE PROPAGANDISTA
I • . ,

Necessitamos contratar três elementos de

comprovadas capacidade para exercerem as

funções de viajante propagandista. _

Oferecemds excelente salário fixo, comis

\ '

' sões, todas as despesas de viagens pagas e

automóvel.

Apresentarem-se segunda-feira, dia 02/04,
.durante o horário comercial à RUA JOSe
CÂNDIDO DA SILVA, 657 - ESTREITO.

ALUGA-SE
Apartamento novo de no. 12Õ' no Ed,ificio Solimar,
com 3 quartos e dependência de empregada, de frente

para Avenida Othon Gama O'Eça,. permitindo ampla
visãO da cidade e baia norte.

Sala térrea, no Edifrcio Dias Velho, com sobreloja,
loja e subsolo.
Vendemos uma casa na Rua Hermann Blumenau no.

13. '

TRATAR NA RUA DOS ILH�US
No. 14 - FONE 4059

.r»: ESTAL�IROS
BRUNO LTDA.

� RUA AUBE, 772 OEscusM O COMO�ORO
JOINVILLE - SC QUE I\Â EM VOGi:,I
CEP 89200

SAGUAÇU '--__ �

]S 1000

RESTAURANTE PRAVON

ÇOMIDAS

TIPICAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR

SERViÇO A'LA CARTE

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS
(Baía Norte}

DR. E. M. DA LUZ
Advocacia, pedcia e consultas técnicas sobre acidentes de

trânsito. Exames qrafotécniccs, dactiloscóplcos e outros.
. Perito-Chefe do Instituto de Criminal istica (1965-1967).
Hepresentante do Estado no II Congresso Brasileiro de'

Identificação Dactiloscópica (GB-1963) e no V Congresso
Brasileiro de Medicina Legal e Criminologia ,(R GS.,...1964).

Estagiário 'no Instituto de Pai ícla Técnica do Estado de
São Paulo (1962).

'

Autor do Sistema Dactilosc6pico Catarlnense, aprovado
pelo II Congresso de Identificação Dactiloscópica
(GB-196'3).

'

ADVOCACIA CIVIL E CRIMINAL
Rua Felipe Schmidt, NO. 23 (EDIFíCIO SANTO ANTO
NIO).
Sala 7 - FLORIANÓPOLIS -SC.

;DANTE H. F. OE PATTA

ADVOGADO
OAB:--SC 121

,
.

Escrit6rio: Felipe Schmidt, 58/� ,(Ed. CO_lDasà) - 3Q.
,

,
.

andar - conjuntos: 301, 302 .e 303 - Fones: 3257 e

2071. '

Dr. PAULO ARLI"DO' PHILIPP,I

OUVIDOS - NARIZ- GARG�NTA
- .

Residência Médica (2 anos) na CI ínica Prof. José Kós

- Rio de Janeiro.

Curso de especialização na Pontifrcia Universidade

Católica do Rio de Janeiro - GB.

Cirurgia da Surdez e O*e Crôi1i,ca.
Diagnóstico de surdez na, criançá e nOjldulto;
VERTIGENS ETONTU6AS�; ','

" "

Cons. Hospital Celso'RàiI1o_$C� Fone,3899 - 4129

_
Diariamente das 16,ÓÔ'âs '�9�q9, hõrá�{ .,-

-'

CALCULO ESTRUTURAL ETESC

Engo. Gilbertó F. Silveira

Engo. Dagoberto F. Silveira
R. Jerônimo Coelho, '325 - sala 207I

i
\

EDI�AL DE PRAÇA-
Jufzo de Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes
do Trabalho.

O pautar,Wladimir D'lvanenko, Juiz de Direito da Vara
de Menores, em exercrcío na Vara dos Feitos da Fazenda
Pública e A:identes do Trabalho da Comarca, de Florianó
polis, Càpital do EStado de Santa Catarina, na forma da
lei, etc.

FAZ SABER, a todos quantos este edital tiverem conhecimento
com prazo de 10 (dez) dias, que o porteiro dos auditórios deSt�
Jurzo, ou que suas vezes fizer, trará a quem mais der e maior lance'
oferecer sobre a avaliação, no dia nove (9) de abril do corrente ano
às 11 horas, à porta do ediffcio do Forum desta cidade, dos bens,
pe�horados d� Càsa ?e �úde Santo Artônio de Pádua, nos autos çle

'

Açoes ExecutIvas FIscaIS de nrso, 330/72 e 381/72, que por este
Juízo Ihé move a Prefeitura Monicipal de Aorianópolis, Asaber: 1 _

Um terreno sito à rua D. Pedro II, em Capoeiras, Estreito, 20. sub-
4distrito desta Capital, designado pelos lotes nos. 22, 23 e 24 quadra.
"D", loteamento \Ala Galois, Com a área de 1.458,00 m2, 2 - Um
-terreno de marinha, sito também à rua il Pedro II, em capoeiras,
Estreito, 20. subdistrito desta Càpital, medindo 35,00 m de frente
para o mar, e as benfeitorias nele existentes, compreendendo uma

construção de alvenaria, com vários compartimentos, que abrange
quase toda área do referido terreno. 3 -Um terreno sito à rua D.
Pedro II, em Capoeiras, EStreito, 20. subdistrito desta Cspital, cons
titufdo' pelos lotes nrs. 25, 26, 27 e 28 da ClJadra "D", medindo
cada um, mais ou' menos 12 metros de frente por 40 metros de
frente a fundos, e as benfeitorias nele existentes constru ídas de
alvenaria, a qual foi avaliado em Cr$ 375.000,00 [trezentos e seten
ta e cinco mil, cruzelros}, Não havendo licitantes designo deste já o
dia 18 deabril às 10,00 horas, para proceder nova praça com redu
ção de 20% sobre a avaliação. Se não houver licitantes, serão os bens

Ven?idos por maior lance para que chegue a noticia a todos que os

.queirarn arrematar, se �assou o presente que será Publicado e afixado de acordo com a lei. IlIdo e passado nesta cidade de Florianópo
lis, aos vinte oito dias do mês de março do ano de mil novecentos e
setenta e três. Eu, Escrivão, subscrevi.

Wladimir D'lvanehko
Juiz de Direito da \lna de Menores, em exercicio na Vara
dos Féitos da Fazenda' Pública e A:identes do Trabalho.

'

CARTEIRA E'XTRAVIADA
.

Foi perdida a carteira Nacional de I-tIbilitação, categoria Profls-: \

sional, pertencente ao sr . .hão Balista, da Silva.

DOCUMENTOS .PERDIDOS
Foram perdidos os sequintss documentos: carteira de motorista

amador, carteira de identidade e titulo de eleitor, pertencentes ao sr,

I'aulo Roberto Martins, Favor entregar neste jornal.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o certificado de propriedade do veiculo marca

Chevrolet Opala, ano' 1972, cor prata, modelo sedan, chassis
52871 BB147�85 de propriedade do Sr. Rubens Luiz Kroeff.

���--------------------------�-------------
------------------�------------------------------

DECLARAÇÃO
O abaixo assinado senhora NAIDE CARDOSO ROCHA, declara

que extraviou o Certificado de seu automóvel marca Vai kswagen,
ano de fabricação 1971, chassis no. BS-041.746, de cur 'branco
lotus; capacidade para 5 passageiros, com, 52 HP, de placa
CR-2191.

Criciúma, 27 de março de 1973

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi extraviado o Certificado de �rorriedad,! do automóvel, marca
AERO WILlYS, ano 1962, motor B2121595, pertencente ao Sr.

Ewaldo Klein.
I

Joinville, 21 de março de 1973

IMPORTANTE
Prestamos mão de obra de confecções

preço}e é o cliente que faz

E�trega
RUA JOÃO A. DA CUNHA 117

:,_ Próximo ao Posto Texaco em Coqueiros

EQU'ILAB

:tOMERCIAL EQUIPADORA DE LABORATÓRIO LTOA,
'

Rua Saldanha Marinho - Ed. Centro Executivo Mi-

guel Daux - loja 6
FLORIANÓPOLIS SANTA CATARINA

--�--------------------�-----------�,

Camilli & Cia. Limitada, f
Máquinas, moveis e materiais'

de escritório. Revendedores exctu
s ivos G estetn er Duplicadores
L rda, P itney-Bowes Máquinas
Ltda, Cimpro Máquinas de Conta
bilidade, Sharp Calculadoras Ele
trônicas.

Rua Araújo Figueiredo 9 -

Fones: 4717 e3980 - Florianópo-
lis:"SC Assistência Técnica
,3986.

ALIANÇA FRANCESA

-COM PROFESSORES FRANCESES-

AUDIO- VISUAL intensivo na parte da manhã
normal a tarde e de noite. Atlas de CONVERSAÇÃO'
nível literário e técnico; preparação ao DIPLOMA es

pecial da /fiança Francesa e diploma da Faculdade de
Letras da lJ7iversidade de NANCY. Cursos para
CRIANÇAS desde os 6 anos de idade. Cursos de
TRADUÇÃO. Matriqula-se à rue João Pinto, no.' 35
(frente ao cine Coral) das 9 às 11 e rj�s 15 às 19
.hores.

;;<.

TUBA É MAIS 'RÁDIO

Rádio Tubá - Emissora de linha de frente. 25

anos de rádio atuante no Sul Catarinense. li

derança radiofônica - programação planejada.
Cobertura Regional - Expressão em Rádio.

TUBA E RÁDIO COM AMOR.

HONDA 125

Vende-se moticicletá Honda 125c. modelo 1971
em 6timo estado de conservação. Informação neste

jomál, tel: 3Q22 [Bato],

,

OPORTUN IDADE

Vende-se um Velo Sol�x (bicicleta motorizada). francesa, perfei
to estado de conservação, preta, velocidade máxima 40km/h. Preço
Cr$ 800,00. Tratar cl sr. Carlos na Cticina do DNOS.

VENDE-SE
Vende-se uma loja -sita a rua Cbnselheiro Mafra, no. 39. Tratar

na Rua Padre Miguelino, 17 (Casa Lucianea). Horário Comercial.

VENDE-SE TELEFONE
Vende-se um telefone comercial por Cr$ 11.000,00 - Estreito _

Propriedade de Aficola Vera Cruz, 6484. Tratar Rua Afonso Pena,
750 - Estreito.

TELEFONE VENDE-SE
Localizado no Continente. Valor Cr$ 12.000,00. Tratar fone

.6517.
'

DINHEIRO
Disponho de até Cr$ 70.000,00.
Aceito proposta para qualquer negócio com retirada equivalente.
Favor escrever com detalhes e endereços para entrevista urgente, à
ex. postal, 139-Ref. 500.

ESCRITURAR ro
,

, .

, Salário inicial Cr$ 800,00 - Curso Colegial mesmo incompleto,
boa capacidade de relacionamento. Preferência pessoas com mais de
25 anos, - Procurar o Sr. Evaldo a rua José Cândido da Silva
721-Escreito.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado' de Propriedade de veiculo marca

Votkswaqen, ano 1962, motor B-89242, chassis B2-044.007, perten-
cente,ao sr. Aldo Duarte.

'

PREFEITURA MUNICIPAL OE BIGUAÇU
AVrSO

A PREFE ITURA MUNICIPAL DE BIG'UAÇU avisa aos
contribuintes inscritos em DIVIDA ATIVA, que a Lei no, 49/73
concedeu o prazo de noventa (90) dias para o pagamento, sem multa
e outros acrés,cimos legais, dos débitos em atrazo,

Findo o prazo, os debitas restantes serão encaminhados para a

CObrança Executiva, "

PREFEITURA MUNICIPAL QEBIGUAÇU, em 20 de março de
'1973. '

VÂNIA MAIRA DOS SANTOS
Tesoureiro

S. SIMAS
'EMPREENDIMENTOS
1fv10BU�IÁRIOS

RUA FE LI PE SCHM I DT, 51 - SALA 1 - FONE 2979
SCESC No. 150

Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos-diversos bairros
desta Capital.

'

APARTAMENTO CENTRO
Bel íssímo apartamento com -3 quartos, sala, copa-cozinha, ba
nheiro, dep. de empregada completo. Bem arejado, pela bar
bada de Cr$ 140.000;00 a combinar, Ref.030.
Apt. Bem Aconchegante
Tendo 1 quarto com armário embutido, living, cozinha, área
de serviço, banheiro social e dependência de empregada,
APROVEITEM Preço: Cr$ 50.000,00. Venha conversarco,

nosco, Ref. 029.
Apartamento Amplo com 4 Majestosos quartos. Banho social,
salão, copa-cozinha, dependência de empregada completa.
Preço: Cr$ 160.000,00. Aceito pequeno imóvel de entrada e

o.saldo estuda-se proposta. Ref. 033 •

Temos outros apartamentos e casas no centro.
AGRONOMICA
Residência de alvenaria, com 3 quartos, copa, cozinha, livínq,
sala-de-jantar, banheiro e garagem.

'
'

Preço: Cr$ 60,000,00. Ref.022
SACO DOS LIMOES
Ótima casa residencial de alvenaria, com 4 quartos, (1 com

armário embutido), living, sala-de-jantar, copa-coz ínha, 2 ba
nheiros, holl de entrada (fundos c m 2 peças também em

alvenaria) terreno com 18 por 500m. Ref. 034.
Consulte-nos, sem compromisso, sobre outros imóveis sob
nossa responsabilidade em vários, pontos da Grande Florianó
polis.

PREDIO CENTRO
Tendo 1 loja térrea com 110m2 mais um apartamento tam

bém com 110m2 Possui estrutura para mais dois apartamen
tos em ótima localização comercial. Rua: Fernando Machado.
Ref.036.
TRINDADE
CASA SEM HABITE-SE
Pertinho da Universidade, com 2 amplos dormitórios, sala
ampla, banheiro, cozinha. Final de acabamento.
Preço: Cr$ 43.000,00. Ref.037
CAPOEIRAS
CASA SEM HABITE-SE
Ótima casa. residencial com 3 dormitôrios, sala, cozinha, ba
nheiro, área de serviço, garagem. Preço: Cr$ 72.000,00. Ref.
038.

DARIO VENDENDO
Lanchonete bem afreguesada. No centro

da cidade. Preço Cr$ 30.000,00.

Alugo loja no edif. Bahia frente para João
Pinto. Terreno na Lagoa da Conceição e Ca

nasvieiras, preço de ocasião.

APARTAMENTOS
PARA PRONTA ENTREGA:
Nos principais edifícios de Florianópolis;

':oqueiros e Canasvieiras.
.

Em Construcão:
-

Vendemos 'Os MELl-IO

RES pelo MENOR PREÇO. Dispomos de

apartamentos com um - dois - três e quatro.

quartos com flnqnclameuto quase total.
'

Em nosso escritório à 'Avenida Hercílio
Luz no. 1, ou pelo telefone 4414 estamos em

condições de prestar mformações sobre todo

o comércio imobiliário de f,lorianópolis. Não
esqueça: Da�io 4414 - Dario '4414 - Dario
4414

APTO. NO CENTRO
Amplo apto. com 146m2, localizado na Rua
Felipe Schmidt, com 3 quartos e-demais de

pendências. podendo ser financiado.
Tratar .com Sr. Antonio - Fone 4002.

LOJA VENDE-SE
Loja .com 158m2, localizada na Rua Felipe
Schmidt, sem habite-se, podendo ser finan

ciada.
Tratar cem Sr. Antonio - Fone 4002.

APARTAME·iTO - VENDE-SE
Vende-se apartamento' no 80. andar do Edif(cio

Bahia (Rua João Pinto) frente para o mar. Dá-se pre-'
farêricia a quem queira'comprã-Io para alugar. Peque
na entrada e Q restante em cinco anos.

'

Tratar no 1c:�,,1 Q:J pelo telefone 4206. •

OTIMA OPORTUNIDADE
Vende-se ou troca-se por \blks 73, um apartamento (;302) com

área aproximada de 56m2, localizado no centro (Ed. São Francisco!.
Tratar diretamente com o proprietário no local ou pelo fone 3967.

VENDE-SE RESIDt:NCIA
De alvenaría, amplo living, três quartos, copa-COZinha,

banheiro completo, garagem, terreno de 575 m2, esquina,
rua Antonieta de Barros, 970-Estreito, próximo ao Ginário
Nossa Senhora de Fátima. Preço: Cr$ 50.000,00. Infor
mações fone 3559.

�LUGAM-SE PARA ESCRITORIO
OU REPARTIÇÃC)"

'Um apartamento e três conjuntos de sai�s todos' com estacio.
namento à rua Saldanha Marinho, 22.

Trat!lr à rua Conselheiro �fra, ?7 (Sobrado).

PUMA
Vende-se lIm Puma GT -1600, ano de fabFicação
1968, �/rodas especiais de magnésio e toca-fitas.
Tratar à Av. Herc(lio Luz, no. 180,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Departamento deVeículos Usados
do seu ConceSsionátio de 0uaIidade

HOEPCKE' VEICULOS. SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17

Opala Luxo - Bege .•.............•............. 69

Opala Luxo - Branco. . . . • • . . • •. . .•.....•....... 69

Opala Luxo - Azul ..••.••.•.•• ••...... ., .... '��
Opala Std. - Branco ......•........•.............

Opala Especial - Branco ...•.•...••..••......•..• 7�

Opala Luxo - Azul Metálico •...•................. 71

Opala Gran Luxo - Azul Metálico ..•..•.•.•......•. 71

,
Fuscão - Azul Diamante ...•.••.. . .... '. . ". 70/71
Volks 4 portas - Azul .•............ "

. . . ., .... 69

Karmanghia TC - Laranja ., •......•...•.......... 71

Kombi _ Verde ., '." .•.....•...
: ..... '.. '. ' ....

'
... 64

I

Aero Willys - Marrcim ...•.••....•.•......••.•.. " 65

Aero Willys - Rosa .•.•............. , ', ,..... . ... ', ', 62

Esplanada - Vermelho c/Vinil ........•••.. '.' ......• 68

Corcel - Verde Majorca . . . . . . . • . . . . . . . . •. . 69

Pick-Up Chevrolet Luxo - Azul. . .• . � . . . . . . . . . . •. 71

Caminhão Chevrolet - Verde. ',' : .•... .' ..•. . .....•.. 59

. A ."

\ COMÉRCIO DE
'

,

�'
,

AUTOMOVEIS
Opala Cup�Std - Rose Metálico 'OK.

Dodqe Charqer : Cinza Metálico 1973

Fuscão· Branco Lotus OK

Fuscão - Azul Ara'ra OK

Ford Corcel Cupê luxo - Azul Cótonlal OK

Variant - Azul Niaqara
'

OK

Ford Corcel Cupê Std - Vermelho Cadmium 1972

TL Luxo - Azul Metálico 1971

Fuscão - Laranja Granada 1971

Fuscão - Branco Lotus 1971

TL - Branco Lótus 1971

Fusca - Azul Diamante 1970

Fusca - Branco Lotus 1970

'Volks - Vermelho Cereja 1970

Variant - Vermelho Cereja '
1970

.Corcel' Bi�o ,.- Cinza Kilimanjaro '-
1970

POSSUfMOS CARROS ZERO QUILOMETRO
, ,DE QUALQUER MARCA
R. Gal. Gaspar Outra, 90 _ Estreito'

Fones: 6632 e 6359
,

Florianópolis,

C.' RAMOS S.A.
VEICULOS NOVOS

'Possufrnos todà linha VW nas diversas co.
res 73

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cei. Pedro Demoro no. Í466

I Fone 3641 _ Fp<ilis _ 6381 - Estreito.
VEICULOS USADOS

.Sedan 1.300 Vermelho Montana -. ..•....... 1968
-

Sedan 1.600 Vermelho/preto .........•.........• 1969'
Sedan 1.300 Vermelho Cereja .' ,1969
Sedan 1.300 Branco Lotus

' ! '
. . . . . . . . . . .. 1969

Kombi Cinza Lobo . / , . '.' '. . . . .. 1969
Kombi Bege Claro 7 ••• : • • • • • • • • • • • • •• 1969'

,

Sedan 1.300 Verde folha 1969
Variant Bege Cla�o ..•....... '

•........ ; . . . . . 1970
Variant Bege Claro •••.•....•.•. ". . . . . . . . . . . . •. 1970,
T.L.2 Azul Diamante .........•............ : .. 70/71
T.L.2 Vermelho Cereja 70/71
Sedan 1.500 �ul diamante ..•... ,

•........ , 1971.

FINANCIAMOS SEU VEfcULO ATI: 40 MESES

/(f1..f.W.,.,_c.K.:m.E.é�lIiçlllli:.H.d••S.�.:.'t.om.m.Ó.V.•.i S_
r '

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
�EVENDEDORAUTOR�ADO

VOLKSWAGEN,
RELAÇÃO DOS VEICULOS

USADOS À VENDA
Sedan 1300 Branco Lotus . ','.. • , . . . . •• 70
Sedan 1300 Branco Lótus 69
Sedan 1300 Verde Folha . '.' .....•.. , : •........... 69

Se.dan 1300 Bege Claro. . . • • . . • . . . . . . • • . . . . . • . . . .. 69
Sedan 1300 Azul Real .•..........•....•..•...... 68,
Sedan 1200 Cinza Prata ...••.•.....•............• 66
Sedan 1200 CinzaPrata •.... :•.•.•.•.. '

.••.• : ..••. 65
Sedan 1300 Vermelho Cereja ...........•.•. .' ....•. 67
Sedan 1 500 Branco Lotus .-...... 71
Sedan 1500 Azul Diamante ..........•...•.•. , .... 71

Sedan 1'500 verde folha •.........•..••.••.•.••... 71
TL. 2 portas Azul Diamante ...•..•................ 71

TL. 2 Portas Branco Lotus •...•..... , ... '.' ..•.. 71/72'

FIN'ANCIAMENTO ATÉ 40MESES
,

CARIONI COMÉRCIO DE AUTQMOVEIS
AV. 810 BRANCO, 53

FONE: 3966

FINANCIAn,;EN...TO EM 36.MESES! I
Volks Bege ....•.

,
.. ,:-:- '

• .' 1967
Volks Branco 1968
Volks Vermelho ..........................•.. 1968
Volks Verde Folha 1969
Volks Vermelho .......•.............•.....•. 1969
Volks Vermelho ....................•...•.... 1969
Volks Branco .............•................. 7'0/71

.

Volks Bege ,' 1971

NOS PAGAMU� MAI� t-'I:LU �EU CARRO.

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA
Opala Especial Cupê 4 marchas Rose Metáiico OK .... 1973
Opala Especial Cupê 4 marchas Gran Prix OK ...•... 1973
Kombi Standart.Arnarelo Colonial OK , 1973
Votkswaqen 1.500 Amarelo Colonial 1972
Volkswagen 1.300 Amarelo Colonial •. ' 1972
Volkswagen 1.500 Amarelo Colonial .•.•..•••.... 71/72
Volkswaqen Variant Azul Diamante ,. 197'1
Opala Luxo 4 portas Metálico Dourado ........••.. 1971
Volkswaoen TL Azul Diamante •......•.••.... '

... 1971
LTD Landau Azul Acrflico c/teto Vinil Preto .....•. 1971,
Corcel Luxo Cupê ' 1971
Volkswaqsn Branco Lótus ........•.........

-,

.•..
' 1969

Chrysler - GTX Azul com tato Vinil Preto ......•. '. 1969
Volkswagen Vermelho Cereja •..............•.•.. 1969
Galaxie Vermelho 1967
Simca Bege Sombra Queimad� .....••............ 1966
DKW Vemaguet Marrom Café ............•...... 1966
DKW Vernaquet Cinza Metropole .•..•............. 1966

CRÉDITO IMED,IATO _ TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85,
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

VALDIR. AUTOMOVEIS lTDA.
Rua Victor MeireUes, 32 _ Fone 4739,

Florianôpolís _ SC
,

'

,

ü
. .

.

pala cupe Laranja fogo.,
i OK

'Opala quatro portas vermelho 71
Opala quatro portas gran luxo " 71
Ford LTD : : : : 69
Volks 1500'bege : : 71
Volks 1300 verde , : 69
Corcel luxo quatro portas verde 71
Bel ina 'amarelo pop " 72

,

R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto
FONES: 4673 _ 2952

Chevrolet:"OPALA" 2P OK V/Cores
Chevrolet "OPALA" 2P
VWVARIANT
FORD LTD
VWVARIANT
FORD LTD HIDR. C/AR
'ESPLANADA
OPALA 4 CII.

1973
1972 �

1972
1971
1970
1969
1969
1969

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

VERAS VEICULOS LTDA.
Rl.Íâ Santos Saraivá� 660 - Fone 6208

CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

FORD GALAXIE VERMELHO
OPALA 4 PORTAS,STD peROLA
FORD CORCE�_ CUPt: STD BEGE
FORD CORCEL CUPt STD VERI\IIELHO,

CARROS l'OTALMENTE REVISADOS'
Aberto das 7,30 às 20,30 horas

FINANCIAMOS AT�, 40 MESES

'� 1967
1971
1971
1970

,

J

FLOR�ANOPOUS VEfCULOS SIA

FLORISA
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva, 55.4 - Fones: 6345, 6351
, RELAÇÃO DE VEfcu LOS,NOVOS E

USADOS

Landau Vari.Js Cores OK • o •••• , •••••••••••••••• 1973
Galaxie 500 Várias Cores OK .•...••••.••.•.• ')" 1973
Corcel Várias Cores OK ..•.••.................• 1973
F-75 Plck-Up Várias CoresOK •......•..

'

•.•..... 1973
Hural.Várlas Cores OK .........•.. ',' .....

'

•.... 1973
F-l00 Pick-Up Várias Cores OK ...•...•.•••••... 1973
F-350 Luxo e Stand Várias Cores OK ....•..•. ; •• 1,973
F-600 Verde Angra OK" ..••.••.....•.•..•....• ,1973
Galaxie LTD Landau Azul Ipanema ..•.....•••••• 1971
Galaxie 500 Mecânico Azul Mexicano ....•...

"

....• 1969
Galaxie 500 Mecânico Azul MexiC?no . • •••• � .•••• 1970
.Galax le 5O(} Mecân lco Verde ......•.......••••.. 1967
Galaxie 500 Mecânico Vermelho .••.••••.••.•••.. 1969
Galaxie 500 Vermelho Cardeal .•.•.........••..• 1-97,1
Corcel Sedan Bege Maringá .•••....••.•••••••.•• 1969
Corcel Stand Amarelo Pop ...............•..... 1972
Corcel Ssdan Vermelho Cardeal ...• :............ 1970
Corcel Sedam Stand Azul ..• ; .•.....•.•...•.... 1969
Corcel Sedam Stand ... ,' •...........•..• : •••.. 1969

•

Corcel Sedam Verde Majorca •..•..• : ... : ••..••.. 1969
Corcel Sedam Verde Patropi c/Preto ..•. " •.••••..• 1971
Corcel SI;ldam Bege Maringá .•..•......••.•.•• : •. 1969,
Corcel Sedam Verde Alequim ..•...•..... .' ...•.. ;971

, Rural Willys Verde Com Branco •. '•.••••••.•••..• 1971
Aero Willys Bege Maringá .•.....

' 1969

Jeep WiHys Verde Colina , .••••.... :-..•..•. '

.•.•. 1962
Volks 1600 Bege .•. , ••...•.......••.•....... 1969
Volks 1500 Azul Diamante ....•...•.....•.•...• 1972
Volks 1500 Azul Claro •••.•.....••••.•.••.••• 1972
Volks 1300 Verde' ••..•••••••••..•....••.•.••• 1968
Volks 130Ó AZUl:.

,
•.....•...••.•..••••.• " .... 1969, '

Vol.ks 1300 Bege •.••.•••.•.••••••..•..•...•.• 1970
Volks 1300 Bege : ...............•..•.•.

",,'
.•• 1970

Volks 13,00 Vermelho ...•.•...• � .. ; •...•.•.••. 1970
Vai ks 1300 Azu.l �eal ....•...•.•...•..•.•...•• 1967'
Volks 1200 Verde Berilo •..•.•... " .........•... 1961
Volks Azul •.•••.••..•...•..••.......•..••.. 1971

, Volks Variant Bege Nilo ••••.•••.••. : ••.••....• 1970
Volks V�riai1t Branco Lotus , .....•.. ,'. 1970
Volks Karmann·Ghia Amarelo Manga , .• ; .••• '1972
VolksTLAzul .' , .. c..

" 1971
, Volks Kombi Pick-Up .: .....••..•.........•... 1968
Volks Kombi Pic:k-Up Azul Pastel •..•.••.•.•.•••• 1969
Voiks Kombi Branco Lotus ' 1969
Chevrolet Impala Azul .•.••...••.••. ' ' .•. " 1964
DKW Veniag Belcar Vermelho Cereja ......•••.••. 1967

Esplanada Branco Polar ..•.••........•.•......•.. 1969
Itamarati Prata Luar ..................•.... '.. 1967
Gordini Azul •••.••.•.•..•••••...

,
•••.••••..• 1966

Caminhão Mercedes Benz ..•....... : , •. 1957 ',I

F-600 Gasolina Verde Esmeralda 1962

VEicUIOS USADOS
AltaQualidade

,

Dodge Dart Cupê ' 1971
Dodge Darr Sedan 1970
Dodge Dart Cupê ; . . . . . . . . . .. 1972
Dodge Charger . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
Opala 2500 luxo .- , .. '1971
Opala 2500 Especial . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1971

, Opala 2500 Luxo . . . . . . . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . .. 1970
Variant Vermelha ..

,
" 1971/72

Karman Guia '1968
Córcel Sedan Luxo

"
. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969

Volkswagen TL ,' 1971
Esplanada ...........••.••.......... � ,o. 1968

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS AT� 36 MESES

VEfcULOS USADOS

ALVORADA VErCULOS
Rua João Pinto, 21 ;- Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM 'GERAL
COMPRA _ VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

Volks 1300 - Gelo
Volks Azul'
Volks Verde
Karmann·ghia Bege
Jeepe (Candango) Rosa

.. ·GATAO AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tolentino, 1-3..- Fpolis. COM
PRA - TR,OCA E VENDA, DE AUTOMÓ-
VEIS

.
'

CORCEL "OK" LUXO
CORCEL: "OK" STD.
OPALA "OK" STD.LUXO
VOLKSWAGEN
VOLKSWAGEN

.

KOMBI (Jóia)
VARIANT

(

1973
1973
1973
1970
1963'
1970

1,970/1

DIPRONAL - Distribuidora
de Produtos Nacionais Ltda

Opa.la 4 portas ••••••••••••,; ••••••••••• : ••. , •• 1971
Variant .•.•..•••..••.•...•.•••••••••••••.•• 1972

Volkswagen ;,•.•.•.•.•••••.. ,1970
Rural 4X4 •.....•.•...••..•..•. :........ ..•• 1968
Kombi Standard .•...•.•••••... , .......•.

'

.•.• 1969
Belina ...•••••••.•.•...••• .,..••••••••.•••..• 1970
Pick Up Wllys ..........•...••..•......•.. :.. 1963

Votkswsqen .••••••....••.. � .••••.•.•.•.••.•. 1960
Karmann Ghia ..•...••••..••••••••••••••••••• 1972_
Merr.ed",s Bens 1113 c/Trur.k "." . , ' .' .. 1970

Rua Felipe Schmidt, 60 - Fones 3321 e 2197
.

FLORIANÓPOLIS _: SC

NOVACAP VErCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

1 Kombi , 71
1 Fuscão ',' . , •..... -:- " ". 71
1 Corcel Cupê Luxo

'

" 71
1 Volks 16pO - 4 portas ., ..•..................... 69
1 Votks' : 61.

( PRO�ISSIONAIS )
DR. OSWALDO ·KERSTEN

Professor Assistente de Cirurgia da U FSC
Mem,bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões,

CLINICA E anURGIA DO APARELHO DIGESTI-
'Vo'

�

CN?.ÚRGIA GERAL
. Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às .18 horas
Residência: Rua Alm'irante Alvim, 28 - Tel.: 2131
1-' ,

DR. ROBERTO MOREIRA
,

'AMORIM
DOENÇAS DA PELE

Das Ur.'has _ Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia
Tratamento de Acne Pela Neve Carbônica "Peelinq"

DEPILAÇÃO
Ex-Estagiário, do Hospital das Clfnicas da Universidade de

São Paulo.
'

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTORIO: R. Jerônimo Coelho, 359 - Ed, ACM

, 50'. andar - sala 53 _ fone 4�38.
.

I ,

DR� RAUL CHEREM FILHO
-

(ilínica Médica ,--:- reumatismos. CO,nsul1:ório
'Ho�pitaj Celso Ramos. Atende diariamet'lte
das -12,30 às '\6,00 horas: '

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de. Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Prqblemática Psíquica Neuroses

. DOENÇAS MENTAIS

Consultório: Ed'. Assoéiação Catarinense de Medici��'
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelbo, 358

- Florianópolis -

ORA. LÉA S� ,DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório ediffcio Associação de
'

, Mediçina, rua Jerônimo Coelho, 32,5 - 50. andar - sala 54,
das 15às 18horas. '

1970
1968
,1967
1969
1960

.

DR. SERGIO- DE CARVAl�O
Endocrinolo'gia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Catá
, �Iica do Rio de Janeiro.

Hesldência Médica (2 anos) no Instituto Estadual 'de Dia

betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA � DIABETES
TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO
(Baixa Estatura]

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Assaciaç'ão Catarinense de Medicina. - Fone 4304 - Dia
riarnerrtea partir das 12,30 horas.

�
I

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.

RuaDeodoro, 18 _ Edifíci� Spraia,13.

DR� EDMO BARBOSA SANTOS.
Cirurgião Dentista

Dr. PIRESLAPA
-ADVOGADO-

Rua Anita Garibaldi, 13':'" 100. andar, s/1006
(Centro Executivo Miguel Daux) -

,

ADVOGADOS·
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165":' CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge daux, con], 5
Fones 4515 e 4219

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO

"
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100. andar .; Sala 108'

'frnIlD
'

,

I

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio _ suites COm

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 _ Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Flcrianépolis

Preços especiais para viajantes '
I

'\

• �1,1;"J.f1'-" �"':'""<;'''-f''

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitaaa
Rua Conselheíro Mafra, 26'- Fone 2968

,

MAJESTIC flOTEL
Rua Trajano, 4 _ Fone 2276
No centro comercial da cidade

i
i

lUX--HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone
Rua Felipe Schrnidt, 9 Floríanôpolísi

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(LlO LUZ, 90

"

Fones 3638 _:_ 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇÓ, 35

Fpne1611

.

HOTEL BRUGGEMANN
70 APTOS. E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ INCLUIDO NA DIÁRIA

AMPLO SALÃO DE TV.A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VE(CULOS

.
Cx. Postal D-81 -,D-82 - FONES 6665'e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito .; Florianôpolis �·SC.:.,
'

IIOTE:L

ROVAL
"RUA JOÁo PINT,Q _ FONES, 395' • a,,'

"

R. I.

FI.ORiI\NÓPOLI$ • SANTA CATARI�A - BRAS''-

APARTAME�,�S SUITES

BAR. J.,RPIM DE INI1ERNO . SALJ{O Df; RCCEPÇOES
TELEFONI • RADIO ' TEUVlsAo • G!LADElRÁ. AR CONDICIONADO,

,

..ÔUEClMENTO CINTlI'l • lAVANDERIA , ESCRItO.'O lIA.1. HOSHDE5

"DIV'ERSOS

F O T O
,-

F E L'I P P E '

•
4

,

'

, '·SLIDE·S
, ,

,
'

-

,revelaç�o em colorido e 'preto e branco,
,

.

Rua Deodoro, 3 fone 2229, Florianópolis
-

I • •

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



O ESTADO II _ 30 de março de 1973 _ Página 7

. O
O O
." ..

a O
> O
.. O
"G» •

IA C")
.a -(/)-O ' ..

a> u
...

•
e
a>
E

• a
IA

• o
..

=
o
ai
.i:
'a>

a a

� ..,. ."
e a
a

..
...

.. e
::) a>
CJ)
a>
IA ••

a>
a>
."

." a
a �
� e

=-
::)

:::» ...
..

c:r o
IA Cl;a>

i
o

9
..

a
o .�
.. ' :-=:
." le
.; CJ)

r o a

E E

\ .� ::E a
IA

':::» IA
a>

�
o ."
."

a>
o ...

-- 18. :::»
..

.__
a
-
IA

�
'" a>
o ."

.s:
-

o a>
'"

a
a
.c

'! e
a>

e
a >
..

o
Ia e

��
IA
:::» e

-�
-

e'"
e N
o Z

.....
'"

O

....._
E

� a> e
.. •

o e
...

Q
e
a> a
E ."
o -

-I a> a
:::»

..

CJ)
c:r a>
a ...
... e
IA .-

a>
o

o Ao
a> E
." ,a>
IA ...
a> a>Q

Ó.

e >
.-

e IA
:::»

a -'"
..,. ><e
o a>
.. o
:::» Ia
CJ) ..,.
a> a
IA '"

a>
.-

.=
."

." a>
o ."
-

a>ca>
IA. ."

;:
o ,i
a .-

." :).
e c:r
.- a>

-e
a

a
o IA
> IA
a> a>

�
-

.. E
a o

=
'" '"
.';: ..
'a> a...
IA ...

a> e

e
o

o
'"

Ia a>..,.
Ao ."
a> o
'" .-

e CJ)
o 'a>
'"
-

�
.-

.. >
o a>

..

:::» Ao
'" oa
... -

Ea>
Ao a>
IA ...

a> 'ca>
o '"

:::» o
IA >

a> a>
...

." e

E a>
E:! ,o

a Clt
..
-

O
o
..

o
o
�

-(/)-
..

u
a>
."
..
.

';:
..

a
Ao

a
G)
."
a
�
a
IA
e
G)
E

;:S
,..;

""

::;
o
"-
e
;z
..,

EC
o
...
""

;::;

�
'"
...
'"
'"
c:::

�
c:::

• UI ""

<I:
ct

�ii
'ct

c:::

•
.J .;;

m m
EC
c,

O .:::>
c:

� ...

é:( Ul
'"
Q

W
'"

C!J
"J

'o -�

li- 'o

<I:
ct "'"

II ffi
O c:

N
11 .

II
O

2
u "

z ��

O
w ..,

'"

g
:<:
u

II ."

C!J ct o

I
"'"

zs
Z '"

'. W
c:

<I:
Cl -

Z .

w ;:;
;:;

HY
c:
'-'

r II �
·0
c:

II
;....
""

zs.1 '"
c:::

Brasileiros seguém
hoje para Recife

Os 32 jogadores convocados pela
Comissão Técnica da CD se apresen

taram hoje pela manhã ao treinador

Zagalo e à tarde, seguirão em vôo espe

cial da Varig para Recife.

O jogo entre as seleções "À" e "B"

do Brasil, está marcado para domingo
às 16 horas, e será transmitido pru:a
todo o País via Embratel, na abertura

das Olimpíadas do Exército.

Amanhã, haverá revisão médica e o

treinador em seguida fará recreação e

física leve no Estádio do Arruda. Zaga
lo ainda não definiu as equipes, apenas
limitou-se a comentar que para ele a

partida servirá mais como um treino"

pois quer observar o comportamento
dos novos 'contratados e pretende equi
librar os times.

O único jogador que está preocu

pando o departamento médico, é o

meia cancha Zé Carlos do .Cruzeiro. O
jogador sofreu uma distensão na coxa

direita na partida' contra o Atlético

pela Taça Minas Gerais. Tão logo Zé

Carlos tomou conhecimento de sua

convocação, ficou internado na enfer

maria do Clube, tentando se recuperar
a tempo de participar, do jogo de do- '

mingo .

O ambiente na hora da apresenta
ção era o melhor possível, com os

"veteranos" tirando a costumeira cas

quinha nos "novatos". Campos, Bre

cha, Dirceu, Palhinha e Luiz Pereira,
foram os mais "gosados".

Em virtude de ficarem concentra

dos apenas três dias, a grande maioria
dos jogadores, se apresentaram muni

dos apenas de um par de chu teiras e

tênis, para os treinamentos., Na segun
da feira os jogadores serão liberados e

somente em junho Zagalo fará nova

convocação com vistas à série de amis

tosos no ex terior.

,

C.R.Brasil fará um.super-time'
r

,para o Campeonato Nacional
Com a confirmação da (BD, de que

o Clube Regatas Brasil participará no

vamente do campeonato nacional, adi
retoria do clube alagoano está anun-

ciando que. montará uma super-equipe
para que este ano não seja apenas um

simples participante, a exemplo do que
ocorreu no certame do ano passado .

Buglê, Haroldo e Fidelis, do Visco

da Gama, são alguns dos jogadores pre-

campeonato alagoano, proporcionando
menores despesas durante a realização
do certame estadual. No entanto, com

a medida tomada pela CBD, a diretoria

resolveu iniciar mais cedo a preparação
do time para o nacional. Para treina

dor, estão sendo estudados os nomes

de Zizinho, atualmente sem clube e

Gradim, que dirige o Ferroviário de

Recife, com' os quais qs entendimentos
serão inciados lopor,tun�ente.

tendidos pelo Brasil para reforçar a

equipe com vistas ao início do cam

peonato alagoano e depois o nacional.

Os três receberão ainda esta semana as

suas propostas, através de um emissá

rio que irá, ao Rio conversar c om eles e

com a diretoria vascaína.

Seus diretores disseram que o pen
samento inicial era somente procurar
reforços para a equipe na fase final do

,Seleção am,ericana

iogará em Brasília
Confirmada-para o dia 22 em Goiânia a apresentação da

seleção norte-americana de basquetebol, enfrentando o

selecionado goiano. No dia anterior os ianques jogarão em

Brasilía, enfrentando a seleção brasileira, na inauguração do

ginásio de esportes da Capital Federal.
.

A seleção goiana deverá ser organizada na próxima sema

na, visando esse jogo, o primeiro do ano. Isto porque,

depois do campeonato br�sileiro disputado em Belém, no

mês de novembro, os goianos não mais voltaram a jogar e

agora a maioria dos seus atletas está envolvida na disputa do

campeonato estadual.

Esclarecimento
De 30 de abril a q�atro de maio, será realizado na

Guanabara um curso sobre Medicina Esportiva, promovi
do pelo Departamento de Iducação Física do MEC. No

conclave participarão'médicos que prestam serviços em
clubes, como também acadêmicos de' Medicina: De Flo

rianópolis participará o acadêmico Maurício Nunes, o

r qual, entretanto, esclarece que não o fará como médico

do Avaf, pois não o é. Niquele clube apenas presta
serviços no setor administrativo e que sua participação é

por deliberação própria e espontânea, como acadêmico,
salientando que não dI;empenha as funções de médico

nó ATaí.

/

TERRENO NO CENTRO

Rara oportunidade, terreno com 15,00 de
frente por' 30,00 de fundos sito no lotea

mento da "Mitra" bem pertinho da rua Arno

Hoeschol.

Preço - 85.000,00 a Vista .

Tratar cf Gastão fones 4606 e 3164

VENDE-SE

Apartamento no. 12, Edf. GAIVOTA, em Itaguaçu,
c/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living, área de

serviço e garagem,� Cr$ 116.800,00. 86.000,00 em

até 20 anos e saldo 'a combinar c/ pequena entrada .

Tratar com SR. GASTÃO, fones 4604 e 3164.

.

;CASA AVENIDA ALMIRANTE

,TAMANDARÉ; S/NQ COQUEIROS-

Vende-se casa em fase de acabamento com: Recepção,
living, 3 quartos sendo uma Suite do 'casal banheiro

completo sala social, sala de jantar e cozinh�.
Tratar com GASTÃO, fones 4604 e 3164.
Preço 210.000� Pront�.

Peru se prepara
para o mundial

Na sequência dos seus preparativos para a Copa do

Mundo a-seleção do Peru derrotou ontem a do Paraguai, em
Lima, por um tento a zero. O triunfo peruano foi recebido
com agrado pela imprensa local, que não poupou elogios ao
feito, salientando ainda que o escore mínimo não traduziu
totalmente o seu amplo domínio, porém se justifica pela
excepcional conduta do goleiro paraguaio, que evitou, atra
vés de incomuns intervenções, um marcador de maiorespro
porções.

Na opinião dos peruanos, reside no Paraguai um grande
potencial futebohstico, que com mais prática será um "osso
duro de roer" e que pode repetir a façanha do Peru e deixar
os .argentinos como meros espectadores do próximo
certame mundial de futebol.

f

�.,CSD conT,rma:

en'tra O' Goiás,
A CBD convocará o Goiás pará formar entre, os 30 clubes

que disputarão o Campeonato Nacional deste ano. A

decisão foi tornada ontem a tarde, após reunião de quase
duas horas. Recentemente, a Federação Goiana de Futebol

prometeu a João Havelange, presidente da CBD, que teI111i
naria dentro do prazo previsto, as modificações no estádio

local, arn pliando sua capacidade para 40 mil pessoas.

Hoje será em possado no cargo de diretor do Depar ta
mente de Árbitros da Federação Carioca de Futebol, João
Ellis Filho, escolhido pelo presidente Otavio Pinto Guima

rães, para, substituir Libnitz Miranda,' secretário-geral da

FCF, que vinha exercendo a diretoria interinamente.

\

�PARTAMENTO - DONA, MARTHA
Vende-se apartamento com 3 quartos, amplo Ii

vingo banheiro, cozinh'a com armário tipo americano

em fôrrnica, área de serviço e dependências de empre-.

gada, no 10. andar.
* Preço Cr$ 125.000 _ com parte financiada pela , I

Caixa Econômica Federal

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164

Na Grande
,

Area

CANASVIEIRAS

Vende-se 2 lotes no Balneár10 de Canasviei-

ras, perto do Country Club.

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

Só a categoria explica: dois times aplicaâtssimos fl4

marcação, um não querendo deixar o outro jogar e,

ainda assim, um belo espetáculo de técnica. Honras ao

Palmeiras e ao Botafogo, duas poderosas e brilhantes

mdquinas de excelente futebol.

Em 45 minutos, os primeiros, Botafogo e Palmeiras

conseguiram elevor o futebol ao ntvel de arte: bola curta,
bola longa, circulação de bola, tramas inteligentes.
Ademir da Cuia, Jairzinho, Marinho, Edu, LUis Pereira
(que beque soberbol, .Leivinha, cada nome 'a força do
melhor talento.

Então, por que Iudu, por que aqueles pontapés
traiçoeiros?

E como o futebol é um jogo muito do travesso, o

Botafogo fez um gol em lance de bilhar: chute

potentissimo de Marinho e, ,f14 trajetória, desvio de Iuis
Pereira (sem querer) indo a bola desequilibrar o goleiro
Leão: um a zero.

'

No entanto, o Palmeiras, tendo feito tudo com grande
lucidez, perdeu um lance de gol porque, na hera do

chute, Ademir da Cuia, desequilibrou-se, caiu e Brito
acabou rebatendo. logo Ademir da Cuia que não
costuma cair de graça.

Repetiu-se o que acontece, ultimamente com

Jairzinho: deram-lhe o primeiro passe e, antes de
, dominar a bola, falta violenta do seu marcador direto.
Deram-lhe o segundo passe, nova rasteira igualmente
violenta. a árbitro, dessa vez um uruguaio (Barreto),

I' reagiu tal como reagem todos: bola prá frente. har do
crack, azar do espetáculo.

Dos 9 convocados (cinco do Botafogo, quatro do

Palmeiras), um dos mais brilhantes foi, sem dúvida, o

lateral Marinho, do Botafogo. Em fôlego, porém,
ninguém chega aos pés do juvenil Dirceu, do Botafogo.
Em compensação, ninguém foi melhor que LUiS Pereira

em simplicidade, em eficiência na grande área. Fora da
área também: ele saiu para atacar, uma vez, 'pela direita,
portou-se com a categoria de um grande apoiador.
a gol de Jairzinho, no final, foi um contra-ataque

daqueles que o Botafogo sabe montar. levou sorte na

trama., mas o chute de Jair, concluindo um lançamento
de Fischer valeu o esforço do argentino. a chute,
repassado de efeito emocionou o estádio: é que na

trajetória a bola dava impressão de que sairia. Foi entrar
no canto direito. .

Uma vitória tão brilhante quanto o espetáculodado
pelas duas equipes.

VENDE-SE

Casa à rua Ministro Costa Ribeiro s/no.
1 a. rua a direita após Escola Aprendizes
Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,
garagem e dependência completa de empregada.
Tratar cf GASTÃO fone, 4604 e 3164.

Preço 105.000 ..:... sÉmdo 85 p/BN j.{

APTO. DIAS VELHO
Com 161,00 m2, 3 quartos, living amplo, cozinha

.área de serviço.' Todo em taco de peroba branco com

Sinteko, Piso vitrificado nos banheiros, cozinha, área
de serviço e WC de empregada _ Azulejos/decorados
de 1a. até o teto no banheiro e na cozinha. Armário
embutido no quarto do casal _ Cozinha em fórmica

tipo "americana" _ janelão na área de serviço -'- Ins

talações prontas p/ar condicionado. Porta e box er.l

alumínio e acrílico _ Pia inox c/ 2 cubas-v- inox _

Um mimo de apartamento no 140. andar, de frente

p/Felipe Schmidt.

Preço é- 165.000,00. Com uma entrada e parte finan
ciado por Agente financeiro BNH _ TRATAR GAS
TÃO _ fones 4606 e 3164.

MADEIRAS E MATERIAIS DE. CONSTRUÇAO
MELHORES PREÇOS

PHlllPPI & elA.
a casadoconstrutor

Matriz: Estreito -" Fones 2073 - 6368 - 6520 -

6521 - 6395
Filiais: Centro - FonE' 4723
Balneário Camboriú: Fona 2152

GÀNHE O FOSFORO
Comprando s�u Cigarro no

PONTO CHIC
Hoje nas Bancas

Sétimo Céu

Pato Donald

Alm. Disney
Contigo
Novela Mensal.
Jacques Douglas
Manequim
Quatro Rodas

Amiga
Capricho

I

,

Cruzeiro Infal)til
Seleções
Auto Esporte
Verdade da Vida
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Legislativo aborda a
\

questão�o uCatarinão»

Pouca coisa foi feita no Orlando Scarpelli
Pouco ou quase nada foi

feito até agora pelo Figueiren
se com relação à remodelação
do estádio Olando Scarpelli,
de sua propriedade, no Conti

nente. As alegações dos diri

gentes do clube é de que não

há número suficiente de operá
rios para as obras, como tam

bém, falta dinheiro, embora o

Governo do Estado afirme que
já destinou ao, clube cerca de

um milhão de cruzeiros.

Procurado pela reportagem
de O ESTADO, o presidente
do clube, .bsé Mauro Ortiga,
recusou-se a recebê-la, sem ale

gar motivos justos. O estágio
das obras (O Figueirense vem

falando em "Catarinâo" desde
. out�bro do ano passado) re

percu te in clusive no Poder Le

gislativo, tendo sido abordado
erri Plenário na tarde de on

tem, pelo deputado Delfim

Peixoto, da bancada do MDB,
ressaltando a atitude do presi
dente do Avaí, Fernando Bas

tos, cujo olube nada tem a ver

diretamente com as obras, mas
foi se!f mandatário quem foi

ao governador Colombo Salles

pedir seu empenho na conclu-

são das obras de rem odelação
do estádio.

O parlamentar emedebista

afirmou lamentar muito a ati

tude tomada pela diretoria do

Figueirense, em face do pro
blema, ao mesmo tempo que
se solidarizava com a posição
assumida pelo Araí, frisando o

'

interesse do seu presidente:
- Na qualidade de diretor

do Marcílio' Dias, uma' das

mais tradicionais agremiações
de Santa Catarina, creio inter

pretar o pensamento de todos

os clubes do Interior, que nes

te momento se colocam ao la

do do Avaí, esquecido de qual-
,quer interesse clubfstico e lu

tando em favor do futebol de
Santa Catarina.

POSIÇÃO AVAIANA
Por seu turno, o deputado

Fernando Bastos, ouvido pelo
jornal O ESTADO, salientou

que lamenta muito a posição
assumida pelo Figueirense, ao

criticar publicamente a sua ati,

tude tomada junto ao Governo

do Estado, ressaltando que as

sim procedeu visando unica

mente o desenvolvimento do

e sporte amador catarinense,
desvinculando-se, naquele mo-

AGRADECIMENTO E MISSA DE 7� DIA

TOGO DO BRASIL SEPETIBA

I

mento, de qualquer compro-
misso clnb ístico.

- Atribuo isto ao desco
nhecimento da realidade em

que se situa a posição assumi

da pelo Avaí. O estádio Orlan
do Scarpelli, ao contrário do

que, possa pensar a diretoria do

Figueirense, ao ser eleito local
oficial para as disputas ,do
campeonato nacional, deixou

de in teressar somente ao Fi

gueirense, para ser preocupa
ção de todo o Estado de Santa

Catarina.
Baseado neste princípio é

que o i\'aí não poderia se

omitir, da solução do proble
ma. As constantes críticas, in
justas por sinal, feitas ao go
vernador do Istado , conside
rando-o omisso à solução da

questão -sem que houvesse a

mínima contestação do Figueí-'
rense - estava a merecer um

reparo., Sabiam por exemplo
que o Governo de Santa Cata
rina já destinara ao Figueirense
quantia aproximada de um mi
Ihão de cruzeiros. Asím sen

do, a nossa presença emPalã
cio teve um duplo significado:
Reafirmar o desejo do Avaf
em ver concluído o Orlandõ

Scarpelli através de recursos

oriundos do Poder Executivo e

a demonstração pública de que
o Governo estadual em ne

nhum momento esteve omisso;
pelo contrário, era o grande
avalista da consecução da
obra. Reitero neste momento

que a hora' não é de rivalida
des, conforme alguns pronun
ciamentos, mas sim da união
de todos em favor de um úni
co objetivo, que é assegurar a

entrada de S anta Catarina no

campeonato nacional.

OS PlANOS
Dentro do cronograma

apresentado pela diretoria do

Figueirense constam os seguin-.
tes serviços, a serem executa

dos: construção de dois túneis
e dois vestiários, para jogado
res visitantes e juízes; constru
ção de acomodações gerais em

volta do todo o campo; 380

metros de arquibancada, com
25 degraus, de metal, que es

tão sendo fabricados em Bi

guaçu.
Desde setembro, quando' a

, 'O p e r a ç ã o - participação- -

c atarinense-no-nacional" teve

'in ício, foi feito, até agora, o

seguinte: recomposição do mu
ro em torno do estádio; algu
mas bases de sustentação (em
concreto armado) para as ar

q uib an cadas; demolição de

parte dos alambrados (seguida
de reconstrução); abertura de
20 metros daquilo que seria
um fosso circundando o carn-

. po (logo em seguida fechado),
Atualmente as obras se limi
tam à aparação da grama e pre

paração para adubagem.
O engenheiro Carlos Mo-

ritz, encarregado das obras, se
gundo um colaborador' do clu

be, está em Orritiba adquirin
do material.

, ILUMINAÇÃO
Quase todo o material elé

trico já foi adquirodo, faltan
do apenas a sua instalação. Em
Biguaçu está sendo construída
uma torre para colocação do

segundo estágio dos postes e

luminárias,
A exemplo do antigo está

dio do Internacional de Porto
Alegre (antes do evento Beira

-Rio), será construído um ou

tro alambrado em volta do

campo, com um degrau de IS'
centímetros, para o "povão",
em pé. Isto já está sendo co

nhecida por "coreia", enquan
to outros a chamam de "cur
ral".

Gripe atrapalha
treinos aldistas

Faltando poucos dias' para
a realização do Campeonato
Brasileiro de Remo, as dificul-

'

dades do Aldo Luz não fica
ram só no aterro da baía sul.

O atleta Edinho, acome

tido de forte gripe e inflama
ção nas amjgdalas, foi hospita
lisado para antecipar a sua re

cuperação. Giieríghini, tam
bém gripado, foi obrigado a

afastar-se dos treinamentos du
rante alguns dias, por falta de

condições físicas.
,O técnico Fernando

Ibarra mostra-se preocupado,
achando que a gripe veio alte

rar seus planos, pois não pode
aproveitar a contento os dias

que retai:daram o campeonato
brasileiro. Tonínho," que' 'vai
correr o '''dois sem" com Edi
MO, também mostra os pri
meiros sintomas da doença.

Explica Ibarra; "se Toni
nho vier adoecer, dificilmente

,

a dupla poderá ir ao Rio de
Janeiro, pois não há mais tem

po para recuperaçãô-do tempo
perdido.
BALlSAMENTO SORTEADO
!barra ficou satisfeito com

o resultado do sorteio do bali
sarnento do campeonato brasi
leiro, achando que S anta Cata
rina foi beneficiada com as ba-

'

lisas determinadas.
No dia de ontem, os barcos

"dois sem" e "skiff" do Aldo
Luz começaram a ser' engrada
dos. Serão transportados sobre
a carga 'de um caminhão de
transportes até a Guanabara.

A delegação catarinense,
que tem como chefe. Abelardo
Abrahan, deverá embarcar na

próximaquinta-feíra, com des
tino ao Rio de Janeiro.

FIGUEIRENSE· FUTEBOL·.CLUBE

I ,

NOTA OFICIAL
-

2 - O Figueirense Futebol Clube nunca precis6u de porta-voz estranho a, seus quadros para

se fazer ouvir em qualquer área públicà ou particular;
\

florian6polis, 29 de março de 1973

A DIRETORIA

Matéria paga pelo Figueire,nse F.C.

80tafogo ve�ce Palmeiras e vai

/ às semi-finais da Libertadores
Com. um gol de Jairzinho ao final

do encontro, o Botafogo abateu o Pal
meiras por dois tentos a um, na noite
de ontem, ganhando com isso condi

ções de continuar disputando a Taça
Libertadores das Américas, que agora
entra em sua fase semi-final. A partida
foi travada no Maracanã, sob protestos
do Palmeiras, tendo as duas equipes
apresentado as seguintes constituições:

Botafogo: Wendell, Valtencír, Brito,

-;

Scala e Marinho; Carlos Roberto e Nei;
Zequinha (Fischer), Roberto (Ferreti),
Jairzinho e Dirceu." Palmeiras: Leão,
João Carlos, Luís Pereira, Alfredo e

Zeca; Dudu e Ademir da Guia; Edu

(Ronaldo), Fedato, Leivinha e Pio.

A primeira etapa apontou um a

zero para o BO,tafogo, tento as�iI).alad?
aos três minutos através de LUIZ Perei

ra contra, ao tentar cortar um cruza-

�
mento de Jaírzínho. No período com.

plementar Ademir da Guia, em jogada
'pessoal, invadiu a área carioca e empa,
tou aos sete minutos. O Botafogo cres,

ceu em campo e passou a procúrar o

tento da vitória, que aconteceu aos44'
minutos. Lançado por Fischer, Jairzí.
nho envolveu toda a defensiva contra,

ria e à Saída de Leão concluiu com suo

cesso, decretando a vitória carioca.

Completo, Vasco chegará hQ;e
para o teste :�final do Avaí-73

Aleir, que haviam sido poupados no

último coletivo, têm presenças garan
tidas.

A partida tem seu início previsto
para as 16 horas e será arbitrada por
Gilberto Nahas: Os ingressos, ao preço
de Cr $ 20,00 arquibancadas e

Cr$ 10,00 gerais, serão colocados à
venda ainda hoje, esperando, o Avaí
uma renda superior a 70 'mil cruzeiros

Apenas Tostão - que se encontra

em Houston - e Moisés, servindo a se

leção brasileira, são os desfalques do
Vasco da Gama para o jogo de amanhã
contra o Avai. A delegação cruzmal
tina chegará hoje à tarde em vôo espe
'cial e será recepcionada no aeroporto
por uma caravana de torcedores.

O único problema de Mário Trava

glini para escalar o time para o jogo de
amanhã foi solucionado e Zanata e

No Avaí o ambiente é de expecta
tiva e todos aguardam o jogo de ama

nhã para realmente avaliar as condi
ções da equipe, com vistas ao campeo.
nateCatannense. O time azurra, depois
da goleada contra o Caxias, por 4 a O,
fez revisão médica natarde de ontem e

recreação. Hoje será realizado o apron
to e definição do time que sairá jogan
do, sendo certa a presença do goleiro
Ubirajara.

FAC esqueceu de inscrever S�nta
Catarina no certame de ciclismo

Santa Catarina, .sendo o Istado brasileiro que mais
utiliza a bicicleta, é também uma das grandes expressões do
ciclismo nacional. Mas as coisas acontecem somente com

Santa Catarina.
Será realizado em Ieéífe.: o campeonato brasileiro de

Ciclismo. tá, estarão presentes diversos Istados brasileiros,
com exceção de Smta Catarina. Embora o Estado
catarinense seja a terceira força ciclista no Brasil, não estará
presente ao importante' acontecimento esportivo, porque a

FAC não se inscreveu dentro do prazo previsto.

O desinteresse d(e alguns "cartolas" que- dirigem o

esporte amador - algumas modalidades esportivas, a

exemplo do ciclismo, atletismo, natação, são totalmente
esquecidas pelas Federações -contríbuíam totalmente para
empanar o brilho de corredores do nível de Milton Carlos
Della Giustina, o único de Florianópolis; 'Renato
Saramento, Cristovão Lessa e José Acácio Carvalho, de
Joinville; Waldomiro Dias, de Blumenau. Todos vêm se

preparando há mais de um mês 1?ara 'O certame brasileiro.

Segundo Aoisio de Gíveíra, atual presidente da FAC,
(assumiu a presidência na última sexta-feira) telefonou à

CBD, poisa Federação ainda não havia recebido as normas

e as passagens para o transporte da delegação catarinense. '

Para sua surpresa, foi notificado de que Sinta Catarina não
havia 'feito a inscrição. O presidente da FAC ainda insistiu,
mas foi informado da impossibilidade, devido a alojamento,

figueira outra
vez em Concórdia'
Continuando sua série de jogos no Oeste, o Figueirense jogará na

noite de hoje; em partida revanche, contra a seleção de Concórdia.
No primeiro jogo, realizado quarta-feira, o campeão catarinense
venceu o selecionado local por i a O. O bom futebol apresentado
pelo Figueira, corrido e objetivo, fez com que os promotores do

jogo, atendendo apelo da torcida, efetuassem uma segunda partida.
A renda, apesar do jogo ter sido' realizado no período noturno,
bateu recorde no município, ultrapassando a casa dos 10 mil
cruzeiros. Segundo a imprensa local, o jogo despertou interesse

geral, fazendo com que os torcedores, afastados dos campos de
futebol há mais de 10 anos, retomassem ao estádio.

A grande atração do Figueira para hoje a noite será a estréia do
ponteiro Catarina, vinculado ao Grêmio' Portoalegrense. O jogador,

. que iniciou carreira no próprio Figueirense, foi levado para 'a Capital
gaúcha ainda juvenil, vindo a ser titular no campeonato nacional de
72. Catarina, que tem passe estipulado ficará por empréstimo até 0-
final do ano.

Jorge Ferreira não tem problema na equipe e deverá mandar a

campo a seguinte equipe: Da Costa; Pinga, Eliseu , Adailton e Noroel;
Quincas, Almir e Moacir; Catarina, Luiz Everton eLand,
AMISTOSOS CONTINUAM _

O' püblíco esportivo do Interior, que desde o afastamento do
Perdigão da Divisão Especial não assiste a bons espetáculos, está
tendo oportunidade de assistir ao menos o campeão catarinense.

Domingo, será a vez de Joaçaba, que pagará ao Figueirense a

quota líquida de Cr $ 10 mil cruzeiros. A seleção local está otimista
numa boa apresentação e acredita quebrar a série invicta do

Figueira.
'

Pela mesma quota e encerrando seu giro pelos gramados do
interior o time de Jorge Ferreira atuará na próxima terca-feira em

Erechim, enfrentando o Ipiranga. O retorno da delegação se dará no

�dia seguinte em ônibus especial.

Mária de Lourdes da O>sta Vaz Sepetiba, Terézi
nha Alice \éz Sepetiba, Aacy Rogéria Vaz Sepetiba,
Rogério Vaz Sepetiba, João Francisco \êz Sepetiba, e
famtlia, Joel Rogério Pires e famnia, Togo José \éz
Sepetiba e família e João Batista Ramos Ribas e famí
lia, profundamente consternados com a perda írrepa
rável de seu esposo, pai, sogro e avô, TOGO DO BRA
SI L SEPETIBA, agra�ecem a todos que os conforta
ram, e convidam para a missa de 70. Dia que mandam
celebrar por sua alma, dia 31, sábado, às 7 horas, na
Capela do Divino Espírito Santo.

"

Igualmente, agradecem aos médicos, enfermeiros e

funcionários do Hospital Celso Ramos, e de forma
especial aos doutores Mário W. Mussi, e Geraldo Viei
ra pela solicitude, 'desvelo e humanismo com que
acompanharam nosso ente querido durante sua enfer
midade.

CONSELHO ADMINISTRATIVO
GABINETE DA PRESIDENCIA

Tendo em vista as not(cias veiculadas nos 6rgãos da imprensa catarinense t�ntando

convencer o público desportista que o J;»tesidente de certa agremiação de futebol profissional

da Capital vem mantendo c0r'!tatos com autoridades governamentais para' a conclusão do

Estádio Orlando Scarpelli� de propriedade do Figueirense Futebol.Clube, com o fito,espec(fico

de promover-se como até entã� em todos os seus atos dentro d� esporte, tornamos público que
,

.

1( -r- Não delegamos a nenhuma pessoa estranha aos quadros d,e nossa Diretoria a missão de

dialogar com qualquer autoridade sobre prOblemas espec,íficos de nossa Agremiação, mesmo

porque tais pessoas desconhecem inteiramente,a problemática da administração do figueirense

Futebol Clube.

3 - A conclusão do' Estádio Orlando Scarpelli não depende de pessoas ou grupos, mas sim
_/

,de toda a comunidade esportiva catarinense.
'

TRIBUNAL DE JUSTIÇA (

DIRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES
RESENHA DE JULGAMENTOS

O Tribunal de llstiça de Santa Catarina; em sessão ordinária

de qu�ta-feira, 28 de março de 1973, julgo,u os seguintes proces
sos:

1) Habeas.corpus no. 4.930 de Itaja{, impte. o dr. lWdio
JoséGenehr e pacte. Nlton José Gonçalves.

Relator: Des. ALVES PEDROSA •

Decisão: Unanimemente, conceder a ordem, sem prejuízo do

prosseguimento do processo, remetendo-se cópia do acórdão ao

Exrno. Sr. Des. Corregedor Gral da Justiça. Sem custas.

2) Habeas-Corpus no. 4.931 de São Joaquim, impte. e pacte.
CarIQs Eduardo Ferreira.

-

Relator: Des. MARCfLlO MEDEIROS "

Decisão: Unanimemente, julgar prejudicado o pedido. Custas
ex-lege.I

Acórdão assinado na sessão. /'

3) Habeas.corpus no. 4.933 de Oiciúma, imptes. o dr. Oswal
dino S. Camilo e o estagiário :avino Colombo e pacte. lUz
Fernando Bru.

' ,

Relator:f)es. ARY PEREIRA OLIVEIRA
Decisão: Unanimemente, julgar prejudicado o pedido. G1stas

�-�
"

Acórdão assinado,na sessão.
, 4) Habeas-Corpus no. 4.934,de Curitibanos, imIte. o dr. Gd
Couto e pacte. �tônio Gomes.

Relator: Des. RUBEM COSTA
Decisão: 'Unanimemente, conceder a ordem impetrada, sem

prejuízo do prosseguimento do processo, estendendo-a açs de

mais co-réus, remetendo-se cópia do .acórdão ao Exmo. Des. Cor

regedor Geral da llstiça. Sem custas.

5) Habeas-Corpus no. 4.936 de Bom Retiro, impte.\ o dr.

Sérgio RoDa Gonçalves e pacte. Irineu da Silva.
Relator: Des. ARlSTEU SCHffiFLER
Decisão: Unanimemente, conceder a' ordem para anular o pro

cesso "ab-initio," por ilegitimidade do Ministério Público. Sem
custas.

6) Revisão Criminal 110. 963 de Florianópolis, recte. Álálio
Correa Pimen teI.

"

Relator: Des. ALVES PEDROSA
Decisão: Unanimemente, deferir o pedido para reduzir a 6

anos, 8 meseS e 20 dias de reclusão, e multa de cr$ 0,01 e pena

imposta a� requerente. G1stas "ex-lege."

que já estava "concedído às demais Federações. Informa
Aloisio de 'aiveira que a B\C não tem- condições
financeiras de cobrir as despesas com a delegação

, catarinense, que é' composta de sete pessoas e importaria em

mais de quinze mil cruzeiros.
A DECEPÇÃO
Quem ficou decepcionado com o desinteresse dos

"cartolas", foi o ciclista da lha, Milton Carlos Della
Giustina. O Atleta vem se preparando desde janeiro, e

devido ao local para treinamentos, treina nas pistas (? ) da'
estrada da Jagoa da Conceição e de Paulo Lopes. No último
treino, no trajeto de Paulo Lopes, Milton furou um pneu e

'

teve .que carregar a bicicleta nas costas até em Palhoça,
quando foi socorrido por um caminhão que passava pelo
local, deixando claro as dificuldades que atravessa, para
destacar o nome esporte catarínense.

'

A exemplo de José Maria Nunes, Milton Della Gíustína,
foi amparado pelo IEE, onde é funcionário e conta com

todo o apoio material e financeiro. Iliás: o trabalho que o

IEE .vem desenvolvendo dentro de esporte amador
catarinense é digno dos melhores elogios .Mesmo diante da
decepção do certame brasileiro, Milton' continua se

preparando para as disputas do torneio interno do IEE, com
ajuda do professor Jorge Ferreira, do, Figueirense e dos
técnicos Domingos Tomé, da Silva e Walter Livramento, do
Departamento de Gclismo da Federação klética
Catarinense.

C'ertâme de Snipe �

prossegue amanhã
Com o patrocfnio da Federação de Vela e Motor de Santa

Catarina e a participação de 11' barcos, foi iniciado o Campeonato
Catarinense de Snipe, na raia do Veleiros da Ilha de Santa Catarina, ,

com a disputa de duas regatas.
No sábado, dia 24, foi realizada a primeira regata, vencida por

Joaquim, Bello, ficando Walmo� Soares Filho em segundo e Edemar

Nunes Pires em terceiro. No domingo, o vitorioso foi Edemar Nunes
Pires, com Walmor Soares Fílho e Joaquim Bello classificando-se em

segundo e terceiro lugares. ,
'

Devido as alteradas colocações dos navegadores, diffcil se torna

fazer; uma previsão a respeito de um possível campeão. A maior

surpresa da prova foi o campeão Walmor Soares ter chegado em

penúltimo lugar, na segunda ,regata, sendo ultrapassado inclusive por
Edson Rolnei da Silveira - que durante o último campeonato brasi

leiro, foi "campeão" de último lugar - que conseguiu a quinta
colocação. O garoto Walmor Soares Filho, apesar de jovem,
desponta como um velejador de gabarito.

'

PROTESTO
O Conselho de Protesto da Federação vai reunir-se para julgar o

protesto de Paulo Gil Alves contra Walmor Soares Filho - que

-poderã ser eliminado da prova disputada -, devido ao abalroamento

de uma bóia, durante o transcurso da primeira regata.
Segundo Alfredo Heilmann, presidente da FVMSC, a terceira e

quarta regata serão efetivadas ainda na raia do Veleiros da Ilha, no
dia 31 de março às 15 e dia primeiro de abril às 10 horas. A quinta"
rexta e sétima regatas serão realizadas na Lagoa da Conceição, na
raia do Lagoa Iat�Club�.' ,

CAMPEONATO DE LIGHTNING

Após o término do campeonato de snipe, haverá no decorrer do

mês de abril, o campeonato catarinense de lightníng. Posteriormente
iniciarão as regatas dos clubes, visando o IV Campeonato Sul Brasi

leiro de Snipe, que vai ter Santa Catarina como sede.

7) .Revísão Criminal no. 960 de tlguna, reqte. Oscar Cravo,
Relatort-ljes. MAY FILHO
Decisão: Unanimemente, deferir, em parte, o pedido, para

absolver o réu da condenação pelo delito de tentativa 'de furto,
, permanecendo, contudo, a condenação pelo delito de furto, Mas,
por que já cumprida dita pena, determinar-se providências para a_
soltura do requerente se por outro motivo não estiver preso.
Custas na fOfllla da lei.

8) Habeas-CoIpuS no. 4.939 de Balneário de Camboriú, imIte
e pacte. Olegário Bernardes.

Relator: Des.WALDYR TAULOIS I .

Decisão: Unanimemente, denegar a ordem. Cllstas pelo Impe- ,

trante.
' ,

"Acórdão assinado na se�o.
9) Mandado de S egurimça no. 785 de Lages, reqte. a firma

'I'Posto Sens S/A,. Sociedade Comercial e reqdo. o dr. Juiz de

IMeito da la. 'Vira Cível.
Relator: Des. RUBEM COSTA
Decisão: Unanimemente, conc�er, em parte a segurança para

excluir, do despacho impugnado, a pena pecuniária. Custas na

forma daI lei.
10) Recurso de Mandado de Segurança no. 1.012 de Campos

Novos, recte. Irnaribo S/A, Ind. e Com. e reedo. Exator de Ren

das Estadua'is de Gmpos Novos.

Relator: Des. MARCfLIO MEDEIROS
Decisão: Unanimemente, negar provimento ao recurso. G1stas

'�x-lege".
'

11) Recurso de Mandado de Segurança no. 874, de Concór

dia, rectes. Tereilio Medo, Laurentino Fontes e outros recda.

Prefeitura Municipal de <l>ncórdia.
Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER
Decisão: unanimemente, negar' provimento ao recurso. G1stas

pelos recorrentes.
I

12) Recurso de M�dado de Segurança no. 1.014, de Campos ,

Novos, recte. Ind. e Com. de Madeiras SãQ Simão Ltda. e recda. a

Fazenda Estadual.
Relator:Des.IVO SELL
Decisão: unanimemente, dar provimento ao recurso para con

ceder a segurança, desacolhido o pedido de condenação em horá-
rios de advogado. Custas na fOmla da lei. ,

13) Habeas-Corpus no. 4.940 de Lages, impte. a dra. loê

Vieira Couto e pacte. Paulo Henrique Laus de Souza.

Relator: Des. IVO SELL
Decisão: Unanimemente, denegar a ordem. Cllstas na forma

da lei. fíretor .rume Sprícigo
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